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POLITICA

Rispetto per l’Ambiente e riduzione delle emissioni
inquinanti: la Provincia di Frosinone ottiene un
finanziamento
sarà destinato alla riqualificazione dell'autoparco esistente

25 Gennaio 2024  2 Mins Read  

il palazzo dell'amministrazione provinciale



In evidenza Home Anagni Roma e Provincia Frosinone e Provincia Cronaca Politica Cultura Sport Primo piano 

In base a quanto stabilito dall’accordo di programma per

l’adozione di misure per il miglioramento della qualità dell’aria

nella Regione Lazio, che ha come obiettivo generale la riduzione

delle emissioni inquinanti, da perseguire nel medio periodo, alla

Provincia di Frosinone saranno concessi appositi finanziamenti con
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carabinieri di anagni carabinieri di cassino carabinieri di colleferro carabinieri di ferentino

carabinieri di frosinone CARABINIERI DI PONTECORVO carabinieri di segni carabinieri di sora

cui poter sostituire una o più tipologie di veicoli, oggetto di divieti

da parte della normativa vigente. Lo scopo sarà quello di dotare

l’ente di nuovi mezzi a basso impatto ambientale.

Grazie a un contributo di 822 mila 500 euro da parte della Direzione

regionale Ambiente della Regione Lazio, la Provincia di Frosinone potrà

investire queste somme per una attenta riqualificazione dell’autoparco.

Pertanto si procederà alla sostituzione con rottamazione di 18 veicoli

diesel, con mezzi delle ultime tecnologie disponibili, classe ambientale

euro 6 con alimentazione benzina/metano.

A tal proposito preme precisare che la Provincia di Frosinone, da

tempo, riserva la massima attenzione all’aspetto ambientale del

proprio territorio e persegue obiettivi volti al miglioramento della

qualità dell’aria nonché al raggiungimento di uno sviluppo

sostenibile, atto al raggiungimento di un giusto equilibrio tra le

necessità quotidiane e la tutela ambientale.

“Veicoli più efficienti e moderni – ha detto il Presidente della Provincia

di Frosinone, Luca Di Stefano – possono contribuire significativamente

alla riduzione delle emissioni inquinanti e alla salvaguardia della qualità

dell’aria che respiriamo. La riqualificazione dell’autoparco non

costituisce solo un’opportunità per abbracciare tecnologie più pulite e

sostenibili ma rappresenta anche un impegno concreto a favore di un

futuro migliore per le generazioni a venire. Dobbiamo guardare oltre il

presente e investire in soluzioni che riflettano la nostra responsabilità

verso l’ambiente e la salute pubblica”.

Conclude il Presidente Di Stefano: “Un obiettivo importante quello

raggiunto anche e soprattutto al meticoloso lavoro degli uffici

competenti. Ringrazio in tal senso l’Ing. Eugenia Tersigni dirigente

del settore Servizi Ambientali Regionali”.
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Frosinone

Provincia: oltre 800 mila euro dalla Regione per la rottamazione e
sostituzione di 18 veicoli inquinanti il Presidente Di Stefano: «Un
obiettivo importante quello raggiunto anche e soprattutto al
meticoloso lavoro degli uffici competenti. Ringrazio in tal senso lIng.
Eugenia Tersigni dirigente del settore Servizi Ambientali Regionali». In
base a quanto stabilito dallaccordo di programma per ladozione di
misure per il miglioramento della qualità dellaria nella Regione Lazio,
che ha come obiettivo generale la riduzione delle emissioni inquinanti,
da perseguire nel medio periodo, alla Provincia di Frosinone saranno concessi appositi finanziamenti con cui poter
sostituire una o più tipologie di veicoli, oggetto di divieti da parte della normativa vigente. Lo scopo sarà quello di
dotare lente di nuovi mezzi a basso impatto ambientale. Grazie a un contributo di 822 mila 500 euro da parte della
Direzione regionale Ambiente della Regione Lazio, la Provincia di Frosinone potrà investire queste somme per una
attenta riqualificazione dellautoparco. Pertanto si procederà alla sostituzione con rottamazione di 18 veicoli diesel,
con mezzi delle ultime tecnologie disponibili, classe ambientale euro 6 con alimentazione benzina/metano. A tal
proposito preme precisare che la Provincia di Frosinone, da tempo, riserva la massima attenzione allaspetto
ambientale del proprio territorio e persegue obiettivi volti al miglioramento della qualità dellaria nonché al
raggiungimento di uno sviluppo sostenibile, atto al raggiungimento di un giusto equilibrio tra le necessità quotidiane e
la tutela ambientale. «Veicoli più efficienti e moderni  ha detto il Presidente della Provincia di Frosinone, Luca Di
Stefano  possono contribuire significativamente alla riduzione delle emissioni inquinanti e alla salvaguardia della
qualità dellaria che respiriamo. La riqualificazione dellautoparco non costituisce solo unopportunità per abbracciare
tecnologie più pulite e sostenibili ma rappresenta anche un impegno concreto a favore di un futuro migliore per le
generazioni a venire. Dobbiamo guardare oltre il presente e investire in soluzioni che riflettano la nostra responsabilità
verso lambiente e la salute pubblica».
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Villa Santa Lucia
Cartiera
Oggi il giorno
della verità
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Cartiera, countdown per l'Aia
Vertenza De Medici La chiusura dello stabilimento portata in discussione nel consiglio dell'Anci: Quadrini accelera
Ieri serale rassicurazioni di Daniele Maura ai microfoni di" Extra Tv": il rilascio dell'autorizzazione potrebbe avvenire oggi

VILLA SANTA LUCIA
CARMELA DI DOMENICO

— La vertenza De Medici conti-
nuaatenere banco. Ieri èfinita sul
tavolo del consiglio direttivo del-
l'Anci Lazio, che qualche ora pri-
ma aveva lanciato un appello al
ministro Fratin. E intanto rassi-
curazioni sull'arrivo dell'Aia nelle
prossime ore (si spera già oggi) so-
no arrivate da Daniele Maura, vi-
ce capogruppo Fdl Regione La-
zio, ai microfoni di "Extra Tv".

La battaglia
A sollevare la questione, ribaden-
do l'urgenza con cui intervenire, è
stato il delegato Gianluca Quadri-
ni durante il consiglio direttivo
che sí è svolto in via dei Prefetti a
Roma. Proprio in quella sede è
stata affrontatala questione della
chiusura della cartiera di Villa
Santa Lucia, che comporterebbe
la perdita di ben 300 posti di lavo-
ro, tra azienda e indotto. Alla pre-
senza dei membri del direttivo,
Gianluca Quadrini, delegato alle
attività produttive e sviluppo eco-
nomico Anci Lazio, ha avviato
una discussione per scongiurare
la chiusura dello stabilimento ed
evitare quella che si prospettereb-
be una grande crisi economica e
sociale. «Ho ritenuto opportuno,
vista anche la comunicazione che
nei giorni scorsi, insieme al presi-
dente Anci Lazio, Riccardo Varo-
ne, abbiamo inviato al ministro
dell'Ambiente Gilberto Pichetto
Fratin, sollevando la questione
della chiusura dello stabilimento.

La vertenza
De Medici
continua a tenere
banco: ieri èfinita
sul tavolo
del consiglio
direttivo
dellAnci Lazio

Ho ritenuto fondamentale porta-
re questa problematica all'atten-
zione dei membri del consiglio,
poiché la chiusura dello stabili-
mento avrebbe un impatto signi-
ficativo sulla comunità e sull'eco-
nomia locale» continua Quadri-
ni, affermando poi la necessità di
prendere una decisione respon-
sabile nei confronti del territorio
e che tenga conto degli interessi
della comunità nel suo comples-
so. «Ho illustrato i problemi che
potrebbero derivare dalla chiusu-
ra dello stabilimento, comelaper-
dita di posti dí lavoro per i dipen-

I sindacati
intanto
restano
in attesa

dell'incontro
richiesto

al Ministero

denti e il conseguente aumento
della disoccupazione nella zona.
Inoltre, ho sottolineato che lo sta-
bilimento è stato un elemento vi-
tale per l'economia locale - ha
continuato - generando entrate
per le imprese locali e contribuen-
do al tessuto sociale della comu-
nità. Sono fiducioso che le nostre
sollecitazioni abbiano aperto la
strada a una discussione più ap-
profondita e a una presa di deci-
sione mirata alla tutela degli inte-
ressi di tutti i cittadini».

Le rassicurazioni
Mentre i sindacati restano in atte-
sa della convocazione al Ministe-
ro - dopo la reiterata richiesta di
incontro - ieri sera nella trasmis-
sione di "Extra Tv" il consigliere
regionale Daniele Maura ha dato
una rassicurazione di non poco
conto: l'Aia - sebbene con alcune
prescrizioni - sarà rilasciata nella
giornata di oggi, salvo intoppi bu-
rocratici. O al massimo lunedì.
Un punto cruciale di tutta la ver-
tenza De Medici: il mancato rila-
scio dell'Aia da parte della Regio-
ne - dopo i lunghi stop produttivi
a seguito delle inchieste dellapro-
cura - ha di fatto comportato il
blocco totale della cartiera.

Cartiera che sta provando a re-
sistere, tra commesse sfumate e
dipendenti stremati da ammor-
tizzatori sociali e attese. Ma che,
nelle scorse settimane, ha annun-
ciato l'avvio della cessazione del-
l'attività aprendo un altro durissi-
mo capitolo della storia economi-
ca locale. •
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Election day
per comunali
ed europee
Si vota a giugno

Fissate per l'8 e i19
giugno le date per il
rinnovo degli organismi
rappresentativi. In 36
comuni si vota anche per
sindaco e Consiglio
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A giugno sarà election day
Politica L'8 e il 9 si andrà a votare per le consultazioni europee e comunali. Parte ufficialmente la corsa

Abolito anche il limite del terzo mandato per i comuni con popolazione compresa tra i 5.000 e i 15.000 abitanti

PIETRO PAGLIARELLA

Election day doveva essere ed
election day sarà. Via libera del
Consiglio dei ministri al decreto
elezioni che prevede, tra l'altro,
tra l'8 e il 9 giugno, l'accorp amen-
to delle consultazioni europee e
amministrative, ed il terzo man-
dato per i sindaci di Comuni tra 5 e
15.000 abitanti, mentre sotto i
5.000 viene, invece, del tutto eli-
minato il limite.

Si apriranno le urne in ben cin-
que regioni, 3.700 Comuni, di cui
27 capoluoghi di provincia e sei ca-
poluoghi di regione: Bari, Caglia-
ri, Campobasso, Firenze, Perugia
e Potenza. Test locali, ma che di-
ranno molto sullo stato di salute
dei partiti e delle coalizioni. Un
passaggio interessante per la
coincidenza, o quasi, di tre sistemi
di voto diversi: proporzionale alle
europee; maggioritario secco alle
regionali; doppio turno alle co-
munali. Nel primo caso, alle ele-
zioni per il rinnovo del Parlamen-

36
*1 I comuni della
provincia di
Frosinone che
saranno chiamati a
rinnovare sindaco e
Consiglio

to europeo, i partiti si "peseranno"
stabilendo così le gerarchie inter-
ne alle coalizioni che potrebbero
presentarsi alle prossime elezioni
politiche.

Alle regionali, dove le coalizioni
sono condizione praticamente ne-
cessaria per vincere, i partiti cer-
cheranno la formula di aggrega-
zione migliore. Infine i Comuni:
qui, ci si può anche presentare da
soli per poi aggregarsi al secondo
turno, quando ciascun partito di-
chiarerà la propria preferenza per
uno dei due candidati al ballottag-
gio. Una sorta di aggregazione
"coatta".

Nel Lazio si andrà al rinnovo di
142 amministrazioni comunali,
36 nella provincia di Frosinone.
Tra i comuni grandi si voterà a
Cassino, il cui risultato è sicura-
mente quello più atteso, dove Ba-
lera cercherà il bis, e a Veroli, dove
l'uscente primo cittadino Simone
Cretaro non potrà ripresentarsi,
essendo in carica da due mandati
consecutivi. Si voterà, poi, ad Acu-
to, Amara, Ausonia, Broccostella,
Casalvieri, Castelliri, Ceprano,
Colfelice, Coreno Ausonio, Falva-
terra, Fontechiari, Gallinaro, Giu-
liano di Roma, Isola del Liri, Mo-

rolo, Paliano, Pescosolido, Piglio,
Posta Fibreno, Rocca d'Aree, San
Donato Val di Comino, San Gior-
gio a Liri, San Vittore del Lazio,
Sant'Ambrogio sul Garigliano,
Sant'Andrea del Garigliano, San-
t'Apollinare, Sant'Elia Fiumerapi-
do, Santopadre, Settefrati, Stran-
golagalli, Vallemaio, Valleroton-
da, Vico nel Lazio e Villa Santo Ste-
fano. A caccia della riconferma,
quantomeno come consigliere co-
munale, per mantenere la carica a
palazzo Jacobucci vanno i neo
eletti consiglieri provinciali Enri-
co Pittiglio (San Donato Val di Co-
mino), Gaetano Ranaldi (Cassi-
no), Antonella Di Pucchio (Isola
del Liri) e Luigi Vacana (Gallina-
ro).
«La rimozione del limite al nu-

mero dei mandati per i sindaci dei
Comuni fino a 5.000 abitanti e la
possibilità di un terzo mandato
consecutivo per i sindaci dei Co-
muni entro 15.000 abitanti. è il co-
ronamento di un'altra storica bat-
taglia della Lega, nell'interesse
dei territori e dei cittadini». E
quanto ha dichiarato il ministro
per gli Affari Regionali e le Auto-
nomie, Roberto Calderoli. •
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COMUNI AL VOTO
8-9 GIUGNO 2024

COMUNI SINDACO USCENTE COALIZIONE*

Acuto

Amara

Ausonia

Broccostella

Casalvieri

Cassino

Castelliri

Ceprano

Colfelice

Carena Ausanip

Falvaterra

Fontechiarí

Gallinaro

Giuliano dì Roma

Isola del Liri

Morolo

Paliano

Pescasolida

Piglio

Posta areno

Rocca d'Aree _

San Donato Val dì Comina

San Giorgio a tiri

San Vittore del Lazio

Sant'Ambrogio sul Garigliano

Sant'Andrea del Garigliano

Sant'Apollinare

Sant'Elia Fiumerapido

Sa nto padre  

Sette( roti

Strangolagalli

Valiamolo

Vallerotonda

Veroli

Vico nel Lazio

Villa Santo Stefano

Augusto Agostini

Massimo Fiori _

Benedetto Cardillo

  Domenico Urbano 

Franco Moscone _

Enzo Satera

Fabio Abbatte

Marco Galli

Bernardo Donfrancesco

Simone Costanzo

Francesco Piccirilli

Pierinº Liberato Serafini

Mario Piselli

Adriano Lampazzi

Massimiliano Ouadrini

Gino Molinari

Domenica Alfieri

Donato Enrico Bellisario

 Mario Pelli

Adamo Pantano

Rita Colafrancesco

Enrico Pittiglio

Francesco lavane

Nadia Bocci

Sergio Messore

Giuseppe Rivera

Enzo Scittanelli

Roberto Angelasadto

Giampiero Forte _

Riccardo Frattaroti

Roberto De Vellis

Fernando T. De Magistris

Giovanni Di Meo

Simone Cretaro

Claudio Guerriero

Giovanni lodo

Progetto Acuto

Amara Bene Comune

Le Ali per Volare

Per Broccostella

Uniamoci per Casalvieri

Demos Democrazia Solidale, P. D., Salera Sindaco

Progetto Castelliri 2.0

Coprano Cambia

Grappolo d'Uva e Due Spighe di Grano

Careno Bene Comune

Insieme per Falvaterra

Fontechiari in Movimento

Insieme per Gallinaro

Giuliano Viva

Per Isola del Liri

Verso Orinanti Nuovi

Per Paliano Alfieri Sindaco

Uniti per Pescosalido

Con Piglio

Posta Fibreno in Comune

La Rocca

Vanga e Stella

Amo San Giorgio

Uniti per San Vittore

Patto per S.ambrºgio

Insieme per Sant'Andrea

Sant'Apollinare Nel Cuore

Sant'Elia Nel Cuore

Tuttinsieme per Santopadre

Azione Amministrativa

Per Un Futuro Migliore

Vallemaie Nel Cuore

Bene Comune

Cittadini di Veroli, P.D., VerºN Pro%ima,
Idea Comune, Civiltà dei Monti Fruiti, Impegno Civico

Uniti per Vico

Uniti per Villa

' Coalizioni che hannosostenulo il sinoacoal volo

In Ciociaria è
molto atteso

il risultato
di Cassino

e Veroli 
tra quelli 

in cui si vota
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Sequestra la ex, condannato
Ferentino Per un trentanovenne si sono aperte le porte del carcere del capoluogo. Deve scontare quattro anni e cinque mesi

L'uomo nel 2021 ha evaso i domiciliare, ha raggiunto l'abitazione della donna a Ventimiglia e l'ha minacciata con un taglierino

Trentanovenne arrestato mer-
coledì scorso poiché destinatario
di un ordine di carcerazione emes-
so dall'Ufficio di sorveglianza del
tribunale di Frosinone per i reati
di "evasione, sequestro di perso-
na, furto in abitazione, detenzione
abusiva di armi e minaccia", com-

messi a Ventimiglia nel 2021 con-
tro la sua ex. Il ferentinate non si è
rassegnato alla fine della loro rela-
zione. A settembre di tre anni fa è
arrivato nell'abitazione della sua
ex, l'ha minacciata con un taglieri-
no, tenendola per ore sequestrata.
La donna è riuscita a fuggire e a
chiedere aiuto ai carabinieri. Ha

raccontato di essere stata tenuta
in ostaggio per ore dal suo ex, arri-
vato dalla provincia di Frosinone,
dove stava scontando gli arresti
domiciliari. Ha raccontato di non
essere riuscita a chiamare il nu-
mero di emergenza perché lui le
aveva sottratto il cellulare.

Pagina 23

Sequestrò la ex, inflitti 4 anni
Cronaca Ordine di carcerazione per un trentanovenne che nel 2021 è evaso dai domiciliari e ha raggiunto la donna a Ventimiglia

Il ferentinate con un taglierino ha tenuto in ostaggio la vittima che dopo qualche ora è riuscita afuggire e a chiedere aiuto

FERENTINO
NICOLETTA FINI

E evaso dai domiciliari a Fe-
rentino e l'ha raggiunta, fino a
Ventimiglia. E arrivato nell'abita-
zione della sua ex, l'ha minacciata
con un taglierino, tenendola per
ore sequestrata. La donna è riusci-
ta afuggire. Auscire di casa e a rag-
giungere la caserma dei carabinie-
ri. Non aveva con sé il cellulare,
perché lui glielo aveva sottratto. I
fatti nel 2021. L'uomo, un trenta-
novenne della città gigli ata è stato
arrestato poco dopo e portato nel
carcere di Sanremo.
Per lui, l'altro ieri, si sono aperte

le porte anche del carcere di Frosi-
none, destinatario di un ordine di
carcerazione emesso dall'Ufficio
di sorveglianza del tribunale di
Frosinone per i reati di "evasione,
sequestro di persona, furto in abi-
tazione, detenzione abusiva di ar-
mi e minaccia". Fatti avvenuti,
dunque, secondo le accuse, a set-
tembre di tre anni fa a Ventimi-
glia. A eseguire l'ordinanza, l'altro
ieri, sono stati i carabinieri di Fe-

rentino nel corso di un servizio di
controllo del territorio finalizzato
alla prevenzione e repressione dei
reati ín genere, ed in particolare di
reati predatori, quali furti in abi-
tazioni e ai danni degli esercizi
commerciali. I militari sono riu-
sciti a localizzarlo e individuarlo
nella sua abitazione. H trentano-
venne, alla vista dei militari, non
ha opposto alcuna resistenza. Do-
po le formalità dell'arresto è stato
accompagnato nella casa circon-
dariale del capoluogo ciociaro do-
ve sconterà una pena detentiva di
4 anni, 5 mesi e 15 giorni di reclu-
sione.

La vicenda
Non si rassegna alla fine della loro
relazione. Era già finito nei guai
per maltrattamenti nell'estate del

L'uomo è stato
rinchiuso nel carcere

di Frosinone
dove sconterà

la pena detentiva

2021 e stava scontando i domici-
liari. Ma non si è arreso. Afine set-
tembre di tre anni fa è evaso dai
domiciliari e l'ha raggiunta, fino
Ventimiglia. E arrivato nell'abita-
zione della sua ex, l'ha minacciata
con un taglierino, tenendola per
ore sequestrata.
La donna è riuscita a fuggire e a

chiedere aiuto. Ha raggiunto i ca-
rabinieri, ha raccontato loro di es-
sere stata tenuta in ostaggio per
ore dal suo ex, arrivato dalla pro-
vincia di Frosinone, dove stava
scontando gli arresti domiciliari.
Ha raccontato di non essere riu-
scita a chiamare il numero di
emergenza perché lui le aveva sot-
tratto il cellulare.

Il ferentinate quando ha capito
di averele ore contate, si è dilegua-
to e ha tentato di nascondersi, in
uno dei vicoli della città, ma è stato
ritrovato e arrestato. Mercoledì
scorso l'ordine di carcerazione
emesso dall'Ufficio di sorveglian-
za del tribunale di Frosinone. Il
trentanovenne è stato tradotto nel
carcere di Frosinone per scontare
la pena di 4 anni e cinque mesi. •
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Lauro ieri è stato eseguito dai carabinieri un ordinedí carcerazione emessodall'Ufficio di sorveglianza del Tribunale di Frosinone

CIOCIAR1A
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«Bene il potenziamento
della sicurezza»
L'intervento La Cisl apprezza l'iniziativa per garantire
la tranquillità del lavoro degli operatori negli ospedali
SINOACALE

Potenziamento dei servizi
di vigilanza all'interno degli
ospedali della provincia di Fro-
sinone ma anche una riorga-
nizzazione di tutti i presidi con
l'aumento dei posti letto. E
quanto emerso dalla riunione
che nei giorni scorsi la Cisl Fp
Frosinone ha avuto con il com-
missario dell'Azienda sanita-
ria locale di Frosinone.
«Siamo riusciti a ottenere i

primi risultati su un'annosa
questione che come organizza-
zione sindacale stiamo solle-
vando da tempo - hanno affer-
mato il Segretario Generale
della Cisl Fp Frosinone Anto-
nio Cuozzo e il Responsabile
della Sanità Pubblica della Cisl
Fp Frosinone Vincenzo Gaeta-
ni - Nel corso delle ultime set-
timane sono state tante le ag-
gressioni registrate nei presidi

sanitari della provincia di Fro-
sinone, atti violenza contro i
lavoratori e le lavoratrici ma
che hanno coinvolto anche pa-
zienti che si trovavano in ospe-
dale per ricevere cure. Una si-
tuazione che denunciamo da
tempo e sulla quale abbiamo
chiesto in più occasioni inter-
venti immediati. Oggi, final-
mente, si arriva a un primo ri-
sultato. Nei giorni scorsi ab-
biamo incontrato il commissa-
rio dell'Asl di Frosinone che ci
ha illustrato il piano di sicurez-
za che sarà varato per tutti i
presidi sanitari della provin-
cia. Il programma che ci è stato

Cuozzo e Gaetani:
«Primo risultato dopo

le nostre battaglie
in difesa di lavoratori

e cittadini»

presentato prevede in ogni
pronto soccorso, di Frosinone,
Alatri, Sora e Cassino la pre-
senza di due vigilanti venti-
quattro ore e l'installazione di
un impianto di telecamere.
Inoltre ci sarà un pulsante che
servirà come allarme in caso di
aggressioni in atto con l'emis-
sione di un segnale sonoro e il
collegamento alla postazione
della Polizia di stato. Infine si
sta lavorando anche a un corso
di formazione del personale.
La nostra attività di denuncia e
di continue richieste di provve-
dimenti ha sortito i primi effet-
ti con un programma che ci ve-
de soddisfatti e che, finalmen-
te, fornisce le risposte pratiche
che tanto si aspettavano. La si-
curezza dei lavoratori e delle
lavoratrici, così come dei pa-
zienti, rimane un punto essen-
ziale che continueremo a mo-
nitorare».•

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Il responsabile della Sanità Pubblica della Cisl Fp Vincenzo Gaetanie il segretario generale della Cisl Fp Frosinone Antonio Cuozzo
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Manutenzione per sette caserme
Il bando Il Demanio vuole affidare i servizi perla programmazione degli interventi di adeguamento strutturale ed energetico
Ci sono le stazioni di carabinieri e forestali di Ausonia, Cassino, Castro dei Volsci, Ceccano, Fiuggi, Roccasecca e Sant'Apollinarc
t'AVVISO
RAFFAELE CALCABRINA

Rkm Sono sette le caserme dei ca-
rabinieri e dell'ex Corpo foresta-
le dello Stato in provincia di Fro-
sinone interessate dalla verifica
sugli interventi per l'adegua-
mento prevista dall'Agenzia del
demanio.

L'Agenzia ha pubblicato la
procedura aperta per «l'affida-
mento del servizio di verifica del-
la vulnerabilità sismica, diagno-
si energetica, rilievo geometrico,
architettonico, tecnologico ed
impiantistico e progettazione di
fattibilità tecnico-economica».
Il bando, pubblicato in questi
giorni, scadrà il 19 febbraio.
In provincia di Frosinone le

caserme dei carabinieri interes-
sate sono quelle di Ausonia, Roc-
casecca e San'Apollinare e dei ca-
rabinieri forestali di Cassino, Ca-
stro dei Volsci, Ceccano e Fiuggi.

Si tratta di un lotto unico dal
valore di 351.994,72 euro che, per
il Lazio, prevede lo studio degli
interventi anche in altre caser-
me dei carabinieri, distaccamen-
ti di polizia stradale e vigili del
fuoco, case circondariali (Civita-
vecchia e Viterbo), la motorizza-
zione di Latina, la dogana di An-
zio e la caserma della Finanza di
Sabaudia. Non sarà possibile
procedere alla suddivisione del-
l'appalto in lotti.
La direzione regionale dell'A-

genzia del Demanio, si legge nel
capitolato, «allo scopo di appro-
fondire il livello di conoscenza
delle caratteristiche architetto-
niche, strutturali, impiantisti-
che, energetiche, lo stato di con-
servazione di taluni beni immo-
biliari dello Stato situati nella
Regione Lazio, ha affidato i ser-
vizi di ingegneria e architettura
finalizzati all'acquisizione di
tutti gli elementi tecnico-ammi-

nistrativi necessari alla gestione
e programmazione di interventi
di manutenzione ordinaria e
straordinaria, con particolare ri-
ferimento alle prestazioni strut-
turali ed energetiche degli stes-
si». Sono previsti servizi per la
verifica di «vulnerabilità sismi-
ca e della sicurezza strutturale e
diagnosi energetica con succes-
siva redazione del progetto di
fattibilità tecnico-economica».

L'affidamento avverrà me-
diante procedura aperta con ap-
plicazione del criterio dell'offer-
ta economicamente più vantag-
giosa, individuata sulla base del

1111111
.. rr.p. 
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miglior rapporto qualità prezzo,
secondo un prezzo fisso e criteri
di valutazione qualitativi.

L'importo complessivo a base
di gara, per quanto riguarda ilot-

1IINl1lurllllll3
.~ . ...... ...,. , 1
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ti ciociari, è di 3.028,95 euro per
la caserma di Roccasecca,
1.893,82 per quella di Castro dei
Volsci, 3.907,86 per quella di
Sant'Apollinare, 1.870,02 per

La caserma dei
carabinieri dl
Roccaseccaè
nell'elenco di
quelle per le quali
l'Agenzia del
demanio ha
affidato il servizio
di verifica della
sicurezza
strutturale

quella di Ausonia, 2.864,77 per
quella di Cassino, 2.062,42 per
quella di Ceccano e 1.001,61 per
quella di Fiuggi. Trattandosi di
lavoro intellettuale, non sono
previsti costi per la sicurezza. Il
tempo massimo a disposizione
per i servizi di verifica della pro-
gettazione è di quindici giorni
per ciascuna delle caserme ubi-
cate nel Frusinate.

Nel bando sono poi specificate
le professionalità minime richie-
ste (architetti, ingegneri, geolo-
gi) a fini dell'espletamento del-
l'incarico. •

u ámruniuzrrrueßisemnrn

Fi Demo ne

Manutenzione per sette caserme
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Sindacato dell'Arma
Prima assemblea
Il programma Si è presentata l'Nsc
con segretari regionali e provinciali

LA RIUNIONE
® Prima assemblea sindacale
organizzata dalla segreteria
provinciale del Nuovo sindaca-
to carabinieri.
La delegazione sindacale era

composta dal segretario genera-
le Massimiliano Zetti, dall'ag-
giunto Michele Capece, dai se-
gretari regionali Lazio Sabatino
Mastronardi e Cosimo Tortello,
dai segretari provinciali Raffae-
le Fardella, Elvis Teoli e Gian-
marco Zeppieri, nonché dai Se-
gretari della sezione Nsc di Sara
Roberto Mancini e Roberto Di
Menna.

I temi trattati nel corso del-
l'assemblea, svoltasi al coman-
do provinciale di Frosinone,
hanno stimolato un proficuo di-
battito con i colleghi, iscritti e
non, che hanno partecipato al-
l'evento. Particolarmente sti-
molante è stato l'intervento del
segretario generale provinciale
Fardella che ha sottolineato
l'importanza di iscriversi ad un
sindacato autonomo ed in gra-
do di tutelare i diritti delle colle-
ghe e dei colleghi e ha manife-
stato le finalità dell'Nsc. Fardel-
la ha inoltre evidenziato l'im-
portanza di una rete di servizi
qualificati che la segreteria pro-
vinciale è in grado di poter offri-

si è presentato a Frosinone iI Nuovo sindacato carabinieri

re e delle numerose convenzioni
quali: studi legali, di psicotera-
pia, medici, patronato con servi-
zio di Caf, attività pubbliche e
commerciali utili per poter ga-
rantire un supporto adeguato a
tutti gli iscritti della provincia,
anche sotto l'aspetto economi-
co.

«Intensificheremo le nostre
azioni sindacali a supporto dei
colleghi e tutte quelle attività
come le convenzioni e le assem-

blee che possano stimolare la
partecipazione e il dibattito con
tutti i colleghi della provincia -
ha affermato il segretario gene-
rale provinciale Fardella - Con-
tinueremo a mantenere attivo il
proficuo canale di dialogo che
abbiamo iniziato con i dirigenti
dell'Arma locali».

Il segretario generale Zetti in-
vece, ha focalizzato il suo inter-
vento sulle numerose limitazio-
ni che la legge impone ai sinda-

Evidenziata
la necessità di

un'assistenza tecnica
e di supporto verso

i colleghi in difficoltà
cati militari, anziché garantire
la piena libertà sindacale del
personale.

Il segretario regionale Ma-
stronardi ha evidenziato l'im-
portanza che assume la figura di
un dirigente sindacale in grado
di garantire ai colleghi oltre che
un'adeguata assistenza tecnica,
anche un'altrettanto importan-
te azione di supporto morale
verso i colleghi in difficoltà.
Le segreterie regionale e pro-

vinciale Nsc di Frosinone hanno
ringraziato tutti i comandanti
per l'accoglienza ricevuta, a par-
tire dal comandante provinciale
colonnello Gabriele Mattioli. E
hanno annunciato l'impegno a
proseguire l'organizzazione di
altre assemblee nei comandi
presenti su tutto il territorio cio-
ciaro.•

QfRliáUO{¢IonEHISEF/aIÄ
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L'incidente mortale
in cui ha perso
la vita
Antonio
Cavaliere
neI 2021

Incidente mortale
su via Belvedere
Geometra assolto
A perdere la vita nel 2021
Antonio Cavaliere
Ieri udienza dal gup

Incidente mortale su via
Belvedere a Cervaro nel feb-
braio del 2021, ieri l'udienza
davanti al giudice Lo Mastro
per l'unico imputato: il geome-
tra De Cesaris, responsabile
della Manutenzione della Pro-
vincia di Frosinone, è stato as-
solto. Dopo le discussioni da-
vanti al giudice per le udienze
preliminari, la sentenza di non
luogo a procedere nei confronti
del professionista assistito dal-
l'avvocato Angelo Pincivero.

Nell'incidente avvenuto nel
febbraio del 2021 aveva perso

la vita Antonio Cavaliere, 34
anni, nato a Cassino e residente
a Cervaro. L'uomo, molto sti-
mato e padre di tre figli, stava
percorrendo la strada a lui ben
nota, che faceva ogni giorno
per raggiungere l'abitazione
del padre, dove erano sistemati
alcuni degli attrezzi di movi-
mento terra della sua ditta. Poi
l'imponderabile: Antonio ha
perso il controllo della sua Lan-
cia Y finendo oltre il guardrail.
Un automobilista di passaggio
sì è accostato e ha capito subito
la gravità della situazione. Im-
mediato l'arrivo sul posto dei
carabinieri della locale stazio-
ne e del 118. Le manovre e i ten-
tativi di rianimarlo sono stati
davvero intensi ma purtroppo
non c'è stato davvero margine
per salvargli la vita.

RIPRODUZIONE RISERVATA

FRANCESCO SABA

LA SALUTE DEI DENTI
PARTE DALLA PULIZIA
CAMPAGNA bl PREVPNVONS

IGIENE €.20
ORALE
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Consegnata la Bandiera di guerra,
Ora ci si prepara a militari hi-tech
La scelta Il terzo reggimento "Bondone" protagonista ad Anzio
Toccante cerimonia alla presenza delle maggiori cariche

SGUARDO AL FUTURO
Em Una emozionante cerimonia
di consegna della Bandiera di
guerra delterzo reggimento "Bon-
done" da qualche mese presente a
Cassino, per guardare al futuro
con lo stesso impegno. Ma consa-
pevoli che, alla luce dei mutamen-
ti dello scenario internazionale,
anche l'Esercito è chiamato a po-
tenziale sue capacità.

Nella sede del Comando Briga-
ta Informazioni tattiche di Anzio,
alla presenza del sottosegretario
di Stato alla Difesa Isabella Rauti,
e del capo di Stato Maggiore del-
l'Esercito, generale di Corpo d'Ar-
mata Pietro Serino, delle più alte
cariche civili e militari e dei rap-
presentanti istituzionali della
Provincia di Frosinone e di Cassi-
no, si è tenuta una dimostrazione
di capacità ad alto impatto tecno-
logico in dotazione e di prossima
acquisizione da parte dell'Eserci-
to. E l'attesa consegna delle Ban-

Alcuni momenti della giornata

Poi la dimostrazione
di capacità ad alto

impatto tecnologico
L'Esercito pronto

a nuove sfide

diere di Guerra a due reggimenti
di nuova costituzione e al reggi-
mento Cimic.

Il 3° Reggimento ̀ Rondone",
costituto a Cassino il13 novembre
scorso - alle dipendenze del Co-
mando artiglieria- ereditala Ban-
diera di Guerra de13° Gruppo Spe-
cialisti d'Artiglieria `Rondone".
Sarà equipaggiato con aeromobili
a pilotaggio remoto (Apr) di ulti-
ma generazione, innovativi siste-
mi di ricognizione e targeting a
lungo raggio che consentiranno
all'Esercito di rispondere pronta-
mente alle sfide operative del fu-
turo e costituirà un polo di riferi-
mento specialistico in ambito na-
zionale anche per le aziende del
settore. «L'Esercito, considerata
l'evoluzione dello scenario inter-
nazionale e il profondo impatto
delle moderne tecnologie sulle at-
tività militari, ha infatti intrapre-
so un importante processo di svi-
luppo addestrativo e di ammoder-
namento volto a perfezionare la
capacità di operare in un contesto

L'emozionante cerimonia

sempre più complesso attraverso
numerosi progetti finalizzati a po-
tenziare le capacità cyber, miglio-
rare la funzione di comando e con-
trollo di livello tattico e perfezio-
nare l'impiego dei droni per l'ac-
quisizione di obiettivi in profondi-
tà e successivo ingaggio con fuoco
di precisione» hanno spiegato a
margine della cerimonia.
La senatrice Rauti, rivolgendo-

si ai soldati schierati, ha eviden-
ziato: «Le Bandiere sono un sim-
bolo che vi unisce, non solo come
membri di un reparto militare ma
come cittadini e custodi di ideali. I
tre reparti a cui sono state conse-
gnate le Bandiere hanno in comu-

ne una forte connotazione di mo-
dernità nei rispettivi campi d'a-
zione» che sono la capacità cyber,
l'impiego dei droni e la coopera-
zione civile-militare. Il Capo di
Stato Maggiore dell'Esercito, ge-
nerale di Corpo d'Armata Pietro
Serino, ha poi sottolineato che i
reggimenti di oggi «non sono tre
unità qualunque. Essi rappresen-
tano la capacità dell'Esercito di
operare nell'ambito di tutte le
missioni, impiegando al meglio
ciò che la tecnologia ci offre affin-
ché i comandanti interforze pos-
sano assolvere la missione in un
mondo sempre più complesso». •

..,rira+owiacmeaisErvi AT n

Cartiera, cotmtdocvn per l'Aia
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Radiologia, una vera eccellenza
L'analisi I numeri dimostrano che è un reparto che funziona: il 23% delle tac eseguite in provincia sono state fatte a Pontecorvo
Proficui gli investimenti alla Casa della salute: il plauso di Rotondo. Servizio potenziato grazie al lavoro di squadra

Montato
nelle scorse
ora un nuovo
tavolo medico
per gli esami
diagnostici
nel reparto
di Radiologia
della Casa
della salute

LA FOTOGRAFIA
GIUSEPPE DEL SIGNORE

«Un'eccellenza della pro-
vincia di Frosinone». Sono le
parole del sindaco di Pontecor-
vo Anselmo Rotondo riferen-
dosi alla radiologia presente
nella casa della salute della cit-
tà fluviale.
Un servizio molto utilizzato

in tutto il territorio e che ha vi-
sto numeri importanti regi-
strati lo scorso anno.
Durante il 2023 sono stati

eseguiti a Pontecorvo 22.500
esami presso la radiologia, ov-
vero il 19% di tutte le tac ese-
guite in provincia di Frosino-
ne. E proprio su questo servizio
continuano gli investimenti,
nel corso delle ultime ore è sta-
to montato un nuovo tavolo ra-
diologico.

Montato
nelle scorse
ore un nuovo

tavolo
medico

per gli esami 
diagnostici 

Un reparto che funziona
«La radiologia di Pontecorvo
ancora una volta l'eccellenza
della provincia di Frosinone -
ha affermato con soddisfazio-
ne il sindaco Anselmo Rotondo
- Questa nuova installazione
significa che quello preceden-
te è stato completamente con-
sumato. I risultati sono i nu-
meri. Effettivamente un repar-
to quando funziona va poten-
ziato e qui si potenzia la radio-
logia di Pontecorvo perché sta
dando risultati sensazionali.
Al 31 dicembre 2023 sono stati
effettuati 22.500 esami presso
la radiologia di Pontecorvo, il
19% della Tac della provincia
di Frosinone. Questo perché
negli anni si è fatto un lavoro
capillare, certosino, grazie al-
l'impegno del sottoscritto e
dell'assessore comunale alla
sanità Gianluca Narducci. Ma

questo perché c'è una squadra
di grandi operatori composta
dal dottor Igor Di Murro (me-
dico radiologo), dal dottor Fal-
cone, dalla dottoressa Fer-
raiuolo alla quale si è aggiunta
adesso una nuova risorsa me-
dica, la dottoressa Evangelista
di Sora. Per cui è scontato il fat-
to che se è potenziato il servizio
significa che i risultati vengo-
no prodotti. Per cui ringrazio
gli operatori che sono quoti-
dianamente sul pezzo, ringra-
zio tutti i tecnici che credono
nella struttura e agli infermieri
che lavoro presso questo presi-
dio. Li ringrazio come sindaco,
come farmacista e soprattutto
come cittadino perché effet-
tuare tutti questi esami è sino-
nimo di serietà, professionali-
tà e di grande passione e attac-
camento al lavoro».

C RIPRODUZIONE RISERVATA

Il sindaco
ringrazia

tutti
gli operatori,

i tecnici,
i medici 

e gli infermieri 
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IL FESTIVAL

Inizia ufficialmente domani. con
la presentazione del primo libro
in prua,: " i_)rriric• i iix.'ulri".
il ritrovò festival letterario rcaliz-
-zrttco ad Ana ;ni ,grazie alla colla-
bora/iene tra Parole in azione,
i,..(tsti harnelttfav, la casa editrici.
Lhark'Lone e la li bili( di hrosim_i-
rie- i in festiva; tutto lc°u,,itc, rii co-
lori dellbi-trrcir e dei non., con
qualche 5}?i uzzata tintile di tari-
ttasi.ti'ritillCCi ë'd1 fentaäG'. Un
do per provare ad intercettare
una nuoava fascia dì letter:, ,5ice
canditi sii toni diversi da quello
della rrar-rativa rtttiinst.rcam. Per
farlo. I;a Inc,rtion d'eeci°ziiiric. sa-
rìi guellz•. di Casa Parrte}ioac da
tetirl,u ttriiiai tliVcnt;ata unc., de;
punti di riferimento yniprescíncli-
bili ciclliilfet-t[i culturale della cit-
t<r di Anagni e di tutta la zona
nord della provincie di lrrosi.i,.i-
ae. Dorilare , presso Ltisa l3arne~
kinv, ail'intertrir delle stanze
taell atiiaziünt' che. il nome Al-
be' t Von nal<omvlicqurstò in-
torno alla seconda metà dell <<f?Ci
(Thp0 c.ser-ii innani79ato cü una

ncriitide h t anits,uiti -, cono
sciuta .a Rema, Carolina ,Ascerizi.
si presrntrrn il libro "L'ultima re-
liquia- della scrittrice A9iri;im
lninlri. L.`eventai kvciiri tlizdtil;.rre
la sci ilira:e ii7`'dtiiYfe con fi't íttrlt-
1fJ }r5)rainl?nti r.' Francesca Pro-
ietti; e vedrà anche la partecipa-
zione d'eccezione di un giovane
a'alitio attore locale. Netrer Ferra-
ti i nc leggera ìa alcunu parti del li-

A casa Barnekow
parte "Onirica"
la rassegna
tra horror e fantasy
armev, eapag.

inizia domani ad Anagni "Onirica"
Appuntamento a casa Barnekow

"Reliquia"
tra fantasy
e horror

____,_„_____,_„__. b1-n. Alla iìne saràovviamente
possibile, per chi lo v_ rrà.  acqui-
stare il testo, firmato tlali autri-
ce. Ma cosa.t L'ultima rcl ;iaii;r''
l'iü che un lartrrc>r, Un rati atti). di
sapore medievale. Si n.irrz infats
ti la storia di Enrique 149'aria dc
Castillci. prete spagnolo che, ri-
chiamato a Roma a caa;hia rlelle
sue iiueniçterinze, si itnluüt: :n
un libello che narra le cesta del
conte Lorúracio, nobile cavalie-
re giunto in lerratiarati al ,ctiui-
to della ()tttt ta crociata  i' as;inia
cio9ii, pagina. Enrìgtie inizia a sco-
s}icttarc cl-te il t csoci_int0 clic sta
leggendo non sia un'ti}ii'r.t di
i~rntis:+.mu urta storia Vera. ~Tra.
documenti antichi e vestigia di
una Roma c'6otei'ie-a e misterio-
sa. Enrülue seguira le orme di
Roti ittici ia alla :scoperta di un se-
t'reto c,aint{i di i-unginesità e pate~-
reûnuuns,i, in grado di lisci ive-
re la storia. Prossime appunta-
mento previsto il 17 febbraio,

con "Si ce-pezzi di ricambio- pre-
sentato da Fernando Santini, La
prima edizione (letta rassegna si
i•nni:luderG invece il ?'3 Pll>aF'/,0

con l'liorrrkr "1'rtiriitc-ra bastar-
da" di Giuri.ica Bcrr•r,ni.

l'zan lo Carnevale

CASA BARNEKIFPW Ospiterà la rassegna' Onirica" ad Anagni

Frosinone

Farmaci    ä
spese record

F;ii. appalti

Ñx~..mE~in~m bYM1

, trt :
"Reliquia-
tra fantasy

eIwlfË.uipOi4.vl
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Cassino
Consegnata
bandiera di guerra
al Reggimento
"Bondone"
Iannozzi a pag. 33

La bandiera di guerra
al reggimento Bondone
>La cerimonia ieri alla caserma di Anzio, >li reparto sicurezza istituito a Cassino
presente il Capo di Stato maggiore Senno si occuperà di formare piloti di droni
ESERCITO

esercít'r 4.tw, xetnpre pila
moderno, in grado di impiega-
re n i nacrx,io rari che la tecnolo-
gia inette a disposizione'. Í°: stai-
to tintimi() il filo c-ond uttesre dei-
laa reriruerrüa di consegna delle
Bandiere di Guerra al 3" reggi-
mento supporto darmi ttar,re
tin}"hondo•ie' di Gassino. 

ai,

reggimento Linilc e al ̀ 1 reg-
gimento z;in,cutra di sicurezza eil]erüé'ti-
ea "Rombo'', pii ultimi due alle
dtpendorize della Brigata lnfar-
mazn,ni Anzio-

La cerimonia della consegna
delle Bandiere di Guerra. che
seguono i reparti sir{ in tempo
di pace che ir: tempo di guerra.a.
si tet'atu sul piazzale della ca-
serma di Anzio alla presenza
del Capo di Stato maggiore
dell'Esercito Ge-neralerii Corpo
d'armata Pietro çer í,ica e dei
sottosegretario alla ,liicstr Isa-
bella Cauti, fra i presenti alla
ue"rinafinr'a di consegna il pre-
fetto di íi_eanatr Lamberto G'san-
niui e il sindaco di Cassino En-
zo Salerai trii i Gonfaloni pre-
senti anche quelli d<•ll,a- cita
Cassinate Medaglia d.01-0 al me-
rito civile e della provincia di
l'rosinone. Madrina della ban-
diera consegnata al "Undea-

le si, u,;r;,i Claudia llarini.
❑agile dì un milita re caduie in
servizio. «] tre reggimenti - li;a
spie;yartci nel suo intervento íl
generale Scrine, - non sono tre
Unitia qualunque', rappresenta-
no la c.',ap<icitíä dell'esercito di
operare itctrarnbito di tutte le,
missioni, impiegando al rne-

plic c~iì7 élie la tecnologia mette tarlo flauti ha poi cvidc•nzitato
a nostra dr puSiziurtL Colto ic c iplaciti,a dell'Esercito di irr-
scertzcw che l'Esercito metterli a trarlir rndere Un pr.oc esso di sci-
disposizione dei comandanti luEtpo finalizzato a per #eziorara-
inu•rfeirzc questi hoc- re la sua c•sapai,itir di intervento
saano;isscrlvcrelaa loro missione di contesi  sempre' pli,i curn-
in un inondo sempre uni coni- plessi N critici. «()tat'btu prtac:etti-
ple°ssa; e sempre iari.i sPídante°. so- iaadrtteailscattcisee,retario -
Per permetterà all L.-.ci-c,ito di vede il 3' re,g+iimento Bondone
essere la pietra d'angolo dello rappresentare l'apertura e 11
strumento niiLtare taaazioitPr- progresso delle nostre forze ;m-

niate. Un cambio di passo per
'a Uiicsa. perche offre nuove

L'INNOVAZIONE soluzioni a nuove sfide. ]1 :;,
Ncllï, spc•eiticrr, il :i" rc};t;inacn- reggimento c daa sernpre statc,
lo "Bondone- sarà equipaggia- urr modello e".f?'i amplia io
te con Aeromobili a Pilotaggio sguardo e 1l suo impegno a le'i-
Remota (,Ap_ ) di ultima genera- nciicii;ie^ più moderne, con
ztone, innovativi sistemi di rí- l'obiettivo di distinguersi per
cognizione e tars;ctiray; a lungo 1 sdei:zìonc e l'integrazione di
raggio che consentiranno :]llen'c'tecnologie iYt6! il C'i?m174-
ali'L:sc,n ita di rispondere unon- lo ili p:rfezuana re e sviluppare'
tanieute alle sfide operative :lcl le capacità legate all'impiego
futuro. 11 sottosegretario 'sa- di droni. L'investimento sulle
bella 'lauri ha volino cvide_nzia forze arntate rientra in un più
re come la celebrazione della ampio progetto te?i'te'ra1C`tate
consegna delle Bandiere di lutei dalla Difesa che va verso
guerra sia avvenuta a pochi l'evoluzione dell'esercito <',.[)_
metri dalla costa dnvcr ottanta proiettandolo alÊuturo-.
ura f:a sbarcarono gli Ivolarataoz+zi.
e-31 cr i edili.  «[.e Fiiulieredì

guerra consegnate - Mi detto il
sottosegretario - sono tui ri- 
elaiarn.a e tni Sinabolci ai valori
di lealtà. ranorc, spirito di servi-
zio che voi aLccf),S;lie'rCTC come
ulr tesoro da custodire. Queste
bandiere rttppresi'ITi:tlalo ego
píìt ehe nrai il simbolo della
continuità dei valori su cui pog-
gia la nostra nazione. L devono
anche ricordare tcittï coloro
che hanno servito la patria pi1v
imr Cll 'voi, che hann a sacrifica-
lo la loro vitti. fedeli iil I;iurct-
iientei prestato-e li se>ttosei:rc-
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Due momenti della cerimo-
nia di consegna Bandiere
di Guerra al 3" reggimento
supporto darmi targeting
'Bondone- di Gassino. al T
reggimento "Cimic" e al 9`
reggimento di sicurezza ci-

e "c . " orr b "

Frosinone

Farmaci
spese record
"aggirando"
gli appalti La n icra i guerra

al reggimento Bondone
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L'incontro con la commissaria Pubi írenti

Cisl: «Bene la sicurezza, ora l'aumento di letti e organici»
Va bene il potenziamento dei
servizi di vigilanza all'Interno
degli o spedalidella provincia d'i
hrosíEUsni' 1nFa belle -1E11CI1C una
rir~rganiriazíuru di tutti t pr usi -
di con l'aumento dei pas,;l'i let
to,'. quanto emerso dalla riu-
nione che nei ;.,Tloi'nisoci: silaU-
si Frosinone ha avuto con la
coni  iss:iriaa Azienda sani-
taria locale di i iosinonc' . Si;i•
rato riusciti anttrnerei prhri ri-

sultati su un'annosa questione
che conle organizzazione sinda-
cale stiamo sollevando da tem-
po h.a uno ;-aficrin;atotl segreta-
rio i,crier;alc, della Cisl
none Antonio Cuoz[Eº e il re-
sponsabile della sanità pubbli-
ca V ineenzo Ci acuiti - Nel corso
delle ultime settlm:ine sono sta-
te tante le agg es.'Aonl1'Cgistrate
Oggi. fin,alnlenü' si ,:trriv::t a un
primo risultato. La bicirez:ta

dei lavoratori e dei pazienti, ri-
mane un pLlnb, essenziale che
coiltinuere1n0amonitorare».

Nel corso d_ila riunione chic-
sto ,ºnelle •,l'increinz°nto delle
dotazioni organiche insieme ii
quello dei posti letto_. Si va Ver-
so una soluzione per la psichia-
tria, ad esempio, presto l;l ria-
pertura ilei reparti Spde oggi in
l,1J112U}ne sc~lca.l CE➢7sin:o. ~~

C I4IPRd100.1ZONñR ERYLT

Farmaci, acquisti record
.à. cgngli stessi codici gara

1
Pagina

Foglio

26-01-2024
31

www.ecostampa.it



.

La riunione

Assemblea del nuovo
sindacato carabinieri
Nei locati del Comando
provinciale di Irosi none la
prima assemblea del Nuovo
Sindacato Carabinieri. Erano
presenti ilse,greta rio generale
Massimiliano Letti, quello
aggiunto Michele Capece, dai
sei;rctarï regionali Sa hai ¡no
Mastro.n trdi eCosiiin
Torce! IO, dai segretari
provinciali Raffaele Fardella.

vis 'ruoli c (A anulare()
Zeppieri, e dai segretari della
sezione di 5or•a Roberto
,Mancini e Roberto Di henna.

ruN svenuti nel Sordo
o.i,><•~~~ r,rc cu,.ni
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Calciomercato Juventus

Calciomercato Juventus, firma con
opzione: Giuntoli apre un nuovo
ciclo

Calciomercato Juventus, firma con opzione. Il direttore tecnico della Juventus

è impegnatissimo. E non soltanto per acquisti e cessioni.

Il pensiero di Giuntoli è rivolto alle ultime operazioni di mercato. Moise Kean è ormai

diretto in Spagna, nella capitale Madrid, sponda Atletico. Chissà se la sua imminente

partenza verrà compensata con un nuovo ingresso nel reparto offensivo.

By  Stefano Vori  - 26/01/2024  0

Articoli recenti

Calciomercato Juventus, firma con opzione:

Giuntoli apre un nuovo ciclo

Marialuisa Jacobelli, compleanno

incandescente: bianco traditore

Calciomercato Juventus, colpo di scena

Kean-Atletico: frenata improvvisa

Giuntoli gli offre il rinnovo, due di picche

Allegri-Juventus: “Addio”

Clamoroso dall’Arabia: 30 milioni alla

Juventus, contratto fino al 2029

JUVENTUS NEWS CALCIOMERCATO JUVENTUS PAGELLE 

JuveLive.it – Il sito della Juventus con notizie aggiornate H24: Esclusive, Scoop di mercato, Dirette Live
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Cristiano Giuntoli. Calciomercato Juventus (Foto LaPresse) juvelive.it

Un segreto che il direttore tecnico bianconero non rivelerà mai. Intanto però, nella sua

agenda non compaiono soltanto nomi di agenti di giocatori da acquistare o da

vendere. Vi è un’altra lista che riguarda altri agenti di altri giocatori. Per un’altra

assoluta priorità.

I rinnovi contrattuali rappresentano un altro aspetto fondamentale del piano di

risanamento della società bianconera. Rinnovi che seguono la duplice finalità di

prolungare il vincolo dei prescelti con la Juventus, ma anche la possibilità si spalmare

su più anni gli ingaggi più elevati, oggi non più sostenibili.

E se vi sono rinnovi che andranno ad interessare gli uomini di punta della formazione
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di Massimiliano Allegri quali Vlahovic, Chiesa o Rabiot, l’interesse del direttore tecnico

bianconero è rivolto anche ai più giovani della rosa che si stanno dimostrando

meritevoli di conferme a lungo termine.

E tra questi non vi è solo Kenan Yildiz.

Calciomercato Juventus, firma con opzione

Sistemare, mettere ordine anche in quella splendida nidiata di talenti che, nell’ultimo

anno e mezzo, sembra aver riportato i colori più sgargianti all’interno di un ambiente

annerito da inchieste, processi, penalizzazioni e conti in profondo rosso.

Luis Hasa. Calciomercato Juventus firma con opzione (Foto LaPresse) juvelive.it

Vi è un altro talento che Giuntoli non vuole perdere, anzi. Ne ha parlato

espressamente in un post, sul suo profilo X il giornalista, esperto di vicende

bianconere, Mirko Di Natale:

“I club interessati a Luis Hasa sono Genoa e Verona. Il centrocampista, convocato in

prima squadra nelle ultime settimane, è sempre molto vicino a rinnovare il suo

contratto (scadenza 2024 con opzione per il 2025) con la Juve, ma in questo

momento non ci sono riscontri sulla sua possibile cessione“.

Luis Hasa, trequartista di origini albanesi, nato a Sora, in provincia di Frosinone, ha
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Previous article

Marialuisa Jacobelli, compleanno
incandescente: bianco traditore

compiuto 20 anni il 6 gennaio scorso. Campione d’Europa Under 19, dove è stato

eletto miglior giocatore del torneo, è arrivato alla Juventus nel dicembre del 2022.

Il talento sorano è l’ennesimo profilo proveniente dalla Next Gen bianconera. Non ha

ancora esordito in Serie A, ma l’evento sembra essere ormai prossimo. Come la

firma sul rinnovo di contratto, perché Giuntoli e la Juventus un talento così non lo

mollano di certo.

Stefano Vori

I CLUB INTERESSATI A LUIS #HASA
(20) SONO #GENOA E #VERONA. IL
CENTROCAMPISTA, CONVOCATO IN
PRIMA SQUADRA NELLE ULTIME
SETTIMANE, È SEMPRE MOLTO
VICINO A RINNOVARE IL SUO
CONTRATTO (SCADENZA 2024 CON
OPZIONE PER IL 2025) CON LA
#JUVE, MA IN QUESTO MOMENTO
NON CI SONO RISCONTRI…
PIC.TWITTER.COM/EXF9DOCRJG

— MIRKO DI NATALE (@_MORIK92_)
JANUARY 25, 2024

Calciomercato Juventus, colpo di Clamoroso dall’Arabia: 30 milioni Scelta di vita e addio Juventus:
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Torraccia, blitz di 2 banditi armati, un vigilante dà l'allarme: presi

Ostaggi in banca, paura a Roma
• Paura in una banca
di Torraccia dove due
rapinatori armati di pi-
stole hanno costretto i
dipendenti ad aprire la
cassaforte. Ma il colpo
è fallito grazie all'inter-
vento della polizia, aller-
tata dalla vigilanza, che
ha bloccato i due rapi-
natori.

a pagina 8

a MANO ARMATA
Banditi in banca, clienti
e dipenderti in ostaggio
Torraccia, mattinata di paura ma un cassiere ha dato l'allarme: dr re arresti

Mario Antonl

Momenti di paura ieri
mattina in una banca
nel quartiere Torrac-
cia, alla periferia di Ro-
ma. All'apertura, intor-
no alle 8, due rapinato-
ri armati di pistole so-
no entrati nella filiale
di via Donato Meni-
chella minacciato di-
pendenti e clienti pre-
senti. Ma i loro piani
sono stati interrotti
dalla polizia del di-
stretto di San Basilio e
di Fidene, che con
tempestività hanno ar-
restato, Alessandro
Tinti di 51 anni e Ser-
gio Valente di 47. En-
trambi erano già cono-
sciuti da polizia e cara-
binieri per i loro prece-
denti penali. Secondo
quanto ricostruito da-
gli investigatori, i rapi-
natori hanno atteso
l'arrivo dei primi im-
piegati e, sotto minac-
cia dell'arma, sono en-
trati nella filiale. Poi
all'arrivo dei colleghi
e di alcuni clienti, in
totale otto persone,
hanno intimato di ri-
manere fermi in una

stanza mentre uno dei
due, con il volto coper-
to da cappellino e ma-
scherina, ha preso cir-
ca ventimila euro in
contanti. Forzato an-
che un roller cash con
dentro oltre cinquan-
tamila euro. Ma un di-
pendente è riuscito ad
approfittare dì un atti-
mo di distrazione a da-
re l'allarme arti-rapi-
na alle forze di poli-
zia. In pochi minuti la

sala operativa della
questura, sotto il coor-
dinamento del dirigen-
te Mario Spaziani, ha
inviato le volanti della
polizia all'esterno del-
la filiale. Gli agenti ne
hanno bloccato un ra-
pinatore all'esterno
mentre l'altro è stato
fermato dentro la ban-
ca. L'uomo, vestito da
operaio, ha tentato di
nascondersi tra i pre-

senti ma è stato tratto
in arresto. Le pistole
entrambe risultate ru-
bate e pronte a uccide-
re, che erano state get-
tate in alcuni cestini
dai due quando han-
no intuito dell'arrivo
dei poliziotti sono sta-
te trovare e sequestra-
te. Il 5lenne undici an-
ni venne arrestato in
provincia dì Frosino-
ne per una rapina a
un istituto di credito
cooperativo. In
quell'occasione minac-
ciò il cassiere e due
clienti con un coltello
e, inseguito da alcuni
cittadini che riusciro-
no a bloccarlo, ne ferì
uno all'addome. L'a-
zione pianificata in
ogni dettaglio dai mal-
viventi è stata interrot-
ta, senza che si esplo-
dessero colpi di pisto-
la, grazie al piano anti-
rapina predisposto dal
questore di Roma, Car-
mine Belfiore e dal co-
mando provinciale
dei carabinieri della
Capitale che viene atti-
vato in caso di rapina.
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Banditi in banca, clienti
e dipendenti in ostaggio
Torraccia, mattinata di paura ma un vigilante ha dato l’allarme: due arresti

c

H

u

di Mario Antoni

Mario Antoni

Momenti di paura ieri mattina in una banca nel quartiere Torraccia, alla

periferia di Roma. All'apertura, intorno alle 8, due rapinatori armati di pistole

sono entrati nella filiale di via Donato Menichella minacciato dipendenti e

clienti presenti. Ma i loro piani sono stati interrotti dalla polizia del distretto di

San Basilio e di Fidene, che con tempestività hanno arrestato, Alessandro

Tinti di 51 anni e Sergio Valente di 47. Entrambi erano già conosciuti da

polizia e carabinieri per i loro precedenti penali. Secondo quanto ricostruito

dagli investigatori, i rapinatori hanno atteso l'arrivo dei primi impiegati e, sotto

minaccia dell'arma, sono entrati nella filiale. Poi all'arrivo dei colleghi e di

alcuni clienti, in totale otto persone, hanno intimato di rimanere fermi in una

stanza mentre uno dei due, con il volto coperto da cappellino e mascherina,

ha preso circa ventimila euro in contanti. Forzato anche un roller cash con

dentro oltre cinquantamila euro. Ma un dipendente è riuscito ad approfittare di

un attimo di distrazione a dare l'allarme anti-rapina alle forze di polizia. In

pochi minuti la sala operativa della questura, sotto il coordinamento del

dirigente Mario Spaziani, ha inviato le volanti della polizia all'esterno della

filiale.

Ilary Blasi e lo strano interesse per
"Chi l’ha visto": la conduttrice
passerà alla televisione pubblica?

adv

l
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Gli agenti ne hanno bloccato un rapinatore all'esterno mentre l'altro è stato

fermato dentro la banca. L'uomo, vestito da operaio, ha tentato di

nascondersi tra i presenti ma è stato tratto in arresto. Le pistole entrambe

risultate rubate e pronte a uccidere, che erano state gettate in alcuni cestini

dai due quando hanno intuito dell'arrivo dei poliziotti sono state trovare e

sequestrate. Il 51enne undici anni venne arrestato in provincia di Frosinone

per una rapina a un istituto di credito cooperativo. In quell'occasione minacciò

il cassiere e due clienti con un coltello e, inseguito da alcuni cittadini che

riuscirono a bloccarlo, ne ferì uno all'addome. L'azione pianificata in ogni

dettaglio dai malviventi è stata interrotta, senza che si esplodessero colpi di

pistola, grazie al piano antirapina predisposto dal questore di Roma,

Carmine Belfiore e dal comando provinciale dei carabinieri della Capitale

che viene attivato in caso di rapina.
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Grande Fratello,
scoppia il
limoncello-gate.
Beatrice Luzzi
incastra Rosy Chin:
«Che fine hanno
fatto quelle
bottiglie?»

Grande Fratello,
Anita Olivieri
informata prima
della puntata? La
frase a Giuseppe
Garibaldi spiazza il
pubblico

Gigi Riva, folla a
Cagliari per i
funerali: il sagrato
gremito, i fiori, le
sciarpe rossoblu

Esplode palazzina
nel Modenese,
soccorsa donna
sotto macerie

LE PIÙ LETTE
1. IN DIRETTA Fiorello si
commuove a Viva Rai2:
«Ho litigato con mia
moglie Susanna, lite che
fa stare male»

2. LA DELUSIONE
Laureato cerca lavoro per
mesi, invia 1.400 cv ma è
ancora disoccupato: «Ho
provato di tutto, non
sono un criminale e non
voglio la luna»

3. CACCIA AL JACKPOT
Estrazioni Lotto,
Superenalotto e
10eLotto di giovedì 25
gennaio 2024: numeri
vincenti e quote. Nessun
6 né 5+

4. LA FESTA Chanel
Totti, la figlia di Cristian
Babalus compie un anno:
«Non ti farò mai
mancare niente». La ex
fidanzata: «Siamo io e te
dal primo giorno»
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Cronaca - Palnm) sono intervenuti per recuperare e portare in

salvo un giovane esemplare di cervo: l'animale aveva raggiunto il

centro storico di San Donato Val Comino, in provincia di Frosinone,

e poi era rimasto bloccato sui tetti di alcune abitazioni ... ...

Leggi la notizia

Persone: san donato

Prodotti: facebook

Luoghi: valle comino parco nazionale d'abruzzo

Tags: cervo palnm

C'è un cervo intrappolato sui tetti in Valle Comino,
salvato grazie a un colpo di precisione
La Stampa  11960  29 minuti fa
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Un cerbiatto se ne va a spasso sui tetti e rimane intrappolato: salvato
dai Guardiaparco (fotogallery)
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San Donato Val Comino. Una scena che non si vede tutti i giorni si è presentata davanti agli occhi degli abitanti di San

Donato Val Comino, in provincia di Frosinone, paese all’interno del Parco nazionale d’Abruzzo, Lazio e Molise: un cervo a

spasso sui tetti delle case.

Qualche bimbo, forse, ha pensato a una renna di Babbo Natale che si era persa. Ma la realtà è che il giovane esemplare era

rimasto intrappolato sui tetti del centro storico. Sono prontamente intervenuti i Guardiaparco insieme al veterinario per

evitare pericoli per l’animale e riportarlo nel suo habitat. Il veterinario ha utilizzato il fucile per narcotico, una scena da film

d’azione, a cui hanno assistito i presenti hanno assistito con stupore e apprensione. Una volta narcotizzato il giovane

animale selvatico è stato portato in salvo. L’episodio si è verificato nel pomeriggio di ieri.

“Nella giornata di ieri, mercoledì 24 gennaio, i Guardiaparco e il personale del Servizio Veterinario del Parco, sono

intervenuti per soccorrere e mettere in salvo un giovane individuo di cervo nobile, rimasto intrappolato su alcuni tetti di

case, nel centro storico di San Donato Val Comino”, è il commento dei Guardiaparco. “Le cause che hanno spinto il cervo a

compiere questa ‘passeggiata sui generis’ sono a noi sconosciute ma, ciò che conta realmente, è che questa singolare

vicenda abbia avuto lieto fine. Dopo che il dottor Leonardo Gentile, veterinario del Parco, ha proceduto con la narcosi

dell’animale, la squadra d’intervento ha recuperato il selvatico dalla sommità dell’edificio in cui si trovava e, dopo gli

accertamenti sanitari del caso e constatato lo stato di buona salute, ha provveduto al rilascio del giovane animale selvatico

in un habitat a lui più consono!”.
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FROSINONE

COMUNICATO STAMPA

Telecamere e servizi di vigilanza h24, potenziamento dei servizi di sicurezza negli ospedali

La Cisl Fp: «Primo risultato dopo le nostre battaglie in difesa di lavoratori e cittadini»

Potenziamento dei servizi di vigilanza all’interno degli ospedali della provincia di Frosinone ma

anche una riorganizzazione di tutti i presidi con l’aumento dei posti letto. È quanto emerso dalla

riunione che nei giorni scorsi la Cisl Fp Frosinone ha avuto con il commissario dell’Azienda

sanitaria locale di Frosinone.

«Siamo riusciti a ottenere i primi risultati su un’annosa questione che come organizzazione

sindacale stiamo sollevando da tempo – hanno affermato il Segretario Generale della Cisl Fp

Frosinone Antonio Cuozzo e il Responsabile della Sanità Pubblica della Cisl Fp Frosinone

Vincenzo Gaetani – Nel corso delle ultime settimane sono state tante le aggressioni registrate nei

presidi sanitari della provincia di Frosinone, atti violenza contro i lavoratori e le lavoratrici ma che

hanno coinvolto anche pazienti che si trovavano in ospedale per ricevere cure. Una situazione che

denunciamo da tempo e sulla quale abbiamo chiesto in più occasioni interventi immediati. Oggi,

finalmente, si arriva a un primo risultato. Nei giorni scorsi abbiamo incontrato il commissario

dell’Asl di Frosinone che ci ha illustrato il piano di sicurezza che sarà varato per tutti i presidi

sanitari della provincia. Il programma che ci è stato presentato prevede in ogni pronto soccorso, di

Frosinone, Alatri, Sora e Cassino la presenza di due vigilanti h24 e l’installazione di un impianto di

telecamere. Inoltre ci sarà un pulsante che servirà come allarme in caso di aggressioni in atto con

l’emissione di un segnale sonoro e il collegamento alla postazione della Polizia di stato. Infine si sta

lavorando anche a un corso di formazione del personale. La nostra attività di denuncia e di continue

richieste di provvedimenti ha sortito i primi effetti con un programma che ci vede soddisfatti e che,

finalmente, fornisce le risposte pratiche che tanto si aspettavano. La sicurezza dei lavoratori e delle

lavoratrici, così come dei pazienti, rimane un punto essenziale che continueremo a monitorare».

Nel corso della riunione si è parlato anche del potenziamento dei presidi sanitari. «Da una parte la

sicurezza, dall’altra l’incremento delle dotazioni organiche – hanno aggiunto il Segretario

Generale della Cisl Fp Frosinone Antonio Cuozzo e il Responsabile della Sanità Pubblica della

Cisl Fp Frosinone Vincenzo Gaetani – Nell’ambito della riorganizzazione dei presidi è stato

annunciato anche l’aumento dei posti letto nel rispetto delle direttive regionali. Inoltre è stato anche

Funzione Pubblica

FROSINONE

annunciato che entro il prossimo mese di febbraio ci sarà un concorso per l’assunzione di sette

psichiatri che consentirà di riaprire i reparti di Spdc di Sora e Frosinone. Tutto questo permetterà un

alleggerimento della pressione sui diversi presidi del territorio e una migliore rispondenza ai servizi

all’utenza».
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25 Gen, 2024 Ξ Commenta la notizia

Cronaca

Promozione della lettura. Seconda edizione del progetto CAL
scritto da Redazione

Nel mese di febbraio 2024  vedrà la luce la seconda edizione del progetto CAL Continuare a
leggere nell’età di mezzo. La promozione della lettura nelle biblioteche del Lazio sostenuto e
finanziato dalla Direzione Regionale Cultura e Lazio Creativo, che sarà realizzato dall’
Associazione Italiana Biblioteche – Sezione Lazio.

Il progetto, in continuità con l’esperienza dell’annualità precedente, si pone lo scopo di incentivare
e implementare risorse e servizi bibliotecari per ragazze e ragazzi dagli 11 ai 14 anni in quei
comuni del Lazio dove non risultano presenti biblioteche o, se presenti, non sono ancora incluse
nell’Organizzazione Bibliotecaria Regionale – OBR.

L’anno scorso è stato scelto il territorio della provincia di Rieti e sono stati individuati cinque
comuni come beneficiari degli interventi; per la seconda edizione sarà la provincia di Frosinone ad
essere beneficiaria dell’intera progettualità che prevede diverse azioni: corsi professionali sulla
promozione della lettura destinati a bibliotecari, docenti e operatori culturali; bibliografia ragionata
per studenti  11-14 anni; ricognizione e mappatura dei servizi bibliotecari per ragazze e ragazzi
della provincia di Frosinone. Quest’anno il progetto si arricchirà di una nuova iniziativa: è previsto
infatti un laboratorio di podcast destinato a studenti delle scuole secondarie di primo grado con lo
svolgimento  di  una tavola rotonda conclusiva e la premiazione del podcast vincitore.

Tutte le informazioni relative al progetto verranno pubblicate sulle pagine web della Regione e
della Sezione Lazio AIB.

Per informazioni sulla partecipazione ai corsi professionali scrivere a lazio@aib.it
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Home » Anagni. Barchette di Carta: splendido riscontro a Palazzo Bacchetti e nuova rotta in vista



In evidenza Home Anagni Roma e Provincia Frosinone e Provincia Cronaca Politica Cultura Sport Primo piano 

La Festa del Libro organizzata da Barchette di Carta APS si è svolta

con straordinario successo presso Palazzo Bacchetti nelle giornate di

sabato 20 e domenica 21 gennaio.

L’evento, intitolato “Le Parole Non Dette. Espressione di Amore e

Guarigione”, ha rappresentato un’esperienza emozionante e

indimenticabile, celebrando il connubio tra letteratura, lettura e

cultura della parola e l’architettura secolare di questo maestoso

palazzo.

Nel corso dei due giorni, Palazzo Bacchetti si è trasformato in uno

scrigno di cultura, arte e connessione umana, dando vita a un’atmosfera

avvolgente e stimolante. La manifestazione ha offerto un’opportunità

unica per esplorare il potere terapeutico delle parole in un contesto

ANAGNI

Anagni. Barchette di Carta: splendidoAnagni. Barchette di Carta: splendido
riscontro a Palazzo Bacchetti e nuovariscontro a Palazzo Bacchetti e nuova
rotta in vistarotta in vista
25 Gennaio 2024  2 Mins Read
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storico e culturale senza pari.

La profonda gratitudine dell’Associazione va a tutti coloro che hanno

reso possibile questo evento straordinario: al Comune di Anagni, alla

Provincia di Frosinone, ai ragazzi di Generazione in Movimento, ai

tantissimi sponsor e ai media che hanno sostenuto la manifestazione e

ne hanno permesso il successo garantendo la massima diffusione.

Barchette di Carta APS desidera esprimere la propria riconoscenza ai

partecipanti che, con entusiasmo, hanno contribuito a rendere la Festa

del Libro un momento di condivisione e riflessione, lasciandosi

coinvolgere dal ricco programma di presentazioni, talk, workshop e

laboratori ludico-didattici proposti, in un’atmosfera arricchita da

suggestive installazioni artistiche.

La Festa del Libro a Palazzo Bacchetti rimarrà un capitolo
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a1 acuto affile aiuti umanitari alatri alessio d'amato alfonso pannone alvito

anagni anfetamina antonio pompeo anziani aquino arce area di servizio Alatri

arma dei carabinieri armi arnara arnesi da scasso arpino arresto artena asl

asl frosinone asl roma 1 asl roma 5 ausonia autostrada autostrada del sole bambini

basilica di Santa Sofia belmonte castello benevento bollettino boville ernica broccostella

bullismo buon natale campagna asl campoli appennino capitaneria di porto carabinieri

carabinieri di anagni carabinieri di cassino carabinieri di colleferro carabinieri di ferentino

carabinieri di frosinone CARABINIERI DI PONTECORVO carabinieri di segni carabinieri di sora

carabinieri forestali carabinieri roma carcinoma cardiologia casa della salute casalvieri

cassino castelliri CASTELNUOVO PARANO castro dei volsci ceccano cervaro

colfelice colle san magno colleferro Colleferro Pierluigi Sanna collepardo

commemorazione commissariato di cassino commissariato di colleferro commissariato di fiuggi

commissariato di frosinone commissariato di sora compagnia compagnia di colleferro

compagnia di pontecorvo concerto concerto di natale conflitto in ucraina coreno ausonio

coronavirus covid 19 covid19 cronaca cybersicurezza daniele natalia

danneggiamento danneggiamento aggravato daspo decesso denuncia diffamazione

diffamazione aggravata digos domenico serpico droga ecstasy estorsione

extracomunitari facebook ferentino fiaccolata fiamme gialle filettino fiuggi

fontana liri fontechiari forestali frosinone fumone furto furto aggravato

indelebile nella storia di Barchette di Carta APS : salutiamo Anagni

con un commosso “Arrivederci”.

La crew di Barchette di Carta prosegue la propria navigazione:

torneremo presto con nuovi eventi e nuove emozioni. Siamo già al

lavoro per la prossima avventura e non vediamo l’ora di condividerla

con voi!

articolo a cura di Giulia Bocchetti, Isabella Cutrupia e Lorenzo Lapomarda, responsabili dell’Ufficio

Stampa Barchette di Carta AP
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Home » Disagi pendolari e manutenzione linea ferroviaria in provincia di Frosinone: i consiglieri regionali Alessia Savo e Daniele Maura incontrano i rappresentanti di RFI e Trenitalia

POLITICA

Disagi pendolari e manutenzione linea ferroviaria in
provincia di Frosinone: i consiglieri regionali Alessia
Savo e Daniele Maura incontrano i rappresentanti
di RFI e Trenitalia
“Abbiamo chiesto dati su investimenti 2020-2024, interventi di manutenzione effettuati e programmati, report mensili e stato dell’arte sulla

stazione Tav in Ciociaria”

25 Gennaio 2024  2 Mins Read
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In evidenza Home Anagni Roma e Provincia Frosinone e Provincia Cronaca Politica Cultura Sport Primo piano 

I consiglieri regionali di Fratelli d’Italia, Alessia Savo e Daniele

Maura, hanno incontrato questo pomeriggio, insieme all’assessore

regionale ai Trasporti, Fabrizio Ghera, i rappresentanti di Rete
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Ferroviaria Italiana e Trenitalia per affrontare la questione dei disagi dei

pendolari sulla linea Cassino-Roma e fare il punto sullo stato dell’arte

della stazione della Tav in Ciociaria.

Nel corso di una riunione nella sede della Giunta regionale del Lazio, i

due consiglieri hanno illustrato le diverse problematiche inerenti la linea

ferroviaria nel tratto che attraversa la provincia di Frosinone e chiesto

un report degli interventi che rientrano nel piano 2020-2024.

“Come rappresentanti regionali del territorio – dicono Maura e Savo –

e investiti direttamente da pendolari, cittadini e residenti delle diverse

problematiche legate ai trasporti ferroviari, abbiamo evidenziato la

necessità di conoscere, nel dettaglio, il piano degli investimenti e degli

interventi di manutenzione sulla tratta Roma-Cassino, chiedendo report

mensili sulle azioni effettuate e previste, nella consapevolezza di dover

vigilare sui servizi e sulla sicurezza anche al fine di incentivare

l’utilizzo del trasporto ferroviario per diminuire quello su gomma.

Inoltre abbiamo chiesto di conoscere lo stato dell’arte relativamente alla

stazione Tav in provincia di Frosinone, ricevendo garanzie su un

prossimo incontro specifico sul tema. La nostra provincia merita di

avere trasporti adeguati al flusso di lavoratori e studenti pendolari

che quotidianamente viaggiano in treno e che per questo devono

poter usufruire di infrastrutture mobili all’avanguardia, servizi

sicuri e garantiti nel tempo”.
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La situazione

Cartiera Reno De Medici, appello al ministro. Il tempo
stringe
Villa Santa Lucia - A riaccendere i riflettori è stato Gianluca Quadrini, delegato Anci Lazio, che si rivolge a Fratin. I sindacati avevano
indicato una settimana come termine ultimo per avere risposte
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  News /  Cronaca /  Cartiera Reno De Medici, Appello Al Ministro. Il Tempo Stringe

Un momento dello sciopero di venerdì scorso a Cassino
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Articoli Correlati

Cartiera Reno de Medici, fissato l’incontro in Regione

Cartiera Reno De Medici. La mobilitazione arriva in Comune

No alla chiusura della cartiera Reno De Medici. La protesta

Cartiera Reno de Medici, Natale amaro per gli operai

Reno De Medici a rischio chiusura. «No a una catastrofe sociale»
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Vertenza De Medici, l'Anci Lazio chiede un incontro urgente con il ministro dell'Ambiente Fratin.
«Confidiamo nella celerità e nella sensibilità del ministro per scongiurare la chiusura dello
stabilimento» sottolinea il consigliere delegato Anci Lazio, Gianluca Quadrini. Una forte presa di
posizione a cinque giorni dal corteo che ha invaso la città martire, rivendicando il diritto al lavoro.

La vertenza aperta sulla cartiera Reno De Medici di Villa Santa Lucia, che ha annunciato l'avvio
della procedura della cessazione dell'attività mettendo a rischio ben 300 posti di lavoro (tra
azienda e indotto), ha interessato l'intero territorio. La chiusura dello stabilimento comporterebbe
una grave spallata alla tenuta sociale e occupazionale dell'intero Cassinate. Al centro della

vicenda, sempre il rinnovo dell'Aia.

Il tempo è e resta il fattore determinante. Ecco perché, come sottolineato a più riprese anche dal sindaco di Villa Santa Lucia, Capraro, insieme a
quello di Cassino, Enzo Salera, serve fare presto. E dare risposte in tempi celeri al territorio. Il termine massimo che i sindacati hanno indicato a
margine del corteo che ha attraversato venerdì scorso il cuore di Cassino - prima di raggiungere il Comune - per consentire agli uffici competenti
di snellire la questione burocratica che ha bloccato la cartiera De Medici di Villa Santa Lucia è di una settimana. E ora, rispetto alla previsione
lanciata, mancano all'appello solo 24 ore.

L'appello di Quadrini
«La situazione della cartiera di Villa Santa Lucia, a una settimana circa dal corteo che ha visto la partecipazione in massa delle istituzioni locali e
non, dei sindacati e degli operai, rimane ancora in bilico tenendo con il fiato sospeso i tanti dipendenti che vedono sempre più a rischio il posto di
lavoro» ha dichiarato Gianluca Quadrini, presente alla manifestazione in rappresentanza di Anci Lazio, come delegato alle Attività produttive.
Proprio Quadrini nel corso dei mesi scorsi aveva sollevato più volte la questione, cercando di trovare un soluzione concreta. Da Anci Lazio è partita
nelle scorse ore una lettera (a firma di Varone e Quadrini) indirizzata al ministro dell'Ambiente, Gilberto Pichetto Fratin, nella quale si richiede un
incontro urgente con lo scopo di illustrare le preoccupazioni degli amministratori in ordine agli aspetti ambientali connessi con l'attività della
cartiera ed eventualmente valutare specifici interventi al riguardo. In una nota, Gianluca Quadrini, presidente del Gruppo di Forza Italia in
Provincia, afferma: «Nel corso di un'iniziativa pubblica presso il Comune di Villa Santa Lucia, a cui ho partecipato in qualità di consigliere delegato
per le attività produttive, ho raccolto l'appello dei sindaci per mettere in campo, sul piano istituzionale, ogni utile iniziativa finalizzata a evitare la
chiusura definitiva della cartiera. Questo stabilimento fornisce lavoro a più di trecento persone, contribuendo all'economia locale e alla crescita
della provincia. Siamo consapevoli dell'importanza della tutela ambientale ed è per questo che, noi di Anci Lazio, chiediamo, con urgenza, al
ministro dell'Ambiente Gilberto Pichetto Fratin, un incontro aperto e collaborativo al fine di trovare le giuste soluzioni che soddisfino le esigenze
ambientali e che permettano la continuità produttiva dello stabilimento. Ma siamo anche consapevoli delle difficoltà e delle problematiche, sotto
il punto di vista economico, che si presenterebbero qualora avvenisse la chiusura della cartiera». Poi ha aggiunto: «Siamo fiduciosi – conclude
Quadrini – nella sensibilità e nella responsabilità del ministro. Da parte nostra siamo pronti ad una discussione costruttiva volta a trovare un
compromesso che concili la tutela ambientale e sostenibilità economica».

© RIPRODUZIONE RISERVATA
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Segnala Notizia
Vuoi segnalare situazioni di degrado nel tuo comune? Un incidente? Una sagra di paese? Una manifestazione sportiva? Ora puoi. Basta mandare una foto corredata
da un piccolo testo per e-mail oppure su Whatsapp specificando se si vuole essere citati nell’articolo o come autori delle foto. Ciociariaoggi si riserva di pubblicare o
meno, senza nessun obbligo e a propria discrezione, le segnalazioni che arrivano. Il materiale inviato non verrà restituito
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Quali modelli nascono in Italia? La produzione auto lungo lo Stivale

AutoMoto / Mondo Auto
Quali modelli nascono in Italia? La produzione auto lungo lo Stivale
Quali modelli sono costruiti lungo la Penisola, con i marchi attivi e le fabbriche
che producono auto in Italia
Pubblicato il 25 Gennaio 2024 ore 19:45
4 minuti
Il tema della produzione auto in Italia è tornato al centro delle discussioni, con
lo scontro tra il Governo presieduto da Giorgia Meloni e il gruppo Stellantis che
ha riportato sotto i riflettori un argomento controverso e che negli ultimi anni ha visto un andamento altalenante, con
una riduzione rispetto agli standard del passato ma che in alcuni casi, come ad esempio l´azienda guidata da Carlos
Tavares, ha registrato un aumento di circa il 9,6% rispetto al 2022.
Il gruppo Stellantis e le auto prodotte in Italia
Ancora non si conoscono i dati complessivi del 2023, con le stime ANFIA che parlano di un totale di circa 875.000
veicoli assemblati in Italia di cui 540.000 automobili. Ma al di là della grande realtà nata dalla fusione tra FCA e PSA,
quanti modelli e quali marchi operano in Italia? Andiamo a vedere quali sono le auto prodotte lungo lo Stivale.
Partiamo proprio da Stellantis, attiva negli impianti di Mirafiori, Cassino, Pomigliano d´Arco e Melfi. Nel nuovo hub per
la mobilità elettrica del gruppo vicino a Torino, nasce ad esempio la 500 elettrica ma anche la Abarth 500e che con il
Cinquino a batteria ha una parentela diretta, senza dimenticare la gamma Maserati, con Ghibli, Levante, Quattroporte,
GranTurismo e GranCabrio (quest´ultima arriverà con la nuova versione a breve). Rimanendo al Tridente, la MC20 con
il motore Nettuno nasce invece a Modena mentre la Grecale viene assemblata a Cassino sulla piattaforma Giorgio.
Da Alfa Romeo a Fiat
Sull´architettura di Alfa Romeo nascono poi Giulia e Stelvio, realizzate proprio sulle linee della fabbrica in provincia di
Frosinone. A Melfi invece nascono la Fiat 500X e le Jeep Renegade e Compass. Nel sito Lucano arriveranno in futuro 5
nuovi modelli del gruppo Stellantis, sulla piattaforma STLA Small. A Pomigliano d´Arco invece nasce attualmente la
nuova Alfa Romeo Tonale, assieme alla gemella Dodge Hornet e infine alla Fiat Panda, la cui nuova generazione
dovrebbe nascere invece in Serbia dal 2026.
Il fenomeno DR
In Molise invece c´è il grande hub produttivo del gruppo DR Automobili, che a Macchia D´Isernia produce DR 1.0 EV,
DR 3.0, DR 4.0, DR 5.0, DR 6.0, DR 7.0, DR 8 e i modelli dei brand collegati come EVO e Sportequipe, oltre a ICXX,
rispettivamente con EVO 3, EVO 4, EVO 5, ICKX K2, Sportequipe 5, Sportequipe 6 e Sportequipe 7.
La produzione delle supercar
Si passa poi al segmento delle supercar, che trova nella Motor Valley la presenza di Ferrari e Lamborghini. Maranello
rimane il cuore unico e pulsante della produzione del Cavallino, che attualmente vede sulle linee la Roma (anche
Spider), la 296 GTB e GTS, la SF90 Stradale e Spider, 812, Purosangue e Portofino M, senza dimenticare la gamma
Icona e tutti i modelli più sportivi. Pochi chilometri di distanza e si arriva a Sant´Agata Bolognese, dove nella factory
del Toro vedono la luce la Urus, la Revuelto e la Huracan. Sempre in Emilia Romagna c´è San Cesario sul Panaro, dove
Pagani ha il suo atelier per Huayra e Utopia mentre a Parma, l´hub tecnologico dell´Ingegner Dallara da vita al suo
sogno Stradale. Infine, a Cambiano, vengono costruite a mano le hypercar elettriche Battista di Automobili Pininfarina.
Oltre a tutti questi grandi marchi, sempre in Italia operano diversi brand con produzioni limitate, come ad esempio la
Ares di Modena, la Mazzanti di Pisa oppure la Automobili Amos attiva a Varese.
Ultimi di AutoMoto
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ESTERI

NOTIZIE NAZIONALI

CALCIO.
SUPERCOPPA,
PER LA FINALE I
BOOKMAKER
SPINGONO
L’INTER.

Un Egitto
diverso: una
destinazione di
viaggio premiata
e sicura con
tante nuove
offerte.

“Trionfo Italia,
vincerà ancora”:
la stampa
internazionale
celebra la
vittoria in Coppa
Davis.

Massimo
volontario in
Africa ha
partecipato alla
Maratona in
Tanzania.

STREET ART_A 2
mesi dal sisma,
in Marocco la
nuova opera di
Laika
“Ricostruzione”.

A Gaza i civili
irrompono nei
magazzini Onu di
scorte
alimentari.

Skylab Studios
taglia il
traguardo dei 20
Patrimoni
UNESCO.

POSTE ITALIANE:
IN PROVINCIA DI
FROSINONE
SOTTOSCRITTI
CIRCA 800MILA
BUONI
FRUTTIFERI
POSTALI E
OLTRE 420MILA
LIBRETTI DI
RISPARMIO.

SINDACATO
COINA,
COORDINAMENT
O
INFERMIERISTIC
O AUTONOMO,
25 GENNAIO
2024.

Avellino. Domani
Direttivo
Regionale
Campania
dell’Ugl
Metalmeccanici.

Riflessioni sulla
maestra sospesa
per aver fatto
pregare gli
alunni, le
uccisioni al grido
di “Allah akbar”
e i cristiani
perseguitati nel
mondo.

CINEMA_Dall’8
giugno il film
“MINDCAGE –
Mente criminale”
con John
Malkovich,
Martin Lawrence
e Melissa
Roxburgh –
Notorious.

Home risultati serie a 23/24 Classifica serie A 2023/24 Prime pagine dei quotidiani. Alatri Anagni – Piglio – Paliano Aquino
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NOTIZIE LOCALI

Energia
Rinnovabile: Una
Svolta Globale
Imminente.

Perché Affidarsi
a Business
Management per
la Ricerca di
Profili
Manageriali.

Rai Cinema
lancia Tales of
The March
all’Auditorium
Parco Della
Musica.

24 GENNAIO
2024. VERSIONE
RIDOTTA PER
AGENZIE E SITI
WEB. Nursing Up
De Palma:
«Napoli e
provincia.
Professionisti
della salute
letteralmente
abbandonati a se
stessi da
mezzanotte
all’alba! Nessun
agente vigila sui
nostri
professionisti nel
delicato orario
notturno, dove
in un pronto
soccorso può
accadere di
tutto. Nostra
accurata
indagine sui
pronto soccorsi
della città
capoluogo».

AMSI
ASSOCIAZIONE
MEDICI
STRANIERI IN
ITALIA 22
GENNAIO 2024.

Sanità. Nursing
Up, De Palma.
Aumentano a
dismisura i casi
di violenze nei
confronti dei
professionisti del
118. Il rischio di
subire
aggressioni è del
100%. Almeno
una volta nella
vita, infatti, un
infermiere o una
infermiera che
lavora a bordo
dei mezzi di
primo soccorso,
al pari del
personale dei
pronto soccorsi,
ha subito o
presto o tardi
subirà
un’aggressione.

“Sbagliati
investimenti per
il lavoro, la crisi
economica non
si supera così”
Ugo Moro torna
a parlare della
situazione
italiana e del
quadro
internazionale,
ma anche delle
politiche per il
rilancio di Fiuggi
e del suo
comprensorio.
“Nella città
termale – dice –
c’è bisogno di un
progetto di
rinnovamento e
di sviluppo.

ANAGNI: Domani
arriva il
“Pullman
Azzurro” della
Polizia Stradale
in Piazza Cavour.
Evento rivolto a
tutti gli studenti.

Frosinone –
Gianluca
Quadrini
presente alla
presentazione
della Guida di
Repubblica i
Cammini della
Ciociaria.

Sanità: Ospedale
Tivoli, Mattia
(Pd), da destra
solo fuffa su
riapertura.

KLOPMAN
OSPITA LA
PRESENTAZION
E DELLA NUOVA
GUIDA DI
REPUBBLICA
“CIOCIARIA – I
CAMMINI”.

Aborto: Mattia
(Pd), Lega
conferma
attacco destre a
legge 194.
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Cartiera Reno De
Medici: Anci
Lazio chiede
incontro urgente
con il Ministro
dell’Ambiente
Fratin. Gianluca
Quadrini:
confidiamo nella
celerità e nella
sensibilità del
ministro per
scongiurare la
chiusura dello
stabilimento.

LA REGIONE
LAZIO
PRESENTA
STRATEGIE E
RISORSE PER
GLI SPAZI ATTIVI
NEL 2024.

16 – 15°
puntata Luce
nuova sui fatti,
focus su: 45 anni
Unitus,
Carnevale
Viterbese e Csc
Viterbo. Teatro di Roma:

Mattia (Pd),
metodo destra
da ‘fanta
manuale
Cencelli’.

Wärtsilä, Ugl
Metalmeccanici:
“Chiediamo
concretezza,
sostenibilità e
innovazione”.

Marino. Sagra e
non solo. Lettera
aperta di
Maurizio Aversa.

NOTIZIE NAZIONALI

POSTE ITALIANE: IN PROVINCIA
DI FROSINONE SOTTOSCRITTI
CIRCA 800MILA BUONI
FRUTTIFERI POSTALI E OLTRE

SEGUICI:

I QUOTIDIANI DI OGGI

NATALE

3 / 4

FROSINONEMAGAZINE.IT
Pagina

Foglio

25-01-2024

www.ecostampa.it



 POTREBBERO INTERESSARTI ANCHE...

420MILA LIBRETTI DI
RISPARMIO.
DI CNAP · 25 GENNAIO 2024

Libretti di Risparmio e Buoni Fruttiferi Postali continuano ad essere tra le

forme di risparmio più amate dai cittadini di Frosinone. In tutta la provincia,

infatti, sono circa 800mila i Buoni Fruttiferi Postali in essere e oltre

420mila i libretti di risparmio. Statisticamente, in media tutti gli abitanti

della provincia hanno almeno un Buono Fruttifero Postale e l’85% della

popolazione ciociara possiede entrambi i prodotti.

Sono invece circa 31 milioni i Libretti Postali e oltre 43 milioni i Buoni

Fruttiferi Postali sottoscritti in tutta Italia. Emessi dalla Cassa Depositi e

Prestiti e garantiti dallo Stato italiano, i Buoni Postali non prevedono costi

né di sottoscrizione o rimborso così come i Libretti che non hanno spese di

apertura, chiusura e gestione, fatto salvo gli oneri di natura

fiscale. Entrambi sono disponibili sia nelle versioni “tradizionali” sia nelle

versioni dematerializzate o digitali.

(lettori 181 in totale)

Mi piace:

Caricamento...

 

NATALE 2023

SuperCinema Ceprano

MULTISALA NESTOR FROSINONE

MULTISALA NESTOR
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L

Giovedì, 25 Gennaio 2024  Sereno

Poste Italiane: in provincia di Frosinone sottoscritti circa 800mila buoni
fruttiferi postali e oltre 420mila libretti di risparmio
Il risparmio postale si conferma al centro delle scelte dei cittadini della provincia. Statisticamente, in media tutti gli abitanti della provincia hanno almeno un Buono Fruttifero

Postale e l’85% dei ciociari possiede entrambi i prodotti.

Redazione
25 gennaio 2024 18:24

ibretti di Risparmio e Buoni Fruttiferi Postali continuano ad essere tra le forme di risparmio più amate dai cittadini di Frosinone. In tutta la

provincia, infatti, sono circa 800mila i Buoni Fruttiferi Postali in essere e oltre 420mila i libretti di risparmio. Statisticamente in media tutti

gli abitanti della provincia hanno almeno un Buono Fruttifero Postale e l’85% della popolazione ciociara possiede entrambi i prodotti.

Sono invece circa 31 milioni i Libretti Postali e oltre 43 milioni i Buoni Fruttiferi Postali sottoscritti in tutta Italia. Emessi dalla Cassa Depositi e

Prestiti e garantiti dallo Stato italiano, i Buoni Postali non prevedono costi né di sottoscrizione o rimborso così come i Libretti che non hanno

spese di apertura, chiusura e gestione, fatto salvo gli oneri di natura fiscale. Entrambi sono disponibili sia nelle versioni “tradizionali” sia nelle

versioni dematerializzate o digitali.

Per sottoscrivere un Buono Fruttifero Postale o aprire un Libretto è possibile recarsi presso gli sportelli di uno dei 130 uffici postali di Frosinone e

provincia oppure, sull’app BancoPosta.  Per avere maggiori informazioni e dettagli sulle caratteristiche dei due prodotti, basta collegarsi al sito

www.poste.it e navigare nella sezione “Risparmio e Investimenti”.

 Accedi

ATTUALITÀ
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Sul sito sono presenti anche le varie offerte Supersmart che consentono di ottenere tassi del 2,50%, del 3% e del 3,50% a scadenza per le

somme accantonate e per la nuova liquidità. I titolari di Libretto Smart possono attivare tutte le offerte dal sito poste.it, da App Bancoposta o

anche direttamente presso un qualsiasi ufficio postale. Anche il Libretto Smart può essere aperto on line o negli uffici postali.

Accanto alle nuove offerte restano sempre disponibili i Buoni Fruttiferi Postali che non hanno costi di sottoscrizione, gestione e rimborso, salvo

gli oneri fiscali, garantiscono sempre la restituzione del capitale investito e il titolare può chiedere in ogni momento il rimborso del capitale più gli

eventuali interessi maturati. La ritenuta fiscale è del 12,50%, i Buoni sono esenti da imposta di successione e sono sottoscrivibili negli uffici

postali e online, attraverso il sito poste.it e l’app BancoPosta.

Libretti di Risparmio e Buoni Fruttiferi Postali sono prodotti garantiti dallo Stato Italiano, emessi da Cassa Depositi e Prestiti e collocati in

esclusiva da Poste Italiane. 

© Riproduzione riservata

Si parla di   buoni frutteri,  libretti di risparmio,  poste italiane, servizi postali

I più letti

Frosinone, Sora e Cassino senza acqua: ecco dove e quando
1. ATTUALITÀ

IL PROGETTO

A breve inizieranno i lavori per la nuova stazione di Frosinone2.

Decine di trattori fermi a Piazzale Europa: i motivi3.
ATTUALITÀ

Traffico in tilt sulla Monti Lepini: le vetture procedono a passo d'uomo a causa della protesta degli agricoltori4.
ATTUALITÀ

Decoro del centro storico: fino a 5mila euro di multa per i proprietari dei locali in stato di degrado5.
CENTRO STORICO

In Evidenza
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Frosinone Web
Home Cronaca Attualità Lavoro Sport Contatti Frosinone Cassino Sora

Alatri Anagni Ceccano Ferentino Veroli

25.01.2024
Ospedali. Telecamere e Servizi Di Vigilanza h24

P o t e n z i a m e n t o  d e i
servizi  di  vigi lanza
a l l ’ i n t e r n o  d e g l i
ospedali.
 
Riorganizzazione di
t u t t i  i  p r e s i d i  c o n
l ’aumento dei  posti
letto.
 
È quanto emerso dalla 

riunione che nei giorni scorsi la Cisl Funzione pubblica ha avuto con il commissario dell’Azienda
sanitaria locale di Frosinone.
 
“Siamo riusciti a ottenere i primi risultati su un’annosa questione che come organizzazione sindacale
stiamo sollevando da tempo” hanno affermato il Segretario Generale della Cisl Fp Frosinone Antonio
Cuozzo e il Responsabile della Sanità Pubblica della Cisl Fp Frosinone Vincenzo Gaetani (in foto). 
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#1

Nel corso delle ultime
sett imane sono state
t a n t e  l e  a g g r e s s i o n i
registrate nei presidi
sanitari della provincia
di Frosinone.
 
Atti violenza contro i
l a v o r a t o r i  e  l e
l a v o r a t r i c i  m a  c h e
hanno coinvolto anche
p a z i e n t i  c h e  s i
trovavano in ospedale
per ricevere cure.
 
Una situazione che i sindacati denunciano da tempo. Si arriva ora a un primo risultato. Nei giorni
scorsi il commissario dell’Asl di Frosinone ha illustrato il piano di sicurezza che sarà varato per tutti i
presidi sanitari della provincia. Il programma prevede in ogni pronto soccorso, di Frosinone, Alatri,
Sora e Cassino la presenza di due vigilanti h24 e l’installazione di un impianto di telecamere.
 
Inoltre ci sarà un pulsante che servirà come allarme in caso di aggressioni in atto con l’emissione di
un segnale sonoro e il collegamento alla postazione della Polizia di stato. Infine si sta lavorando anche
a un corso di formazione del personale.
 
Nell’ambito della riorganizzazione dei presidi è stato annunciato anche l’aumento dei posti letto nel
rispetto delle direttive regionali. Annunciato entro il prossimo mese di febbraio anche un concorso
per l’assunzione di sette psichiatri che consentirà di riaprire i reparti di Spdc di Sora e Frosinone.

Tag: attualità, sanità

SCRIVI COMMENTO

Commenti: 0

Nome: *

Messaggio: *
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GIOVANILI UNDER 17 DIL.

L'INTERVISTA

Nuova Aurora, Ferrante:
"Continuiamo a crederci con
impegno e determinazione"
Le parole del tecnico dei biancocelesti, reduci da cinque vittorie consecutive negli Under
17 Provinciali di Frosinone

25 GENNAIO 2024 ALESSANDRO CUCCHIELLA A A A

La Nuova Aurora reduce da cinque vittorie consecutive (Foto ©Nuova Aurora)

Nell'ultimo weekend, contro il Ferentino, è arrivata la quinta vittoria consecutiva per
la Nuova Aurora che continua ad alimentare il suo momento magico negli Under
17 Provinciali di Frosinone. Abbiamo intervistato il tecnico Domenico
Ferrante che ha commentato così il momento di forma della sua squadra: "È un
buon momento, all’inizio magari abbiamo avuto qualche problema perché era una
squadra totalmente nuova però abbiamo qualità, secondo me possiamo dare
ancora di più". Rispetto alla prima parte di stagione, oltre ad un deciso
cambiamento in termini di risultati, c’è stata soprattutto una sterzata dal punto di
vista mentale: "Forse ci stanno credendo un pò di più, sono ragazzi giovani, quindi
prima gli è servito vedere cosa significasse avere la vera qualità necessaria per
questo campionato e si sono resi conto di non essere inferiori agli altri". Anche se,
per raggiungere il livello delle più forti, serve ancora una maggiore intesa: "Secondo
me gli altri, venendo già da anni giocati insieme, penso che abbiano qualcosa in
più però ce la possiamo giocare con tutti". A tal proposito, il mister fissa gli obiettivi
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COMMENTA SCRIVI/SCOPRI I COMMENTI

per il prosieguo della stagione: "L’obiettivo è di arrivare tra i primi 3-4 posti, senza
comunque privarci di niente". Ma, per riuscirci, bisogna fare ancora un ulteriore step
in avanti: "Serve che continuiamo a crederci e ad impegnarci sempre di più,
soprattutto per quanto riguarda la presenza agli allenamenti. Qualcuno ancora ogni
tanto non è presente, però non mi posso nemmeno lamentare perché forse io
pretendo un po' troppo".
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DALLE ALTRE SEZIONI

Romulea, Frascati, Tivoli: la
situazione nella volata play o 
25 GENNAIO 2024

FOCUS

Torneo delle Regioni, sorteggiati i
gironi! Ecco le avversarie del Lazio
22 GENNAIO 2024

TDR 2024

Le convocazioni di Francesco Parisi
per il quarto raduno stagionale
17 GENNAIO 2024

RAPPRESENTATIVA CR LAZIO
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GIOVEDÌ, GENNAIO 25, 2024

ROMA,RIETI,FROSINONE,LATINA,VITERBO

La Reno de’ Medici sul tavolo del Consiglio
Direttivo Anci Lazio
By redazione -  25 Gennaio 2024  0  0

Gianluca Quadrini solleva la questione durante la seduta

Presso la sede, di via dei Prefetti a Roma, si è svolto il consiglio Direttivo di Anci Lazio,

durante il quale, oltre ai punti all’odg, è stata affrontata la questione della chiusura della

Cartiera Reno de’ Medici di Villa Santa Lucia. Alla presenza dei membri del direttivo,

Gianluca Quadrini, delegato alle attività produttive e sviluppo economico Anci Lazio ha

avviato una discussione per scongiurare la chiusura dello stabilimento ed evitare quella che

si prospetterebbe una grande crisi economica e sociale. “Ho ritenuto opportuno, vista

anche la comunicazione che nei giorni scorsi, insieme al Presidente Anci Lazio, Riccardo

Varone, abbiamo inviato al Ministro dell’Ambiente Gilberto Pichetto Fratin, sollevando la

questione della chiusura dello stabilimento. Ho ritenuto fondamentale portare questa

Home   ROMA,RIETI,FROSINONE,LATINA,VITERBO   La Reno de’ Medici sul tavolo del Consiglio Direttivo Anci Lazio
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problematica all’attenzione dei membri del consiglio, poiché la chiusura dello stabilimento

avrebbe un impatto significativo sulla comunità e sull’economia locale.”

Continua Quadrini affermando la necessita di prendere una decisione oltre che informata

anche responsabile nei confronti del territorio e che tenga conto degli interessi della

comunità nel suo complesso. – “Ho illustrato i problemi che potrebbero derivare dalla

chiusura dello stabilimento, come la perdita di posti di lavoro per i dipendenti e il

conseguente aumento della disoccupazione nella zona. Inoltre, ho sottolineato che lo

stabilimento è stato un elemento vitale per l’economia locale, generando entrate per le

imprese locali e contribuendo al tessuto sociale della comunità. Sono fiducioso che le

nostre sollecitazioni abbiano aperto la strada a una discussione più approfondita e a una

presa di decisione mirata alla tutela degli interessi di tutti i cittadini.”

“Durante il consiglio sono stati approvati una serie di progettazioni e di progetti che

vedranno coinvolti i comuni in senso molto positivo” Conclude Quadrini soffermandosi

sull’approvazione dei punti all’odg. “Si tratta di progetti volti a promuovere lo sviluppo

economico dei comuni, mediante l’implementazione di politiche di sostegno alle attività

produttive locali e l’attrazione di investimenti con l’obiettivo di fornire supporto concreto ai

comuni e alle loro esigenze, promuovendo lo sviluppo socio-economico e migliorando la

qualità della vita dei cittadini.”
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25 Gennaio 2024
di Natascha Lusenti

GIANMARCO
FRANCHINI
Gianmarco Franchini è passato dal rifare il monologo
del “Gladiatore” davanti allo specchio del bagno,
all’esordio da protagonista nell’ultimo film di Stefano
Sollima, “Adagio”, accanto a star come Favino e
Servillo, dai quali ha imparato un paio di cosette che
non dimenticherà

English

«Non voglio annoiarmi». Perciò ha scelto di fare l’attore e se l’è tenuto dentro
per 18 anni, senza dirlo a nessuno, «poi quando l’ho detto a casa, la mia paura
– che qualcuno o il destino mi dicesse non puoi farlo, non sei portato – era
niente in confronto alla paura di mamma». Che, infatti, lì per lì non capisce –
«qui in paese mi dicevano “Non è gente come noi che ce la fa”» – e i due non si
parlano per un po’.

Intanto, lui frequenta la casa del nonno, «l’unico che mi diceva “Vai!”», si mette
a fare il cameriere, prova a entrare in Accademia (la YD’Actors di Yvonne
D’Abbraccio, «la mia mamma artistica,  una che crede nei sogni dei
ragazzi»), finché non ci riesce e le cose vanno a posto e i genitori – il papà è
guardia carceraria – gli pagano gli studi e ora ha come sfondo del cellulare la
foto più famosa di De Niro in Taxi Driver – «il mio idolo, se dovessi vederlo
piangerei» – ma era pronto a fare da solo: «Ci sono stati anche 32 giorni con
30 euro in tasca, a Roma, senza una casa, dormivo da qualche amico, però lo
rifarei».
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Gianmarco Franchini è stato scelto per interpretare Manuel, il giovane
protagonista di Adagio – una produzione The Apartment Pictures (società del
gruppo Fremantle), Vision Distribution (società del gruppo Sky), AlterEgo, in
collaborazione con Sky e con Netflix, musiche originali dei Subsonica – quando
«non sapevo neanche come funzionasse un provino» e ha scoperto che può
durare «cinque mesi. È stato tosto, andavo e mi dicevano “Okay, vieni la
prossima volta” e aggiungevano scene», ma per lui, che era appena al primo
anno di Accademia, era più una cosa tipo «facciamo questo provino così
tanto per» che non «oh, cavolo, magari lo vinco anche».

Ha conquistato la fiducia di Stefano Sollima quando «neanche sapevo come
potesse essere un regista, come si comportava con gli altri», benché sia
«cresciuto con Romanzo criminale – La serie, so le battute a memoria, e ho
visto Suburra e la serie Gomorra». E comunque Sollima – che oltre a dirigere il
film, un noir crepuscolare, ha scritto soggetto e sceneggiatura con l’amico
Stefano Bises – «di persona è meglio di come me l’aspettavo». Si è trovato a
g i r a r e  u n a  s c e n a  c o n  Pierfrancesco Favino s e n z a  a v e r e  i d e a
dell’inquadratura: «Mi stavo sistemando la canottiera e lui mi fa “Ma tanto non
si vede”, io faccio “In che senso?”» e, da quel momento, Favino l’ha interrogato
sulle lenti util izzate: «Dovevo indovinare guardando la distanza tra la
macchina da presa e ciò che inquadrava. Era divertente, ma non facile».

Giacca Moschino, camicia e cravatta Paul Smith, pantaloni PT Torino, stivali Saint Laurent
by Anthony Vaccarello
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Sul set ha scoperto che gente come Valerio Mastandrea (nel film, Polniuman)
o Adriano Giannini (Vasco) «studiano ancora, dopo tutta la carriera che
hanno fatto», e che uno come Toni Servillo, due volte Best European Actor –
nel f i lm è Daytona, un vecchio ex criminale, padre di Manuel – «era
dispiaciuto», perché tre mesi per preparare il suo personaggio non gli
sembravano abbastanza e, invece, «ragazzi come me credono di riuscire a
fare un personaggio in qualche giorno».

Beata gioventù, e per fortuna, perché se al primo provino uno fosse
consapevole di quante cose dovrà imparare gli tremerebbero le gambe
conoscendo i nomi degli attori con cui dovrà recitare. Meglio affrontarli come
personaggi. Prendi uno come Favino, nel film è Cammello – testa calva,
canotta scura, borsello a cintura, libero dopo dieci anni di carcere e due di
manicomio criminale – e quasi irriconoscibile: «Sì, infatti a me faceva paura», e
in effetti è parecchio brutto, ma «con il trucco non ti veniva da dire “Ah,
Pierfrancesco Favino, ora facciamo la scena insieme”» e, al contrario, «è
capitato che l’ho visto due o tre volte senza il trucco e mi metteva più
soggezione, dicevi “Ah, è lui, vedi, è proprio lui”», quello che l’avrebbe anche
interrogato su qual era la lente montata sull ’obiettivo. E un membro
dell’Academy Awards dal luglio 2020.

Giacca Moschino, camicia e cravatta Paul Smith, pantaloni PT Torino, stivali Saint Laurent
by Anthony Vaccarello
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ADV

Franchini è arrivato a 20 anni – compiuti l’ottobre scorso – provando in bagno
le sue scene preferite dei film: «Quella di Russell Crowe nel Gladiatore, “Mi
chiamo Massimo Decimo Meridio”, lo specchio del mio bagno l’ha vista
talmente tante volte, perché dicevo “Sì, è bellissimo come l’hanno fatta loro,
però io l’avrei fatta in modo diverso”, quindi mi mettevo lì a rifarla, sempre di
nascosto perché mi vergognavo», perché a Paliano, provincia di Frosinone,
«7.900 abitanti… un bel paese», se dici «che vuoi fare l’attore, ti prendono un po’
in giro» e invece lui pensava che «le emozioni che provavano loro, nei film,
questi personaggi,  nella vita reale non potevo provarle»,  quindi «mi
piacerebbe fare l’attore per spaziare da un’emozione all’altra».

E che emozione dev’essere stato vincere il Nuovo Imaie Talent Award 2023,
all’ultima Mostra del cinema di Venezia, per il modo in cui, sullo schermo e
sulla scena, come si legge nelle motivazioni, “si muove con sicurezza” e per la
“purezza del suo sguardo che brilla”. Come le stelle: «Mi piacciono molto, la
mia materia preferita al liceo era Fisica, che secondo me è simile alla
recitazione». Questo, però, ce lo facciamo spiegare al prossimo film.

In apertura Gianmarco Franchini indossa camicia e cravatta Paul Smith, pantaloni PT
Torino. Photos by Giampaolo Sgura, styling by Edoardo Caniglia. Grooming: Kiril Vasilev
@Green Apple. Styling assistants: Valentina Volpe, Emily Cervi, Jacopo Ungarelli.

Cinema  Intervista

Giacca, top, pantaloni e stivali Saint Laurent by Anthony Vaccarello
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 CULT
di Simona Santoni — 29 Agosto 2023

Mostra del cinema di Venezia, 10 film da vedere e perché
Emma Stone novella Frankenstein per Yorgos Lanthimos, Caleb Landry Jones salvato dai cani per Luc Besson.
Ecco dove ci porta la nostra bussola verso la bellezza
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 PEOPLE
di Andrea Giordano — 27 Aprile 2021

Stefano Sollima: "Le rivoluzioni non si possono fare da soli"
Stefano Sollima torna a confrontarsi col cinema, modernizzando un altro grande autore, Tom Clancy, in Without
Remorse - Senza Rimorso, tra cospirazioni ed action intelligente
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 WHEELS
di Marco Coletto — 23 Gennaio 2024

I dieci SUV più esclusivi in commercio
I dieci SUV più esclusivi in commercio in Italia: dall’Aston Martin DBX 707 alla Rolls-Royce Cullinan Black Badge

È ora in edicola il numero di
Gennaio
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GIOVEDÌ, GENNAIO 25, 2024

ROMA,RIETI,FROSINONE,LATINA,VITERBO

La Reno de’ Medici sul tavolo del Consiglio
Direttivo Anci Lazio
By redazione -  25 Gennaio 2024  0  0

Gianluca Quadrini solleva la questione durante la seduta

Presso la sede, di via dei Prefetti a Roma, si è svolto il consiglio Direttivo di Anci Lazio,

durante il quale, oltre ai punti all’odg, è stata affrontata la questione della chiusura della

Cartiera Reno de’ Medici di Villa Santa Lucia. Alla presenza dei membri del direttivo,

Gianluca Quadrini, delegato alle attività produttive e sviluppo economico Anci Lazio ha

avviato una discussione per scongiurare la chiusura dello stabilimento ed evitare quella che

si prospetterebbe una grande crisi economica e sociale. “Ho ritenuto opportuno, vista

anche la comunicazione che nei giorni scorsi, insieme al Presidente Anci Lazio, Riccardo

Varone, abbiamo inviato al Ministro dell’Ambiente Gilberto Pichetto Fratin, sollevando la

questione della chiusura dello stabilimento. Ho ritenuto fondamentale portare questa

Home   ROMA,RIETI,FROSINONE,LATINA,VITERBO   La Reno de’ Medici sul tavolo del Consiglio Direttivo Anci Lazio
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problematica all’attenzione dei membri del consiglio, poiché la chiusura dello stabilimento

avrebbe un impatto significativo sulla comunità e sull’economia locale.”

Continua Quadrini affermando la necessita di prendere una decisione oltre che informata

anche responsabile nei confronti del territorio e che tenga conto degli interessi della

comunità nel suo complesso. – “Ho illustrato i problemi che potrebbero derivare dalla

chiusura dello stabilimento, come la perdita di posti di lavoro per i dipendenti e il

conseguente aumento della disoccupazione nella zona. Inoltre, ho sottolineato che lo

stabilimento è stato un elemento vitale per l’economia locale, generando entrate per le

imprese locali e contribuendo al tessuto sociale della comunità. Sono fiducioso che le

nostre sollecitazioni abbiano aperto la strada a una discussione più approfondita e a una

presa di decisione mirata alla tutela degli interessi di tutti i cittadini.”

“Durante il consiglio sono stati approvati una serie di progettazioni e di progetti che

vedranno coinvolti i comuni in senso molto positivo” Conclude Quadrini soffermandosi

sull’approvazione dei punti all’odg. “Si tratta di progetti volti a promuovere lo sviluppo

economico dei comuni, mediante l’implementazione di politiche di sostegno alle attività

produttive locali e l’attrazione di investimenti con l’obiettivo di fornire supporto concreto ai

comuni e alle loro esigenze, promuovendo lo sviluppo socio-economico e migliorando la

qualità della vita dei cittadini.”
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IOWEBBO ‐ Frosinone ‐ Shoah, Pittiglio: cruciale conservare la ...

Il consigliere provinciale Enrico Pittiglio ha partecipato ieri mattina presso il Comune
di Frosinone all´evento La memoria rende liberi. Un momento di confronto e
dibattito sulla Shoah, durante cui sono state concesse delle Medaglie d´Onore a
cittadini italiani, militari e civili, deportati ed internati nei lager nazisti e destinati al
lavoro coatto per l´economia di guerra, ed ai familiari dei deceduti. In un momento
in cui il mondo affronta sfide complesse e dove le divisioni e le ingiustizie
continuano a minacciare la pace e la dignità umana,  ha detto il consigliere Enrico
Pittiglio  è di cruciale importanza tenere vive le memorie che ci rammentano i
terribili avvenimenti del passato e ci chiamano ad agire per un futuro migliore. Il tema di questa manifestazione
racchiude un potente monito: la memoria è la chiave per la libertà. Ricordare gli orrori e le sofferenze inflitte in
epoche passate è un atto di onore verso coloro che hanno sofferto e perso la vita, ma è anche un impegno verso le
generazioni future, affinché simili tragedie non si ripetano mai più. Non pensiamo che tali tragici episodi siano
accaduti lontano da noi. Anche in Provincia di Frosinone campi di concentramento e rastrellamenti hanno
caratterizzato questo periodo storico. Come ad esempio nel comune di San Donato Val di Comino. Soltanto attraverso
l´educazione e la consapevolezza,  ha spiegato ancora Pittiglio  possiamo costruire un mondo in cui la diversità è
accolta come una ricchezza e in cui i diritti umani sono rispettati senza distinzione di etnia, religione o provenienza. La
memoria ci fornisce la luce guida per costruire un futuro migliore. Essa ci ricorda l´importanza di porre fine all
´ingiustizia e alla discriminazione ovunque possano manifestarsi. Ci ricorda di difendere i valori che sono la base della
nostra umanità, e di lavorare instancabilmente affinché ogni individuo possa vivere libera dalla paura e dall
´oppressione. Ringrazio il Comune di Frosinone per aver promosso questa manifestazione e a ciascuno di voi per essere
qui oggi, pronti a onorare la memoria delle vittime dei lager nazisti e a lavorare per un futuro di pace e dignità per
tutti.
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Disagi pendolari, incontro dei consiglieri Savo e Maura con i referenti di Rfi e Trenitalia

25 gennaio 202424 gennaio 2024admin

I consiglieri regionali di Fratelli d’Italia, Alessia Savo e Daniele Maura, hanno incontrato ieri, insieme all’assessore regionale ai Trasporti, Fabrizio Ghera, i rappresentanti di Rfi e Trenitalia per affrontare la questione dei disagi dei pendolari sulla linea Cassino-Roma e fare il punto sullo stato dell’arte della stazione della Tav in Ciociaria.

Nel corso di una riunione nella sede della Giunta regionale del Lazio, i due consiglieri hanno illustrato le diverse problematiche inerenti la linea ferroviaria nel tratto che attraversa la provincia di Frosinone e chiesto un report degli interventi che rientrano nel piano 2020-2024.

“Come rappresentanti regionali del territorio – dicono Maura e Savo – e investiti direttamente da pendolari, cittadini e residenti delle diverse problematiche legate ai trasporti ferroviari, abbiamo evidenziato la necessità di conoscere, nel dettaglio, il piano degli investimenti e degli interventi di manutenzione sulla tratta Roma-Cassino, chiedendo report mensili sulle azioni effettuate e previste, nella consapevolezza di dover vigilare sui servizi e sulla sicurezza anche al fine di incentivare l’utilizzo del trasporto ferroviario per diminuire quello su gomma. Inoltre abbiamo chiesto di conoscere lo stato dell’arte relativamente alla stazione Tav in provincia di Frosinone, ricevendo garanzie su un prossimo incontro specifico sul tema. La nostra provincia merita di avere trasporti adeguati al flusso di lavoratori e studenti pendolari che
quotidianamente viaggiano in treno e che per questo devono poter usufruire di infrastrutture mobili all’avanguardia, servizi sicuri e garantiti nel tempo”. 
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Poste Italiane, in provincia di Frosinone sottoscritti circa 800mila buoni fruttiferi postali e oltre 420mila libretto di risparmio

25 gennaio 202425 gennaio 2024admin

Il risparmio postale si conferma al centro delle scelte dei cittadini della provincia.Statisticamente, in media tutti gli abitanti della provincia hanno almeno un Buono Fruttifero Postale e l’85% dei ciociari possiede entrambi i prodotti.

Per i possessori di Libretto Smart sono attive diverse offerte Supersmart e Supersmart Premium che prevedono tassi a scadenza dal 2,5% al 3,5% sulle somme accantonate.

Libretti di Risparmio e Buoni Fruttiferi Postali continuano ad essere tra le forme di risparmio più amate dai cittadini di Frosinone. In tutta la provincia, infatti, sono circa 800mila i Buoni Fruttiferi Postali in essere e oltre 420mila i libretti di risparmio. Statisticamente, in media tutti gli abitanti della provincia hanno almeno un Buono Fruttifero Postale e l’85% della popolazione ciociara possiede entrambi i prodotti.
Sono invece circa 31 milioni i Libretti Postali e oltre 43 milioni i Buoni Fruttiferi Postali sottoscritti in tutta Italia. Emessi dalla Cassa Depositi e Prestiti e garantiti dallo Stato italiano, i Buoni Postali non prevedono costi né di sottoscrizione o rimborso così come i Libretti che non hanno spese di apertura, chiusura e gestione, fatto salvo gli oneri di natura fiscale. Entrambi sono disponibili sia nelle versioni “tradizionali” sia nelle versioni dematerializzate o digitali.
Per sottoscrivere un Buono Fruttifero Postale o aprire un Libretto è possibile recarsi presso gli sportelli di uno dei 130 uffici postali di Frosinone e provincia oppure, sull’app BancoPosta. Per avere maggiori informazioni e dettagli sulle caratteristiche dei due prodotti, basta collegarsi al sito www.poste.it e navigare nella sezione “Risparmio e Investimenti”.
Sul sito sono presenti anche le varie offerte Supersmart che consentono di ottenere tassi del 2,50%, del 3% e del 3,50% a scadenza per le somme accantonate e per la nuova liquidità. I titolari di Libretto Smart possono attivare tutte le offerte dal sito poste.it, da App Bancoposta o anche direttamente presso un qualsiasi ufficio postale. Anche il Libretto Smart può essere aperto on line o negli uffici postali.
Accanto alle nuove offerte restano sempre disponibili i Buoni Fruttiferi Postali che non hanno costi di sottoscrizione, gestione e rimborso, salvo gli oneri fiscali, garantiscono sempre la restituzione del capitale investito e il titolare può chiedere in ogni momento il rimborso del capitale più gli eventuali interessi maturati. La ritenuta fiscale è del 12,50%, i Buoni sono esenti da imposta di successione e sono sottoscrivibili negli uffici postali e online, attraverso il sito poste.it e l’app BancoPosta.
Libretti di Risparmio e Buoni Fruttiferi Postali sono prodotti garantiti dallo Stato Italiano, emessi da Cassa Depositi e Prestiti e collocati in esclusiva da Poste Italiane.
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Aggressioni negli ospedali. Attivato il
pulsante rosso di emergenza
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Ambiente – Lotta al recupero della
plastica: in Ciociaria l’obiettivo è lontano.
Nessun comune premiato da Plastic Free
Onlus
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(di Cesidio Vano) Nessun comune virtuoso in Ciociaria: la plastica, il suo
abbandono nell’ambiente, i livelli di raccolta e riciclo, la gestione dei rifiuti
urbani continuano ad essere un grave problema per la provincia di Frosinone,
tanto che in occasione della terza edizione dei “Comuni plastic free” nessuno
dei 91 centri della Ciociaria ha ricevuto il premio promosso dall’omonima
associazione che cerca di promuovere una maggiore consapevolezza e azione
nel contrasto ai rischi rappresentati dall’indiscriminata dispersione della
plastica
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urbani continuano ad essere un grave problema per la provincia di Frosinone,
tanto che in occasione della terza edizione dei “Comuni plastic free” nessuno
dei 91 centri della Ciociaria ha ricevuto il premio promosso dall’omonima
associazione che cerca di promuovere una maggiore consapevolezza e azione
nel contrasto ai rischi rappresentati dall’indiscriminata dispersione della
plastica nel territorio.

Lo scorso 24 gennaio, infatti, su iniziativa del vicepresidente della Camera
dei Deputati, Fabio Rampelli, Palazzo Montecitorio ha ospitato l’edizione
2023 dei “Comuni Plastic Free”. L’ambito riconoscimento a forma di
tartaruga è stato ideato e promosso da Plastic Free Onlus, l’organizzazione di
volontariato impegnata dal 2019 nel contrastare l’inquinamento da plastica.

In tutta Italia i comuni premiati sono stati appena 111: tutti quelli, cioè, che
hanno superato positivamente la valutazione del comitato interno su ben 23
punti e basata sulla lotta agli abbandoni illeciti, la sensibilizzazione sul
territorio, la gestione dei rifiuti urbani, le attività virtuose realizzate
dall’Ente e la collaborazione con i referenti e i volontari locali Plastic Free. I
r i c o n o s c i m e n t i  a  f o r m a  d i  t a r t a r u g a  v e r r a n n o  c o n s e g n a t i  a l l e
Amministrazioni comunali in una cerimonia ufficiale che si terrà il prossimo
9 marzo presso il Teatro Carcano, a Milano.

Nel Lazio, a portare a casa il premio saranno solo sei amministrazioni
comunali: 4 in provincia di Latina (Maenza, Pontinia, Sermoneta e
Sperlonga), una in provincia di Roma (Colleferro) e Viterbo (unico capoluogo
di provincia premiati). Nisba per Ciociaria, Reatino e Tuscia.

Da parte sua il vicepresidente Rampelli ha voluto esprimere il plauso delle
istituzioni “A tutte le 111 Amministrazioni per le azioni meritorie che portano
avanti sui territori. I Comuni potranno vantare questo riconoscimento nei
confronti dei propri cittadini e di tutti i visitatori. A Plastic Free Onlus faccio i
complimenti per l’idea e il desiderio di coinvolgere sempre più paesi affinché
si possa passare all’attuazione pratica di ciò che tutti noi riteniamo oramai
non più rinviabile: porre un freno alla produzione di rifiuti, ad iniziare
dall’insidiosa plastica che si può sostituire o riusare. Le isole di plastica sono
purtroppo realtà anche nei nostri mari e dobbiamo adoperarci non solo per
raccoglierla ma per far sì che non si disperda più nell’ambiente. Dobbiamo
consegnare alle nuove generazioni un Pianeta migliore che non sia ogni
giorno più povero”.

Luca De Gaetano, fondatore e presidente di Plastic Free Onlus, ha sottolineato
come dalla precedente edizione si sia registrato quasi un raddoppio dei
riconoscimenti “a riprova della sempre maggiore attenzione che le
Amministrazioni comunali ripongono su questo premio – ha dichiarato -.
Ciò rappresenta un grande stimolo a fare sempre più azioni concrete per
l’ambiente e le future generazioni e si è già tradotto, ad esempio, nelle tante
ordinanze per contrastare il volo deliberato dei palloncini nonché in
innumerevoli raccolte ed iniziative per fronteggiare l’inquinamento da
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plastica e l’eccessivo monouso”.

Tra le Regioni più virtuose si distingue il Veneto con 13 comuni, seguito da
Lombardia, Abruzzo e Calabria con 9 paesi ciascuno.

Di seguito, l’elenco completo suddiviso per Regione.

Abruzzo: Chieti, Vasto, San Salvo, Casacanditella (Chieti); Alba Adriatica,
Torano Nuovo, Nereto, Tortoreto, Silvi (Teramo).
Calabria: Scalea, Tortora, Diamante (Cosenza); Tropea, Parghelia (Vibo
Valentia); Montepaone, Girifalco, Staletti (Catanzaro); San Ferdinando
(Reggio Calabria).
Campania: Falciano del Massico, Cesa (Caserta); Pomigliano d’Arco, Bacoli,
Somma Vesuviana (Napoli); Benevento, Telese Terme (Benevento).
Emilia-Romagna: Alfonsine (Ravenna); Ferrara, Terre del Reno (Ferrara),
Longiano (Forlì-Cesena), Sasso Marconi (Bologna).
Lazio: Maenza, Pontinia, Sermoneta, Sperlonga (Latina), Viterbo (Viterbo),
Colleferro (Roma).
Liguria: Celle Ligure, Ceriale, Millesimo (Savona); Imperia (Imperia).
Lombardia: Milano, Cernusco sul Naviglio (Milano); Monza, Brugherio,
Villasanta (Monza Brianza); Olgiate Molgora (Lecco); Borgo Virgilio
(Mantova); Pavia, Landriano (Pavia).
Marche: Ancona, Polverigi, Agugliano, Osimo (Ancona); Fermo (Fermo);
Pesaro (Pesaro Urbino).
Molise: Termoli, Petacciato, Ururi, Larino (Campobasso); Isernia (Isernia).
Piemonte: Torino, Collegno, Alpignano (Torino); Gaglianico (Biella); Cuneo
(Cuneo).
Puglia: Cassano delle Murge, Gioia del Colle (Bari); Ceglie Messapica
(Brindisi); Mottola, Manduria, Castellaneta (Taranto); Castro, Spongano
(Lecce).
Sardegna: Aglientu, Badesi, Castelsardo, Olbia, Stintino (Sassari); Teulada
(Sud Sardegna); Elmas (Cagliari).
Sicilia: Modica (Ragusa); Santa Teresa di Riva (Messina); Avola (Siracusa);
Belpasso (Catania); Cefalù (Palermo); Castelvetrano (Trapani); Favara
(Agrigento).
Toscana: Firenze, Empoli, San Casciano Val di Pesa (Firenze); Prato (Prato);
Calci (Pisa).
Trentino-Alto Adige: Merano, Salorno (Bolzano); Vallelaghi, Sant’Orsola
(Trento).
Umbria: Castiglione del Lago, Corciano (Perugia).
Veneto: Mogliano Veneto (Treviso); Pontecchio Polesine, Porto Viro, Taglio
di Po (Rovigo); Verona, Caprino Veronese, Legnago (Verona); Marcon,
Caorle, Jesolo, Mira (Venezia); Cittadella (Padova); Vicenza (Vicenza).

A M B I E N T E C I O C I A R I A PLASTIC
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Attualità  Cassinate  Cassino

 25 Gennaio 2024  Saverio Forte

CASSINO – Una sfida e un progetto a cui la Banca Popolare del Cassinate lavora da tempo: l’apertura di una

nuova filiale a Roma. E’ in programma sabato 27 gennaio, alle ore 18, l’inaugurazione della filiale romana è

prevista sabato 27 gennaio, alle ore 18 presso il Grand Hotel Parco dei Principi per quello che si preannuncia

essere un programma di crescita e di espansione che la Bpc persegue da tempo, convinta, come è nella

tradizione delle Banche Popolari, che il radicamento sul territorio e la presenza attiva all’interno della propria

comunità di riferimento siano valori fondamentali e irrinunciabili. Quella raggiunta ormai è una forte vocazione

territoriale, che rende la Bpc un punto di riferimento per lo sviluppo economico, ma che, più che un riferimento

geografico, indica un modo di fare banca fatto di attenzione alla collettività, di sostegno alla crescita economica

e culturale, di qualità nelle relazioni con la clientela, con un’attenzione particolare ai temi della sostenibilità e

della responsabilità sociale d’impresa.

Sono principi, questi, che la Bpc incarna da quasi 70 anni, più precisamente dal 1955, quando venne fondata

per contribuire alla ricostruzione del territorio distrutto nel corso del secondo conflitto mondiale. Da allora è

iniziato ed è stato effettuato un lungo percorso che ha portato la Bpc ad avere una rete di 25 filiali dislocate in

provincia di Frosinone, a Formia, Gaeta e Ponza in provincia di Latina e ora l’approdo a Roma.

“Nel cuore della città, nel quartiere Parioli, in Via Mercadante – esordisce il Presidente della Banca Popolare

del Cassinate Vincenzo Formisano – abbiamo scelto una bellissima struttura, costruita ai primi del Novecento

e che, con la sua architettura, la sua suggestiva atmosfera, ricorda e racconta lo stile e la tradizione delle

eleganti case italiane. L’abbiamo scelta non solo per la sua bellezza, ma perché è una dimora che ha una storia

e nella quale tante storie si sono intrecciate. La nostra è una banca che fa della relazione personale con soci,

clienti, stakeholders il proprio punto di forza, è una banca che guarda alle storie delle persone, con la

consapevolezza che dietro ai numeri dei bilanci, dietro ad ogni prodotto bancario ci sono aspettative,

desideri, progetti. L’apertura di una nuova sede a Roma è un progetto a cui lavoriamo da tempo e che siamo

orgogliosi di aver realizzato in uno dei luoghi più belli della città e che conferma il nostro impregno ad una

presenza forte sul territorio”.

“La nostra Banca – aggiunge il Direttore Generale Roberto Caramanica – continua a credere nel valore della

presenza territoriale e della relazione personale con i propri clienti, senza mai dimenticare una grande attenzione

all’innovazione digitale, oggi imprescindibile per stare al passo con l’incessante evoluzione tecnologica,

indispensabile per poter offrire sempre servizi qualificati ed efficienti. L’approdo a Roma costituisce per la Bpc

uno snodo strategico di grande importanza in quanto la Piazza capitolina offre nuove, rilevanti opportunità di

relazioni e di sviluppo che il nostro istituto di credito è pronta a cogliere. Roma è anche un contesto complesso

ed è per questo che nella nuova agenzia opererà personale che vanta un consolidato bagaglio di esperienza

professionale nella valutazione dei finanziamenti alle imprese e nell’offerta di servizi bancari, finanziari e

assicurativi. La nuova filiale sarà affidata alla guida della nuova succursale a una persona, Danilo Bracaglia,

che porta con sé un ampio bagaglio di esperienza nel campo dei finanziamenti alle imprese e di relazioni di

alto standing su Roma”.

Per l’inaugurazione della filiale di Roma sono state organizzate due giornate di eventi. Si inizia venerdì 26

gennaio, nella Sala della Protomoteca in Campidoglio, dove alle 11 sarà organizzato un workshop sul tema

“Banche di territorio: tra innovazione e tradizione”. Porterà i suoi saluti il Sindaco di Roma Roberto Gualtier cui

seguiranno gli interventi dell’economista ed ex Ministro Carlo Cottarelli ;  del Segretario generale

dell’Associazione Nazionale che raggruppa le Banche Popolari, Giuseppe De Lucia Lumeno; dell’ex

sottosegretario alla presidenza del Consiglio Gianni Letta; della Rettrice dell’Università di Roma “La Sapienza”

Antonella Polimeni, della Professoressa Rosa Lombardi, ordinario di Economia aziendale; del vicepresidente di

Confindustria Maurizio Stirpe; del Vicedirettore Generale dell’Abi Gianfranco Torriero. E se le conclusioni
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saranno affidate al professor Vinncenzo Formisano,  a coordinare i lavori sarà Bruno Vespa. Dopo

l’inaugurazione della filiale il programma prevede sabato pomeriggio un “Party di inaugurazione”. L’evento sarà

condotto da Tiberio Timperi e Flora Canto e sarà impreziosito dall’esibizione musicale di “Appassionante”,

con una performance di Andrea Arena-Sand Art.

PHOTOGALLERY 
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I consiglieri regionali di Fratelli d’Italia, Alessia Savo e Daniele Maura, hanno
incontrato, insieme all’assessore regionale ai Trasporti, Fabrizio Ghera, i
rappresentanti di Rfi e Trenitalia per affrontare la questione dei disagi dei

Disagi pendolari e manutenzione
linea ferroviaria in Ciociaria,
Savo e Maura incontrano Rfi e
Trenitalia
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pendolari sulla linea Cassino-Roma e fare il punto sullo stato dell’arte della
stazione della Tav in Ciociaria. “Abbiamo chiesto dati su investimenti 2020-
2024 – spiegano – interventi di manutenzione effettuati e programmati,
report mensili e stato dell’arte sulla stazione Tav in Ciociaria”.

Nel corso di una riunione nella sede
della Giunta regionale del Lazio, i due
consiglieri hanno illustrato le diverse
p r o b l e m a t i c h e  i n e r e n t i  l a  l i n e a
ferroviaria nel tratto che attraversa la
provincia di Frosinone e chiesto un
report degli interventi che rientrano
nel piano 2020-2024.

“Come rappresentanti regionali del territorio – dicono Maura e Savo – e
investiti direttamente da pendolari, cittadini e residenti delle diverse
problematiche legate ai trasporti ferroviari, abbiamo evidenziato la necessità
di conoscere, nel dettaglio, il piano degli investimenti e degli interventi di
manutenzione sulla tratta Roma-Cassino, chiedendo report mensili sulle
azioni effettuate e previste, nella consapevolezza di dover vigilare sui servizi
e sulla sicurezza anche al fine di incentivare l’utilizzo del trasporto
ferroviario per diminuire quello su gomma. Inoltre abbiamo chiesto di
conoscere lo stato dell’arte relativamente alla stazione Tav in provincia di
Frosinone, ricevendo garanzie su un prossimo incontro specifico sul tema. La
nostra provincia merita di avere trasporti adeguati al flusso di lavoratori e
studenti pendolari che quotidianamente viaggiano in treno e che per questo
devono poter usufruire di infrastrutture mobili all’avanguardia, servizi sicuri
e garantiti nel tempo”.

C I O C I A R I A D I S A G I L A Z I O PENDOLARI ROMA-CASSINO

TRASPORTI
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Potenziamento dei servizi di vigilanza all’interno degli ospedali della
provincia di Frosinone ma anche una riorganizzazione di tutti i presidi con

Provincia – Potenziati i servizi di
sicurezza nei pronto soccorso, la
Cisl: “Primo risultato dopo le
nostre battaglie in difesa di
lavoratori e cittadini”
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l’aumento dei posti letto. È quanto emerso dalla riunione che nei giorni
scorsi la Cisl Fp Frosinone ha avuto con il commissario dell’Azienda sanitaria
locale di Frosinone.

«Siamo riusciti a ottenere i primi
risultati su un’annosa questione che
c o m e  o r g a n i z z a z i o n e  s i n d a c a l e
stiamo sollevando da tempo – hanno
affermato il Segretario Generale della
Cisl Fp Frosinone Antonio Cuozzo e il
Responsabile della Sanità Pubblica
della Cisl Fp Frosinone Vincenzo

Gaetani – Nel corso delle ultime settimane sono state tante le aggressioni
registrate nei presidi sanitari della provincia di Frosinone, atti violenza
contro i lavoratori e le lavoratrici ma che hanno coinvolto anche pazienti che
si trovavano in ospedale per ricevere cure. Una situazione che denunciamo da
tempo e sulla quale abbiamo chiesto in più occasioni interventi immediati.
Oggi, finalmente, si arriva a un primo risultato. Nei giorni scorsi abbiamo
incontrato il commissario dell’Asl di Frosinone che ci ha illustrato il piano di
sicurezza che sarà varato per tutti i presidi sanitari della provincia. Il
programma che ci è stato presentato prevede in ogni pronto soccorso, di
Frosinone, Alatri, Sora e Cassino la presenza di due vigilanti h24 e
l’installazione di un impianto di telecamere. Inoltre ci sarà un pulsante che
servirà come allarme in caso di aggressioni in atto con l’emissione di un
segnale sonoro e il collegamento alla postazione della Polizia di stato. Infine
si sta lavorando anche a un corso di formazione del personale. La nostra
attività di denuncia e di continue richieste di provvedimenti ha sortito i primi
effetti con un programma che ci vede soddisfatti e che, finalmente, fornisce
le risposte pratiche che tanto si aspettavano. La sicurezza dei lavoratori e
delle lavoratrici, così come dei pazienti, rimane un punto essenziale che
continueremo a monitorare».

Nel corso della riunione si è parlato anche del potenziamento dei presidi
sanitari. «Da una parte la sicurezza, dall’altra l’incremento delle dotazioni
organiche – hanno aggiunto il Segretario Generale della Cisl Fp Frosinone
Antonio Cuozzo e il Responsabile della Sanità Pubblica della Cisl Fp
Frosinone Vincenzo Gaetani – Nell’ambito della riorganizzazione dei presidi
è stato annunciato anche l’aumento dei posti letto nel rispetto delle direttive
regionali. Inoltre è stato anche annunciato che entro il prossimo mese di
febbraio ci sarà un concorso per l’assunzione di sette psichiatri che
consentirà di riaprire i reparti di Spdc di Sora e Frosinone. Tutto questo
permetterà un alleggerimento della pressione sui diversi presidi del territorio
e una migliore rispondenza ai servizi all’utenza».

     0
SHARES



2 / 2

TG24.INFO
Pagina

Foglio

25-01-2024

www.ecostampa.it



25 Gennaio 1 1 : 3 0
2 0 2 4

 Stampa questo articolo

Anci Lazio ha chiesto un incontro urgente con il Ministro dell’Ambiente
Fratin per discutere la problematica che investe la Reno de Medici.

La situazione della Cartiera Reno de’ Medici, ad una settimana circa dal

Reno de Medici – Anci Lazio
chiede incontro urgente con il
Ministro dell’Ambiente Fratin
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corteo che ha visto la partecipazione in massa delle istituzioni locali e non,
dei sindacati e degli operai, rimane ancora in bilico tenendo con il fiato
sospeso i tanti dipendenti che vedono sempre più a rischio il posto di lavoro.
Alla manifestazione, in rappresentanza di Anci Lazio, in qualità di delegato
alle Attività Produttive, era presente anche Gianluca Quadrini, che nel corso
di questi mesi ha sollevato più volte la questione cercando di trovare un
risoluzione. Proprio da Anci Lazio, è partita una lettera indirizzata al Ministro
dell’Ambiente, Gilberto Pichetto Fratin, nella quale si richiede un incontro
urgente con lo scopo di illustrare le preoccupazioni degli amministratori in
ordine agli aspetti ambientali connessi con l’attività della cartiera ed
eventualmente valutare specifici interventi al riguardo. In una nota, Gianluca
Quadrini, spiega: “Nel corso di un’iniziativa pubblica presso il comune di
Villa Santa Lucia, cui ho partecipato in qualità di Consigliere delegato per le
attività produttive, ho raccolto l’appello dei Sindaci per mettere in campo, sul
piano istituzionale, ogni utile iniziativa finalizzata ad evitare la chiusura
definitiva della cartiera. Questo stabilimento fornisce lavoro a più di trecento
persone contribuendo all’economia locale e alla crescita della provincia.
Siamo consapevoli dell’importanza della tutela ambientale ed è per questo
che, noi di Anci Lazio, chiediamo, con urgenza, al Ministro dell’Ambiente
Gilberto Pichetto Fratin, un incontro aperto e collaborativo al fine di trovare
le giuste soluzione che soddisfino le esigenze ambientali e che permettano la
continuità produttiva dello stabilimento. Ma siamo anche consapevoli delle
difficoltà e delle problematiche, sotto il punto di vista economico, che si
presenterebbero qualora avvenisse la chiusura della cartiera. “Siamo
fiduciosi – conclude Quadrini – nella sensibilità e nella responsabilità del
ministro. Da parte nostra siamo pronti ad una discussione costruttiva volta a
trovare un compromesso che concili la tutela ambientale e sostenibilità
economica.”

A M B I E N T E LAVORO PROVINCIA DI FROSINONE R E N O  D E  M E D I C I
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ANNO GIUDIZIARIO

Pnrr alla portata
ma troppi
femminicidi

Giovanni Negri —a pag. i~

Giovanni Negri

Giustizia: raggiungibili
gli obiettivi del Pnrr,
ma troppi femminicidi

Le relazioni, Per la presidente della :risaïuun u, Margherita Cassano, risultati
che avvicinanoi target. Dallordio sintonia ,u.ttiusitiZigriparativaeMediazione

I dati più sensibili sull'amministra-
zione della giustizia segnalano unmi-
glioramento nonbanale e tanto più si-
gnificativo in chiave Pnrr. E tuttavia
sul versante penale l'accento deve es-
sere posto sul numero dei femminici-
di e degli infortuni sul lavoro. Questi
i tratti salienti della relazione letta
dalla Prima presidente della Corte di
cassazione, Margherita Cassano, alla
cerimonia di inaugurazione dell'anno
giudiziario alla presenza del Capo del-
lo Stato Sergio Mattarella.

Cassano, prima donna eletta ai
vertici della Corte, ha sottolineato co-
me l'anno appena trascorso abbia vi-
sto la magistratura impegnata nel
complesso compito di dare attuazio-
ne al nutrito pacchetto di riforma, so-
prattutto processuali, che ha investito
sia il settore penale sia quello civile.
Riforme che hanno però permesso di
avvicinare i target concordati con
l'Europa in sede di Pnrr.

Nel penale Cassano ha apprezzato,
tra l'altro, la fine dell'ottica carcero-
centrica, insostenibile del resto anche
alla sola luce dei numeri che attestano
un'ampia saturazione delle carceri,
con il debutto della giustizia riparati-
va e l'avvento di un ampio ventaglio
di risposte punitive, indirizzate, spe-
cialmente per ireati di minore gravi-
tà, a privilegiare forme risarcitorie e
restitutorie.

Nel settore processuale si sono re-
gistrati un'anticipazione e un raffor-
zamento delle garanzie, un potenzia-
mento degli istituti rivolti a velociz-
zare il processo e delle forme antici-

11,86

pate di definizione, riservando al
dibattimento solo i casi più gravi, ol-
tre che una responsabilizzazione di
accusa e difesa. «In questo quadro —
ha ricordato Cassano —, norme come
quelle sull'iscrizione della notizia di
reato, sulle finestre di giurisdizione,
sulle regole di giudizio per l'esercizio
dell'azione penale, sui parametri di
valutazione prognostica ai fini del
rinvio a giudizio hanno un diretto
raccordo con la presunzione di inno-
cenza, prima ancora che una mera
funzione acceleratoria».

Sul fronte della giustizia civile, per
la prima presidente, deve essere valo-
rizzato l'istituto della mediazione:
«dai dati ministeriali emerge, infatti,
una sua significativa applicazione so-
prattutto nelle cause in tema di suc-
cessione, divisione ereditaria, diritti
reali, condominio, assicurazione, re-
sponsabilità extracontrattuale già in-
staurate, a dimostrazione di un mu-
tamento condiviso di cultura di giu-
dici e avvocati».

Aspetto questo echeggiato anche
nell'intervento del ministro della Giu-
stizia Carlo Nordio, «in questa fase di
rinnovamento siamo convinti che
l'elemento più significativo sia costi-
tuito da una nuova cultura che chia-
merei della conciliazione: per questo
puntiamo sullevarie forme di media-
zione, in ambito civile, e sulla giustizia
riparativa in ambito penale».
Ma la preoccupazione di Cassano

è soprattutto per il proliferare di omi-
cidi femminili, tanto che il vocabola-
rio Treccani ha scelto «femminici-
dio» come parola dell'anno, dove
l'attenzione sul piano giuridico deve
essere messa su reati "spia", espres-
sivi di condotte violente (violenza

I GIUDICI IN ITALIA
Il presidente del Cnf Francesco Greco
ha ricordato l'esiguo numero di giudi-
ci nel nostro Paese: poco più di 11 per
100.000 abitanti; il doppio in Europa

privata, violazione di domicilio, le-
sioni, maltrattamenti in famiglia,
stalking) che richiedono particolare
attenzione, competenza, professio-
nalità e tempestività d'intervento per
impedire conseguenze ben più gravi.
Ma non basta. Assolutamente indi-
spensabile è una ferma attività di
prevenzione, «occorre, inoltre, pro-
muovere l'indipendenza economica
delle donne, in quanto non può es-
servi libertà di denuncia senza la li-
bertà dai bisogni primari».
E sugli infortuni sul lavoro Cassano

è netta: «i dati, pur se in lieve flessione
rispetto all'anno precedente, conti-
nuano ad essere l'espressione di una
grave patologia sociale cui è urgente
porre rimedio mediante una forte
azione preventiva incentrata sul recu-
pero di effettività di controlli seri, effi-
caci, moderni, capillari. Inunmoderno
Stato di diritto non è tollerabile che si
continui a morire a causa del lavoro».

Il vicepresidente del Csm Fabio Pi-
nelli ha messo l'accento su una figura
di magistrato che non trova la sua le-
gittimazione solo nella sua sottoposi-
zione alla legge: «il magistrato, in ef-
fetti, trova il proprio riconoscimento
giuridico e sociale nella modalità con
cui esercita la propria funzione e,
conseguentemente, nel rapporto di
fiducia che si instaura coni cittadini.
Questo rapporto di fiducia nasce dal
rigore con il quale il magistrato eser-
cita la funzione. I comportamenti di
ciascun magistrato sono dunque de-
cisivi, dentro e fuori l'esercizio della
funzione. E i comportamenti dell'un
magistrato incidono sul riconosci-
mento sociale dell'altro magistrato».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

I DUBBI DELL'ANM
Per il presidente dell'Anm Giuseppe
Santalucia ì buoni risultati sono dovuti
all'impegno dei magistrati, ma troppo
frammentarie le riforme della giustizia
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I numeri chiave

IL CIVILE

8,2%
La riduzione dell'arretrato
Nel settore civile le pendenze

sono diminuite dell'8,2% nei

Tribunali e del 9,8% nelle Corti
d'appello. Il numero dei
procedimenti civili pendenti

presso gli Uffici giudiziari di
merito al 30 giugno 2023 è stato
di 2.650.816 unità, ed è risultato
inferiorea quello di 2.775.123
del 2022. La durata media dei
procedimenti si è ridotta in

primo grado del 6,6% e in appello

del 7 per cento. Il disposition
time è sceso del 6,4% nei

Tribunali e del 6,4%in appello

IL PENALE

310
La durata in Tribunale
Nel settore penale le pendenze
si sono ridotte del 13% nei
Tribunali e del 6,5% nelle Corti
d'appello; un dato significativo

se si considera l'aumento dei

procedimenti di nuova
iscrizione pari
complessivamente nel 2023 a
2.447.467 rispetto ai

2.413,467 del 2022 e ai
2.423.842 del 2021 (+1,4%

rispetto all'anno precedente). Il
disposition time è sceso, in
Tribunale, a 310 giorni e in
Corte d'appello a 689

I FEMMINICIDI

120
Le donne vittime
Su un totale di 330 omicidi (in
lieve aumento rispetto ai 325
dell'anno precedente e ai 308
del 2021), le donne risultano
vittime in 120 casi (rispetto ai

128 del 2022 e ai 122 del
2021). In 97 casi (rispetto ai
104 del 2022 e ai 105 del
2021) i delitti sono maturati in

ambito familiare o nel contesto
di relazioni affettive. Dei sette
omicidi volontari consumati
già nella prima settimana del
2024 tre vedono come vittima
una donna

LE CARCERI

52707
I detenuti
A fronte di una capienza
complessiva del sistema
carcerario pari a 51.179 posti,
al 31 dicembre 2023
risultavano presenti 60.166

detenuti e 2.541 donne, per un
totale di 62.707 presenze. I
maggiori problemi di
sovraffollamento si registrano
in Campania, Lazio, Lombardia,
Puglia nei cui territori si
superano i mille detenuti
complessivamente presenti
oltre la capienza
regolamentare
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ANSA

Anno giudiziario al via. II presidente della Repubblica Sergio Mattarella (al centro) con Margherita Cassano, primo presidente
della Cassazione, e Luigi Salvato, procuratore generale presso la Cassazione

Margherita
Cassano.
Primo
Presidente
della Corte
Suprema di
Cassazione
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FONDI UE

Pnrr, arrivano 551 milioni
come anticipo RepowerEu
Meloni: «Altro passo avanti»

Debutta anche finanziariamente il RepowerEu, il nuo-
vo capitolo del Pnrr aggiunto con la revisione del Piano
approvata afine novembre. Ieri la Commissione Ue ha
versato all'Italia l'anticipo di 551,2 milioni dei 2,576mi-
liardi di contributi a fondo perduto collegati al pro-
gramma per l'energia, che nel complesso vale 11,2 mi-
liardi dei '94,4 miliardi totali dei Piano di ripresa e resi-
lienza. «Un'altra buona notizia sul fronte Pnrr», ha
commentato la premier Giorgia Meloni. «Consideria-
mo quello di oggi un ulteriore e importante passo
avanti sull'attuazione del Pnrr che il Governo sta por-
tando avanti con efficacia e determinazione».
È stato ilministro che al Pnrrhaladelega, Raffaele Fitto,

achiarire che sale alo2,5 miliardi la sommaincassata fino-
ra cl a ll'Italiatra il pagamento delle prime quattro rate (per
laquintasisperaentromarzo) e ilversamento dell'antici-
po dello%delle sovvenzioni RepowerEu. Risorse che, ha
sottolineato Fitto, «sosterranno gli investimenti verdi del-
le imprese, potenzieranno le reti di trasmissione e distri-
buzione dell'elettricità e promuoveranno il trasporto so-
stenibile. Il capitolo RePowerEu accelererà anche la pro-
duzione di energia rinnovabile e svilupperà e rafforzerà
le competenzenecessarieperlatransizioneverde». Inpi-
sta, con il RepowerEu, ci sono cinque iforme, cinque inve-
stimenti rafforzati basati su misure esistenti e 12 nuovi.

trRlRRóuUDONERISERVATA

GIORGIA MELONI

«Consideriamo quello di oggi un
ulteriore ed importante passo avanti

sull'attuazione del Pnrr che il
Governo sta portando avanti con

efficacia e determinazione», Così la
premier Giorgia Meloni in una nota.
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Faq Ambiente
Comunità energetiche, no
al cumulo con il superbonus

Comunità
energetiche,
no al cumulo
con il superbonus

Casa. Le Faq del ministero dell'Ambiente chiudono
all'utilizzo della tariffa incentivante sull'energia
ed escludono l'accesso alconuibuto del Pnn'

Giuseppe Latour

a tariffa incentivante sul-
l'energia, legata alla costi-
tuzione di comunità ener-
getiche rinnovabili, non

 può essere cumulata con
le agevolazioni deI superbonus.
Così come non è possibile cumula-
re con i bonus casa il contributo
Pnrr, nato per i piccoli Comuni.
Restano, così, esclusi da questi in-
centivi gli impianti fotovoltaici re-
alizzati grazie al 90 o al rio per
cento. Mentre qualche spazio in
più c'è per chi ha utilizzato lo
sconto base perle ristrutturazioni.

Il chiarimento arriva con le Faq,
pubblicate dal ministero dell'Am-
biente e della sicurezza energetica,
insieme al decreto che punta a sti-
molare nel nostro paese la nascita
delle comunità.

La tariffa incentivante è una del-
le due forme di sostegno previste
dal provvedimento per l'energia
autoconsumata. L'altra è un corri-
spettivo di valorizzazione per
l'energia autoconsumata, definito

Resta il diritto
di ottenere
il contributo Arera
sulla valorizzazione
dell'energia

p.33

dall'Arera (l'Autorità di regolazione
per energia, reti e ambiente), dal
valore di circa 8 euro/MWh nel
2023, ma variabile di anno in anno.
La tariffa, secondo la risposta del
ministero, «non si applica all'ener-
gia elettrica che è stata prodotta da
impianti fotovoltaici che hanno
avuto accesso al superbonus».
Quindi, l'utilizzo della detrazione o
del credito di imposta (in tutte le
sue forme) limitale agevolazioni a
favore delle comunità.

Le limita, ma non le esclude
del tutto perché, come spiega un
altro passaggio della risposta del
ministero, «per tali impianti re-
sta comunque il diritto di ottene-
re il contributo Arera per la valo-
rizzazione dell'energia elettrica
autoconsumata».

Questo assetto, però, non ri-
guarda allo stesso modo tutte le
forme di bonus edilizi. Sempre in
base alle Faq, infatti, è possibile
«ottenere la tariffa incentivante nel
caso si sia fruito delle detrazioni fi-
scali al 50% per ristrutturazioni
edilizie». Lo sconto base per le ri-
strutturazioni, infatti, prevede una

voce specifica, in base al Testo uni-
co delle imposte sui redditi, dedica-
ta proprio «alla realizzazione di
opere finalizzate al conseguimento
di risparmi energetici con partico-
lare riguardo all'installazione di
impianti basati sull'impiego delle
fonti rinnovabili di energia».

Tutti questi impianti però - spie-
ga ancorala Faq - «non possono ac-
cedere ad altri contributi in conto
capitale, compreso quello previsto
dal Pnrr». Per gli impianti che han-
no avuto accesso ai bonus edilizi,
allora, c'è anche l'esclusione da
questa agevolazione.

Per le sole comunità i cui im-
pianti di produzione sono ubicati
in Comuni con una popolazione
inferiore a 5mila abitanti, è infatti
previsto di regola «un contributo
in conto capitale, pari al 40% del
costo dell'investimento, a valere
sulle risorse del Pnrr». Questo con-
tributo va a beneficio di chi sostie-
ne la spesa per l'impianto. Cumu-
landolo con le detrazioni, ci sareb-
be una duplicazione dei bonus,
sempre vietata dalla legge.

Norme E Tributi

®
Torna l'adesione al verbale
cori la riduzione delle sanzioni

O RIPRODUZIONE RISERVATA
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APPROVATO IL DDL

Cybersecurity, forniture Pa
solo con standard avanzati

Le imprese informatiche per
partecipare alle gare di fornitura
della Pa dovranno garantire
profili elevati di sicurezza. Lo
prevede il Ddl approvato ieri in
Com. —a pagina 20

Co pubblici

Con lo schema di Ddl
gare con elementi
essenziali anti hacker

Imprese del settore vincolate
e c'è il rischio di essere
esclusi dall'appalto

Ivan Cimmarusti
ROMA

Nell'approvvigionamento di beni
e servizi informatici in un «conte-
sto connesso alla tutela degli inte-
ressi nazionali strategici», la Pub-
blica amministrazione dovrà te-
nere presente «gli elementi essen-
ziali di cybersicurezza». Tradotto:
le imprese del settore per parteci-
pare alle gare di fornitura dovran-
no garantire questi profili di sicu-
rezza, viceversa saranno escluse.

L'annunciata stretta entra nel
Ddl Cybersicurezza, varato ieri dal
Consiglio dei ministri, che ora
viaggia spedito verso il passaggio
parlamentare. Difficile una marcia
indietro: i servizi di informazione
e sicurezza registrano una costan-
te emergenza legata agli attacchi
hacker, cui vanno aggiunte le ana-
lisi del servizio di Polizia Postale
e delle Comunicazioni, che nel bi-
lancio 2023 hanno rilevato 11.930
attacchi soprattutto verso infra-
strutture critiche e istituzioni.
Aspetti sotto la lente dell'Agenzia
perla cybersicurezza nazionale -
sotto la direzione di Bruno Fratta-
si e la vicedirezione di Nunzia
Ciardi - all'interno della quale
opera un apposito Nucleo cui ora
faranno parte anche la Direzione
nazionale antimafia e la Banca

Cybersecurity, alla Pa forniture
solo se con standard avanzati
d'Italia, segno che gli attacchi hac-
ker possono celare la mano mafio-
sa, con gravi riflessi in ambito rici-
claggio. Ma andiamo con ordine.
Lo schema di Ddl prevede che

«con decreto del presidente del
Consiglio dei ministri, da adottarsi
entro 120 giorni dalla data di en-
trata in vigore» della legge, «su
proposta dell'Agenzia per la cy-
bersicurezza nazionale, previo pa-
rere del Comitato interministeria-
le per la cybersicurezza» siano in-
dividuati «gli elementi essenziali
di cybersicurezza» che dovranno
essere considerati dalle Pa nell'ap-
provvigionamento delle infra-
strutture informatiche.
Secondo il Ddl, per elementi

essenziali di cybersicurezza «si
intende l'insieme di standard e
regole tecniche la cui conformità
da parte di beni e servizi informa-
tici da acquisire garantisce la
confidenzialità, l'integrità e la di-
sponibilità dei dati da trattare in
misura corrispondente alle esi-
genze di tutela» cyber.

Destinatari della misura sono:
tutte le amministrazioni dello
Stato (articolo 2, comma 2, del de-
creto legislativo 7 marzo 2005, n.
82), compresi gli istituti e le scuo-
le di ogni ordine e grado e le isti-
tuzioni educative, le aziende ed
amministrazioni dello Stato ad
ordinamento autonomo, le Re-
gioni, le Province, i Comuni, le
Comunità montane e loro consor-
zi e associazioni. Ci sono poi le
università, gli istituti autonomi
case popolari, le Camere di com-
mercio e associazioni, tutti gli enti
pubblici non economici nazionali,
regionali e locali, le amministra-
zioni, le aziende e gli enti del Ser-
vizio sanitario nazionale. Trai de-
stinatari ci sono anche i soggetti
privati (previsti dall'articolo i,
comma 2-bis Dl 21 settembre
2019, n.1o5), in relazione a deter-
minati settori strategici.
Ma veniamo all'impatto che la

misura può avere sulle imprese.
L'ente pubblico quando rileva che
l'offerta non tenga in considera-
zione gli elementi essenziali di cy-
bersicurezza individuati dal de-
creto, può applicare l'articolo 107,

comma 2, e 108, comma io del de-
creto legislativo 36/2023: «La sta-
zione appaltante può decidere di
non aggiudicare l'appalto all'offe-
rente che ha presentato l'offerta
economicamente più vantaggiosa
se ha accertato che l'offerta non
soddisfa gli obblighi».

O RIPRODUZIONE RISERVATA

I principi di sicurezza
informatica saranno
individuati entro 120
giorni dall'entrata
in vigore della norma

I DESTINATARI
La misura
riguarda
le commesse di
Pa, Università,
enti pubblici
e privati
in settori
strategici
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Lastretta. Per partecipare alle gare di fornitura per la Pa leaziendedovrannogarantire profili di cybersecurity osaranno escluse
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DOVRÀ ESSERE NOMINATO UN RESPONSABILE PER L'INSERIMENTO NELL'AMBIENTE DI LAVORO

Le p.a. dovranno garantire la piena accessibilità dei disabili
La garanzia della piena accessibilità
dei disabili al lavoro nelle pubbliche
amministrazioni entra necessariamen-
te a far parte della pianificazione opera-
tiva. Il dlgs 222/2023 impone alle p.a.
di organizzarsi per consentire ai dis abi-
li di dipanare senza alcun ostacolo la
propria attività lavorativa, facendo le-
va su tre assi: il finanziamento per le ri-
sorse, la programmazione e l'individua-
zione di un referente, responsabile del-
le attività necessarie.
Responsabile. Tutte le p.a. (senza

limiti alla dimensione dei dipendenti
in servizio), ai sensi dell'articolo 39-ter
del d.lg 165/2001 novellato dal dlgs
222/2023, dovranno incaricare un "re-
sponsabile del processo di inserimento
delle persone con disabilità nell'am-
biente di lavoro". Si tratta di un incari-
co di particolare rilievo: infatti, il re-
sponsabile va reperito "tra i dirigenti di
ruolo", poiché le attività previste richie-
dono interventi ai fini sia della pro-
grammazione, sia della concreta gestio-
ne anche finanziaria. Qualora gli enti
siano privi di qualifiche dirigenziale, il
responsabile potrà essere scelto anche
tra "gli altri dipendenti" di altra qualifi-
ca. In ogni caso, l'incaricato dovrà esse-
re selezionato tra chi dimostri "espe-
rienza sui temi dell'inclusione sociale e
dell'accessibilità delle persone con disa-
bilità anche comprovata da specifica
formazione". Il tema, in effetti, della for-
mazione dedicata all'accessibilità dei
disabili appare fondamentale: non è, in-
fatti, dato per scontato che in tutte le
p.a. siano reperibili le professionalità ri-
chieste dalla norma.
Piao. L'articolo 3 del d.lgs 222400

modifica in modo rilevante 1 arti 1"
del d.l. 80/2021,eladisciplina,dal? 1i

Si introduce una seconda figura: sem-
pre "un dirigente amministrativo ovve-
ro un altro dipendente ad esso equipa-
rato, che abbia esperienza sui temi
dell'inclusione sociale e dell'accessibili
tà delle persone con disabilità", cui as-
segnare il compiuto di definire la piena'
accessibilità alle p.a., fisica e digitalesi,:'
da parte dei cittadini ultrasessantacin,
quenni e dei cittadini con disabilità le
modalità, prevista dall'articolo 6 com-31
ma 2, lettera f), del d.l. 80/2021. Si trat'
ta, quindi, di un dipendente apparte
nente ai vertici organizzativi, chiane,
to a programmare gli strumenti per
consentire concretamente ai cittadini
affetti da disabilità la piena fruizione
dei servizi, sia pianificando quanto oc-
corre per consentire un agevole e sicuro
accesso ai locali, sia per rendere sempli-
ce il dialogo on line. Detto responsabile,
inoltre, è chiamato a definire nel Piao
gli obiettivi di performance finalizzati
appunto alla corretta gestione del rap-
porto di lavoro con i lavoratori disabili,zi
in base ad obiettivi formativi annuali e
pluriennali. Tuttavia, queste funzioni
possono essere svolte anche dal respon-:
cabile del processo di inserimento delle
persone con disabilità nell'ambiente di
lavoro di cui all'articolo 39-ter, comma(::
1, del d.lgs 165/2001. Ma, tale unifica
zione delle funzioni è consentita se il re
sponsabile abbia qualifica dirigenziale
Il che crea ovvi problemi organizzativi
alle amministrazioni' (più ridotta di
mensione la 1 th i niIOI' , permette
alle p.a. con iillOn .kii ut 4p nta dipen
denti di ricorirere3C 33ff gsöxa
sodata ,,
ìináít6

li:non avrà valore solo
v&lutazione 

dellaU,,:..

duale ed organizzativa terrà anche con-
to degli obiettivi per l'effettiva inclusio-
ne sociale e la possibilità di accesso alle
persone con disabilità.
Finanziamenti. Le azioni previste

falla norma possono avere successo so-
k se supportate da adeguati finanzia-,„„,, 

I responsabili non potranno esi-
.tiersi dal prevedere spese per adegua-
lenti strutturali delle sedi e degli ap-

;plicativi digitali, oltre che per piani di
formazione ed aggiornamento. Ma, si
pensi anche alla necessità di acquisire
'ànche servizi di interpretariato, ad
esempio per gli ipoacusici. Tuttavia,
l'articolo 9 del dlgs 222/2022 contiene
la consueta clausola di invarianza fi-
nanziaria che impedisce nuovi o mag-
giori oneri a carico della finanza pubbli-
ca ed impone di adempiere con le risor-
se umane, finanziarie e strumentali di-
sponibili a legislazione vigente. Gli en-
ti, se vorranno seriamente attuare le di-
sposizioni, dovranno quindi riallocare
1e risorse finanziarie verso gli obiettivi
flegati. V'è un'indiretta responsabilità,
'alla, degli organi di governo, titolari
ilpotere di destinare le risorse.
.....CIis'action. Gli enti faranno bene
d attrezzarsi. Il dlgs 222/2023 stabili-
ce che le associazioni rappresentative

selle persone con disabilità iscritte al
l egistro unico nazionale del Terzo set-
tore partecipino alla formazione del
Tino;. Si consente ad associazioni e citta-
tfini di attivare la class action di cui al
,tilgs 198/2009, nei confronti delle p.a.
ïrhe non attuino in modo corretto la nor-
mativa»O violino le carte dei servizi da
ddoi ta reObbligatoriamente.

Luigi Oliveri

roda e seRgaa—Y

1
Pagina

Foglio

26-01-2024
35

www.ecostampa.it



Edizione rhlusa tn reda:iana altea

€2 let Italia Venerdì 26 Gennaio 2024- Anno lti0`, Numero ?S ILsole74ore,cTmm II Ild,l 4Y~S i gli::
Il Sole

3 tIS
Fondato nel 1863

Quotidiano Politico Economico Pinanziario Normativo

Verso H r febbraio
Conto alla rovescia:
ultimi giorni
per l'iscrizione
a Telefisco 21)24

Plus 24
Boom dei certificati
d'investimento
in banca
istruzioni per l'uso

-.I1Vinaidc~mitqtiiid~aann

Guidi podO?Cen noi,
I'RCAaIo costo molto

9I
il

r;,.., 

e

 

~L

.4• 

 r•

:y PRayepebe
ry

D

D

FTSE MIB 30157,80 -0.60 I SPREAD BUND 10Y 154,40 -1,00 l SOLE24ESG MORN. 1248,96 +0,29% I SOLE40 MORN. 1098,85 -0,55% Indie] &Numeri -> p. 37-41

SPIRAGLI PER UNA POSSIBILE TREGUA

Hamas: a Gaza spari sui
palestinesi in coda per gli
aiuti: 20 morti e 150 feriti

—aP+R,º.

MISSIONE IN ISRAELE

Tajani vede

Herzog,

Netanyahu

e Abu Mazen:

servono due Stati

Carlo Marroni - ape, +t

Concordato, tasse blindate per due anni
Partite iva

Via libera dei Consiglio
dei ministri al decreto
sulle intese preventive

Accordi aperti anche
ai soggetti meno afiidablli
con pagelle fiscali sotto l'8

OviceministroLeo: «Con
l'emersione progressiva
ridurremo l'evasione»

Vialiberadefinitivo del lbnsigliadel
ministri al concordato preventiva
bienaaleealle nuove regole sulinaer-
lamento, con l'obiettivo di cambiare
rottaneliattività di amtrasinall'eve-
Sinne. L'idea del Gtnemo, sosiatut
dal rlemttinis n o all'Economia Mauri-
•do Leo, è quella dl combattere leva-
sionespittgendoProgressnamenrea
dìebiaraziontpiùrcali I contribuenti
inaffidabili, su evi isoli controlli ex
postnon sono riusciti adavereeffetto.
Per questo la scelta è. rii aprire limato
smttnentus tutte le patite iva (4,5 mi-
llonI)apresclndetednll'afhtL hilitafr-
sulle. Nel caso degli autonomi e del
protisslnnisd iu l3a l Ta, tlunnont47-
todebuneni con durata annuale.

Mobili, Pareore
eTeuwN -=arepageel

L'ANALISI

DUE OPPORTUNITÀ E UN RISCHIO

di Salvatore Pedala —o poni 3

IL DDL FERRAGNI

Beneficenza e

influencer: multe

fino a 50mila curo

e più trasparenza

—SeNL-IWiÍIOqe.4rs 

Okdel.Com. S1 AI Sl➢ suga auullgpl
informetus odinein essa elazioni
oeHellt Chiara re-orag Ut»lR+fatag
aate-rrlpito un vuoto

Diciotto Lune
Grappa Stravecchia

18 mesi di invecchiamento
in bune e la passione
della nostra famiglia

~

Trentires vallagarina, qui. naso,
I¢nonno:Gr~pPa, umile 
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AUTOMOTIVE

Testa crolla dopo i conti
Musk: «Senza dazi

l'auto cinese ci demolirà»
Alberto Annicchlarlcnr Marco Valsanla eaed,e..

Retromarcia In Boga II I.t., ln Te b _:atuAtr n I IlilÍrurdicaJ>liaFi

Auto italiana in ripresa (+9,6%) ma non basta
1FnOmeraa Grecb —a¡1eg. 7

L'economia Usa batte le stime
Lagarde: taglio tassi prematuro

Mercati e banche centrali

L'economia' americana continuava
sorprendere. Nel quarto prive esce
dei202311 Pilèsailmaun tassoan-
nuallnato del .3,3%, meno deista%
dei tre mesi precedenti ma netta-
mente al disopra delle a ttese degli
analisti che scommettev"anoha no

o 2 per cento. Nell'intero anno h.Pll
è cresduto del E5 percento.

In Europa Intanto la Bce ha la-
sciato i tassi invariati alo%come
previsto...E prematuro discutere
di tagli dei tassie, ha ribadito al
termine del consiglio direttiva
Christine Lagarde, che tuttavia ha
_parlato dl un pracessodlndiainfl:t-
üonee in corsa.

ButarehI. Celano,.
Uingo, Valsania —apog,a'o

FALCHI G. COLOMBE

BCE, MENO
ANONIMATO
E PRJJ
TRASPARENZA
di Donato Masclandarn
—a poillrin Ii

TECNOLOGIA E REGOLE

Apple cede alla

Commissione Ue

«iPhone aperto

ai concorrenti»

Btagio,slmanetm - npag:a7
Bandierabianca Apnlesi arrende
In.umrisstttn lleaulPlÿma

INTERVISTAAL CEO CHERY

«STM, la sfida dei

chip è adattarsi

a un mondo

che alza barriere»

Antonella Olivlerl - 0000 05

PANORAMA

CDM

Election day 8-9
giugno, sì al terzo
mandato ai sindaci
dei piccoli Comuni

Via libera del Consiglio dei
ministri a ll'accorpamenro
delle elezioni europei e ammi-
nistrative nelle giornale dell'g.
e ggiugno. ti decreto apprava-
lo dal Governo apre anche al
terno mandato per i sindaci dei
comuni tra q mila e is mila
abitantL a pagina rr

Margherita.
Cassano.

presidente
aeletCorte
54Wema te
Cariarono

ANNO GIUDIZIARIO

Pnrr alla portata

ma troppi

femminicidi

Giovanni Negri - o rara. I_

APPROVATO IL DDL

Cybetseairity, forniture Pa
solo etmn standard avara ati

Le Imprese informatiche per
partecipane alle gare di fornitura
della Pa dovranno garantite
profili elevati di siorrezza. Lo

(prevede i lodi approvato ieri in
ed. —a piglia ao

POSSIBILE OPV'AD APRILE

Poste, via libera a ventilar
dl una quota di minoranza

Via libera del Consiglio dei
udnistrl alla vendita di una
partecipazione di PDste Italiane
mantenendo il controllo. Cdp
detteveli 35% di Postee llMef d
2y,26 per cento.: —,U,40 oas

DOMANI IN EDICOLA

Storia
della
Shoah

Storia della Shoah
Come è accaduto

l'impensabile

—elavo mrnpia itpnv.ddg male.

Moda 24

Haute couture
Stilisti italiani.

protagonisti a Parigi

Angelo Fiaccaventu—o µlg..24
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L'EUROPA
E DEBOLE
IN DIFESA
di Giuseppe Sarcina

La grande corsa ciclistica
Tra 100 giorni il Giro
E l'Italia si tinge di rosa
di Marco Bonarrigo
a pagina 24

Nuovo contratto
Leclerc prolunga
con la Ferrari
di Daniele Sparisci
e Giorgio Terruul:apagina 42

La comunità ebraica: rispettare iI Giorno della sIemoria. Voci di tregua, Ilicien invia il capo della Cia
•

Cortei anti Israele, c'è il rinvio
Il Viminale fa slittare 12 proteste. Hamas: spari sulla folla, 20 vittime. È giallo

S
e si vuole davvero
costruire una difesa
comune europea
bisognerà affrontare
almeno tre questioni

importanti, di natura
politica, finanziaria e
industriale. 11 primo
dilemma sembrava ormai
risolto, ma è tornato attuale
con l'incognita di un
possibile ritorno di Donald
Trump alla Casa Bia nea. Da
settimane non si fa che
parlare del pericolo che
l'America possa
abbandonare l'Europa al suo
destino. I governi del
Vecchio Continente, allora,
sarebbero in grado di
allestire un sistema efficace
senza appoggiarsi alla forza
degli Usa? In teoria si
potrebbe fare, ma a costo di
uno sforzo economico-
finanziario imponente.
Qualche numero, ricavato da
un'analisi pubblicata
dall'ambasciatore
Alessandro Azzoni sul sito. di
Affarinternazionalf, nel
giugno del 2022, pochi mesi
dopo l'aggressione russa
all'Ucraina. Prima della.
guerra i 27 Stati rie
stanziavano 220 miliardi di
curo all'anno, contro i circa
700 degli Usa. «Ma pur
spendendo il 52% rispetto
all'esborso di Washington —
nota Azzoni — i Paesi tre
non arrivano al ro% della
capacità militare
americana». Ciò significa
che senza l'apporto Usa, in
ambito Nato, ma non solo, le
cancellerie europee
dovrebbero recuperare.
decine e decine di miliardi
di curo. P cancelliere
tedesco, il socialdemocratico
Olaf Scholz, è stato il primo a
invertite 'irrotta,
annunciando, it 27 febbraio
2022, un piano da ton
mi [lardi di euro, da qui al
2o27,  «per dare alla
Germania il terzo esercito
più potente del mondo».

continua a pagina 26

UN APPELLO

Le buone ragioni
per fermare
l'attacco a Gaza
di Antonio Polito

Per amor di Dio,
fermatevi. Se a Israele

sta ancora a cuore, e siamo
sicuri che così sia, l'amicizia
dei popoli europei, la
fratellanza che sentiamo
con la sua storia
di riscatto nazionale, la
commozione che
testimonieremo di nuovo
domani, come ogni anno,
nel Giorno della Memoria
perle vittime della Shoah.

continua a zag na 6
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Niente cortei anti Israele domani. Per le
dodici manifestazioni previste il Viminale
ha deciso il rinvio. fa Comunità ebraica: un
errore contestare durante il Giorno della
Memoria liamas accusa• spari sulla folla
ao morti. Ma è giallo Voci di tregua, Biden
invia a Gaza il capo della Cia.

at pagine 2,3, 5 e 14

INTERVISTA Al. M1Nß t'RO CRUSIi I l'O

«Pronti a comandare
le navi Ue nel Mar Rosso»
di Marco Galluzza

L e ce lo chiederanno,
«l J nel Mar Rosso siamo
pronti a prendere il co-
mando della missione Tic»,
dice il ministro della Difesa
Guido Crosetto.

a Pagina 6

C't. Il. PRIMO DENUNCIATO

Gli autovelox,
le morti in auto
Fleximan
non è un eroe
di Luca Valdiserri

Robin Hood rubava ai
ricchi per dare ai poveri,

Fleximan ruba vite. Non c'è
nulla di eroico in quello che
sta facendo il nuovo simbolo
dell'egoismo in una società
che, passo dopo passo, perde
L'empatia e il rispetto perla
vita altrui, anche e soprattutto
quando entra in contatto con
la nostra. Lo sterminatore di
autovelox e il suo aiutante
sono stati filmati a Rosolina
incappucciati e l'auto con cui
sono fuggiti aveva la targa
oscurata. Penso ai ragazzi  di
Ultima Generazione, piaccia o
non piaccia la loro protesta,
che agiscono a volto scopetto
e pagano in tribunale le
conseguenze delle loro azioni.

alii aazgina. 18

Il grande vecchio no Bozzetto: così nacque il Suor

«Vivo in casa con una pecora I I Signor Rossi è il suo personaggio ptil
noto. Lo creò nel toti0. Bruno Bozzetto,

che pensa di essere un cane» fumellislaeregista, 85 anni,si racconta.
«Vivo con una pecora di zoo chili che
pensa di essere un cane».

dl Stefano Lorenzetto : pagina 23

LONGEVITA
VIVERE BENE, VIVERE A LUNGO

L1111wevit3t

Mani-4119
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II primo volume in edicola dal 30 sanalo

CatilffE116 DELLA SERA OGGI
la latta Ode Idee

Il governo Sì all'etection day l'S e i19 giugno

Assegno per gli anziani,
concordato fiscale, Poste
ThEte le nuove misure
di Monica Guerzoni
e Enrico Marro

1 I Consiglio dei ministri, do-po una riunione di due ore
e mezzo, ha approvato misure
sul concordalo preventivo
biennale, il disegno di legge
sulla beneficenza, il rafforza-
mento della cybersicurezza,
l'accorpamento delle elezioni
amministrative ed europee e
la delega a favore degli anzia-
ni_Election day fissato l'8 e ilg
giugno prossimo. Allungati i
tempi per il concordato pre-
ventivo per le partite Iva, che-
diventa biennale. Le risorse
che verranno raccolte con la
misura, attraverso l'emersio-
ne, dovrebbero incidere sulla
riduzione dette aliquote frpef,
obiettivo del governo.

alla. pagi.le8e 9Areehl

IL CAFFÈ
dl Massimo Gramelllni

opo averla avuta sul podio, alcuninorchestrali di Palermo hanno LLLJJ pub-
blicamente affermato che Beatrice

Venezi èincapacedi dirigere. Non che ll
suo stile è discutibile, ma proprio che
muove la bacchetta a caso, o giù di li. Non
ho la competenza per assecondarli e
nemmeno per smentirli. Prendo solo at-
to che i loro giudizi non hanno provocato
una levata di scudi in sua difesa, come in-
vece sarebbe accaduto se a essere attac-
cata sul piano della professionalità, addi-
rittura della legittimità a occupare un
ruolo di comando, fosse stata una qua-
lunque altra donna non schierata politi-
camente da una certa parte, cioè a destra.
Tutti, magari sbagliando, avrebbero in-
terpretato le parole degli orchestrali co-
me un inaccettabile attacco sessista a

Se bacchettano Venezi
una musicista che ha il grave difetto di
essere femmina, per di più giovane e
fotogenica. F sarebbero fiaccati i rife-
rimenti gonfi di sdegno alla discrimi-
nazione di cui continuano a essere vit-
time le donne, ogniqualvolta cercano

di affermarsi in ambiti Lavorativi preva-
lentementemaschili.

Ripeto, non sono in grado di escludere
che gli orchestrali abbiano ragione e che
sul podio Venezi non sappia quando sca-
tenare i violini e far lacere i tromboni (o
viceversa). A sorprendermi non è il giu-
dizio musicale dl chi la critica, mia il pre-
giudizio ideologico di chi non la difende.
Ancora talmente radicato — nell'Italia
del 2024—da prevalere su tutto, persino
sulla solidarietà di genere.

,1mvv et»..5,RVvis

I.7:RRAGNI:COL.MAUN VUOTO

Inlluencer, legge
sulla beneficenza
di Claudia Voltattomi

ta libera al dell Ferragni,
che rende più trasparente

la commercializzazione dei
prodotti i cui proventi siano
destinati alla beneficenza.
Stabilite misure più stringenti
per testimoniai e infiuencer.
Composto da soli quattro
articoli, prevede multe fino a
5o mila curo e l'obbligo per i
produttori di riportare-sulle
confezioni informazioni
precise. Perragni: «Colma tra
vuoto». II Codacons: «Si
vergogni e chieda scusa».

a _ne,In,: 11
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Fnsi: Meloni delegittima e colpisce i giornalisti
Ilcaso

La velina
contro le notizie

di Francesco Merlo

Gi.epubblica ha la faccia tosta"
suggerisce la velina.

"Reni ha la faccia come tic...."
é il raffinato miglioramento di
Alessandro Stillasti sul Cier i/a/e. "La
Repubblica attacca amrora i l
limatici' comincia ulta noia del
quei Miauo"Libero". r a pagina 1 A Palazzo Chigi La premier Giorgia Meloni

Dopo la nuova velina di ieri matti-
na di Palazzo Chígi, per il scemalo
giorno consecutivo contenente de-
gli :111a, TI  li a Repubblica, è opposi-
zione alla libera stampa anche in
consiglio d'Europa. E Alessandra
Costante. segretaria generale del-
la Fnsi, in un'intervista al uosiro
giornale spiega: «La cosa più sacra
dei giornalisti è la reputazione ed
è ntonet izzabile: i lel tori se si fida-
ne i li comprano. lena campagna di
delegit.lirnazione ad opera della
premier colpisce direttamente i
giornalisti e non l'editore. Questo
significa perdere posti di lavoro',.

di Ginori, Inastrobuoni
e Pucciaretii • alle pagine -i, 5e 6

LE SCELTE DEL GOVERNO

Evasione concordata
Arriva per 4 milioni di partite lva il concordato preventivo biennale. Si potrà definire in anticipo quanto pagare ed evitare controlli
Un allargamento delle maglie fiscali per i contribuenti meno affidabili.. Le opposizioni: dietrofront alla lotta a chi non paga le tasse

Fine vita, consigliera. Pd sollevata dall'incarico. Delirio: brutto segno

!l r amlrx'nt1i

Il condono
che libera tutti

di Carlo Cottarelli

Il concordato biennale
preventivo è legge ed C una

befta pecchi page le tiste tIno in
fondo. li freno che i i governo aveva
inseriln nel decréln legislativo,
ossia la possibilità di accedere al
concordatoselo per i contribuenti
elle avevano almeno un otto in
'pagella', in quanto considerati
pili altidabil i, è stato eliminato dal
testo finale, •apagiem25

1. Ilnlillcli

La qualità
dell'occupazione

di Tito Boeri
e Roberto Perotti

Le buone notizie che vengono
dal menalo del lavoro - nel

terzo trimestre del 20.23
l'occupazione è aumentala del2
per cento rispetto allo stesso
periodo del 2022 - vet;gotte acc'oll e
con un misto di stizza e scetticismo.
Ma come, non doveva essere l'anno
del precatialri? ,- n pagina 24

Lhi coi 'coniai. preventivo aperto
a a mie il ,t li di partile  Iva per -darle
uscire_ gradualmente dal mondo
della ¡uni I-orrrtto-aa bibulauia»,
legni i mai di di MIE i l'evasione, al-
metii i parziale. Le npposizioui por
tostano. Invle,gm:na aliene la legge
per l'assi,' mI/a agli anziani. lnlan-
to-è polemica sica nel t'd perché la con-
sigliera veneta ftigon viene solleva-
la dal in. do Ili Vie(' segretaria por
vinciale olei l'd di Verona dopo la
sua le nella legge del fine
vita che 11:1 p r ,'tabuli l'al Malia boc-
ciatura.
di Amato, Colombo, Searamuzzi

«Vitale • alle pagine 2,3 e8
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La discesa in campo
del Cavaliere
e cosa resta

dei suoi cortigiani

di Emanuele Lauria
a alle pagine IO e/I

1: tnterr'r:s7Ll ai genitori

;lafipinnronili

Tregua e ostaggi
Hamas e Israele
vicini all'intesa

•1!

dal nostro ler r •ir7/a
FabioTonarci a pagina 12

Rashid al-Haddad
ìl pirata influencer
che assalta i cargo

ir. ,
diLauraLucchini

a pagina 13

Nel Piano Mattei
aziende di Stato
e hotspot in Africa

Tommaso Ciriaco
e a pagina 15

!!presidenti:

"Il governo dimentica
la morte di Giulio

pensa solo agli affari"

r/i Foschini e Macor
a pa,s,,ina 17

Aleksander Ceferin:
la Superlega è vuota
vince il modello Uefa

dairroslro invialo Enrico Curró
• alle pagine:i9e:i.i
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LA MAFIA

Quei troppi arresti ttilliti.
del boss Messina Denaro
FRANCESCO LA LICATA- PAGINA 27

comprensibile che quanto
raccontato dal procuratore

di Palermo. Maurizio De Lucia,
ai ragazzi delle scuole di Gasai di
Principe possa generare sconcer-
to e, forse.anche sconforto.

L'AMBIENTE

Così la carne sintetica
può salvare il Pianeta.
CARLO.PEY'R7NI-PAGINA21

¡ 1amesinteticano.Questoèilpro-
blema. O almeno questo è quel-

lo che crede i1 governo italiano, che
ora ha trovato alni ministri dell'agri-
coltura alleati per portare l'istanza
all'interno dei palazzi europei.

`4#rt
a 
eleva 

LA STAMPA
VENERDÌ    26 GENNAIO 2021

tik.ty ~.~...., ..~~,..,

QUOTIDIANO FONDATO NEL 1867

1,70 C II ANNO 158 11 8.25 11 IN ITALIA (PREZZI PROMOZIONALI ED ESTERO IN ULTIMAI II SPEDIZIONE ABB. POSTALE II D.La53/03 ICONV.INL27'02 041 II ART. 1 COMMA 1 DCB-TO II www.Iastampalt

L'ANNO GIUDIZIARIO

"Troppi fenmtinicidi
e morti sul lavoro"
Allarme in Cassazione
sulle ingiustizie d'Italia
GRAZIA]ONGO

offa ai processi lumaca perrag-
Jgiungere gli obiettivi previsti

dal Pnrr, grande attenzione per
l'allarme femminicidi, «tragico
epilogo delle violenze».-PA0NA2

IL COMMENTO

Lezioni di democrazia
e assenze ingiusti lieate
DONATELLASTASIO

Li un vero peccato
l che Giorgia Meloni
non fosse presente
neanche quest'anno
all'apertura del nuovo
anno giudiziario in Cassazione.
Perla prima volta nella storia italia-
na, infatti, ieri questa tradizionale
cerimonia ha avuto il volto e la vo-
ce di una donna, Margherita Cassa-
no, prima presidente della supre-
ma Cone da marzo 2023. Ma non è
(solo) questo il punto. -PAOINA3

IL RACCONTO

"lo. senza soldi tacevo
sulle botte di mio mari lo"
ELEONORACAMII,LB

Citai  a casa. mi diceva, occu-
~~ O pa ti dei figli, al resto penso
io. Ho acconsentito per far funzio-
nare la storia, non pensavo che sa-
rebbe diventata la mia gabbia».
Giusy Arricchiello ha 44 anni, ne
aveva ventidue quando ha sposa-
to quello che per quasi vent'anni è
statosuo marito. Un'unionesegna-
ta da un patto non scritto: lei
avrebbe smesso di invocare perde.
dirami alla famiglia -PAGINA4

GNN

IL PREZZO MAG G [ORE PER L'APPROVV IGIO NAMENTO-DI ENERGLI E MATERIEPRiME. MODA E NIECCANIC A I SETTORIPI C COLPITI

Suez, conto da loo milioni al giorno 
Crisi del Mar Rosso, la Bee allontana il taglio de tassi. Stangata sull'imporle l'export perl'ltalia

LA GEOPOLiTICA

Perché l'Ueba il dovere
di difenderci suoi affari.
STEFANO STEFANINI

Il buon senso comune viene pri-
ma della geopolitica. La missio-

ne navale europea nel Mar Rosso
deve rispondere innanzitutto al
primo. Tre sono le regole. -PAGINA 27

LE STORIE

Essere Gianni Letta.
SenzaBerluseoni

Marco Pollini

Il ferito a Pozzolo
"Muoio, non mi aiuti"

DanielePasquarelli

IL TERZO FRONTE A ]ENI N. A GAZA UCCISI CIVILI IN CODA PER IL PANE

I ragazzini soldato
tRAtr cE scA stAhNOCci'll

Sbagliato aver paura dei cortei
MASSih'DIdANO PANARARI

('1 èsempre qualcosa di triste nell'idea divietasz
un corteo. come stabilito dalla circolare invia-

ta ai questori dalDipartimen eh Ps. -PAOINUU0

nt(GGIANLUCAPANELA

FABRIZIOGORIA

La crisi del Mar Rosso pub costare 36
miliardi di euro annui all'Italia, 100
milioni al giorno. Il blocco della navi-
gazione delle navi cargo nel Canale
di Suez dopo i ripetuti attacchi dei ri-
belli yemeniti Hou thi è una situazio-
ne da monitorare. Secondo Confarti-
gianato, lo stop vale 35 milioni di eu-
ro al giorno per stancate o ritardate
esportazioni e 60 milioni per l'im-
pOrt.COREI, LOMBARDO- PARINAS E7

LA GIORNATA DELLA MEMORIA

Shoah, facciamoci tutti
un esame di coscienza
E.LENALOEWENTNAL

a memoria non è
L 

un
valore assoluto. E

materia fragile quanto
mai altra, rerrïbilmente
esposta all'arbitrio. L'im-
perativo della memoria - zeldtor -
comparenella Bibbia ebraica soltan-
to una manciata di volte. R vero ge-
sto della fede ebraica èl'ascolto: più
che il ricordo. La Bibbia sa che è ar-
duo, se non impossibile, imporre la
memoria. La storia è fissata nel ri-
tualedel tempo circolare. -PAGINAa2

IkCA$ST' 

Vattani, il fascio-console
piN)mosso ambasciatore
FEDERICOCAPURSO

sorpresa dal cilin-
I dro del Consiglio
dei ministri, a48 ore dal-
le celebrazioni del Gior-
no della memoria. esce
il nome più inatteso, quello di Ma-
rio Andrea Vattani (nellafoto), ildi-
plomatico, per tutti il console fa-
scio-rock; ora nominato ambascia-
tore. La decisione è stata assunta ie-
ri su proposta del Ministro degli
Estera, Antonio Tatam. - PAaiNAsu

L'INTERVISTA

Cirio: "11Autonomia
è utile al Piemonte"
ANDREA ROSSI

a penso come Luigi Ei-
<< naudi:tuttocitcheège-
auto da vicino è gestito me-
glio», dice il presid ente del Pie-
monte Alberto Cirro. -PAsINArs

L'ANALISI

Ma perla ri fohina.
ci vogliono tre anni
ALFONSOCELOTTO

\ egli ultimi anni,
_ N si parla con ani-
mosità di autonomia
differenziata: cisiamo
convinti che le regioni
delnord pensino che questo tipo di
autonomia sia un elemento di svi-
luppo dei territori, mentre leregio-
ni del sud raccontino che sia l'ele-
mentoper spaccare l'Italia.11 Sena-
to ha approvato M bozza della leg-
ge Calderoli che passa all'esame
della Camera. DmArezo-PA8r0A14

LE IDEE

Lo sc'hi a l l'(1 alla  Sanità
e i silenzi di Seltillaci
EUGENIATOGNOTTI

j el dibattito su
1 N Sanità e auto-
nomia differenziata
-che coinvolge pro-
fessionisti d ella salu-
te, esperti, gruppi politici
dell'opposizione, sindacati di
medici e associazioni, rappre-
sentanti delle regioni svantag-
giare - spicca il silenzio del mi-
nistro della Salute. -PAontuv

BUON GIOIINO

Nelrinnovato e non sempre appassionante dibattito su na-
zismo e comunismo, suquale fu peggio e qualemeno peg-
gio, e se ci si debba dire anti l'uno e l'altro, ha catturato la
mia attenzione il giudizio di unamico come Giuliano Caz-
zola, per il quale perlomeno una differenza va notata: il
nazismo fu disumano sin dai presupposti, invece nobili
nel co munismo, Non un giudizio inedito, e infatti già mol-
ti anni fa Milan Kundera espresse il suo smarrimento: il
maleperil male aveva permesso di rifondare adAuschwi-
tz un esca europea. mentre il male perilbeneha reso vuo-
ti pure i diritti universali, se in loro nome si è prodotta La
carneficina. Ma talvolta si barcolla anche sulle saldezze

  Un libro che si promette magnifico. e di cui ieri ho letto
qualche decina di pagine, si intitola "Lapidi-La Grande

Mangiare i bambini RI
Carestia inCina", èscrittoda YangJisheng e edito daAdel-
phi. L'abbiamo sempre conosciuta così, la grande carestia
('58-'61), poiché quand'ero ragazzo era attribuita a even-
ti naturali. Poi lessi in un libro, non ricordo quale, che
Mao Zedongfece abbattere tutti ipasseri persalvaguarda-
re le piante e finì con lo spasso degli insetti e la catastrofe
dei raccolti. Ma non era nemmeno inettitudine, perché
nelh'bro diYanglaveritàèun'altra: i contadini-vennero af-
famati per nutrire le città su cui si basava la crescita cine-
se. Imorti furono 36 milioni. Cercarono di salvarsi in ogni
modo, mangiando cortecce, cotone, argilla, guano. Si
ma ngiarono fra díloro. Alcuni genitori si mangiarono i fi-
gli. Avete presente quando si diceva che .i comunisti man-
giano i bantbini7I comunisti no, le loro vittime sì.—
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SE I PERDENTI

VOGLIONO

DARE LEZIONE

dl Alessandro Sallusti

iGiornale 
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A
La Repubblica - lo abbiamo
scritto anche ieri - scoprono
che un giornale non lo si giudi-
ca tanto dal suo padrone. Vero,

Il buon metro di giudizio, certamente
obiettivo è il successo che ottiene, suc-
cesso che non può che essere figlio
della fondatezza, novità e onestà delle
sue idee. Bene, detto che la crisi
dell'editoria cartacea ha colpito e sta
colpendo tutti i giornali (noi compresi.
ovviamente) non è un caso che negli
ultimi anni il maggior tracollo di vendi-
te lo ha registrato La Repubblica sulla
cui prima pagina si è passati dagli elze-
viri di Eugenio Scalfari ai rutti liberi di
Massimo Giannini, l'ex direttore de La
Stampa dalla quale fu cacciato pochi
mesi fa perché a sua volta aveva battu-
to il record stagionale di copie perse
per eccesso di tromba uaggine e stupi-
da faziosità. Insomma, un manipolo di
perdenti cronici (nelle Lune e nelle edi-
cole) sta provando a ergersi a maestri
di vita dispensando pagelle a destra (e
non a manca) con argomenti da oste-
ria e toni da crisi isterica (su di noi il
giudizio è: «latrati di una famelica mu-
ta di cani').
Signori come Giannini, per anni al

soldo di un tangentista come Carlo De
Benedetti e ora del turbo capitalista
John Elkann (famiglia Agnelli, quella
usa a privatizzare gli utili, meglio se In
Svizzera, e mettere le perdite sul grop-
pone dei contribuenti) ci spiega in que-
ste ore, tra un insulto e l'altro, come
prima Berlusconi e ora Giorgia Meloni
siano stati e sono il male assoluto. Li
capisco: da quando sono apparsi pri-
ma l'uno (oggi sono i trent'anni esatti
dalla discesa in campo del Cavaliere) e
poi l'altra, la sinistra non ha toccato di
fatto palla e ha dovuto accontentarsi
di galleggiare in un limbo sempre a
caccia di salvagenti (Monti, Conte,
Draghi) pur di non scomparire, e con
lei i suoi giornali e giornalisti di riferi-
mento diventati per disperazione i
massimi esperti di fascismo, gay e
trans oltre che adoratori e sponsor di
una chiesa che va dai Soumahoro ai
Ferragnez.
Essendo pure ignoranti, a La Repub-

blica non sanno che i cani lupo emetto-
no latrati non per spaventare qualcu-
no ma solo per farsi sentire più forte e
lontano. Stando oasi le cose, cari colle-
ghi frustrati, lo consideriamo un com-
plimento.
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NEL 1994 LA NASCITA DI FORZA ITALIA

L'EREDITA

Quella sinistra che ha nostalgia
dell'avversario di un tempo
di Augusto Minzolini

A Ila fine riesci a strappare una parola buona
per la Forza Italia del Cavaliere di trent'an-
ni fa anche a Giuseppe Provenz-ano, intran-

sigente vicesegretario del Pd. All'epoca (...)

segue a pagina 6

L'INIZIO DELLO SCONTRO

Con il primo videornessaggio
scoppiò la guerra dei 30 anni
di Filippo. Facci 

I Icelebre videomessaggio «L'Italia è il Paese
che ancor fu diffuso esattamente trent'anni
fa (26 gennaio 1994) e «Il Giornale» ne ha

dettagliatamente scritto nella puntata (...)

segue a pagina?

Ok alla legge anti-Ferragni

Borse come flebo
Bufera sull'influencer

Pasquale Napolìtarlo e Maria Serbi a pagina 5

Iran  liu5 t u L Intlllencervlareggma 6lulla Nati

LA DECISIONE DEL SINDACO

New York, guerra ai social:
pericolosi più dell'alcol
di Roberto Bonizri

N noce gravemente alla salute. I social finiscono
all'indice conte alcol, tabacco e pistole. II sinda-
co di New York, Eric Adamms, rispolvera il proibi-

zionismo da America degli anni '20 del Novecento
per provare a mettere un freno all'uso (...)

segue a pagina 11

I- OGGI IL RIENTRO DOPO OLTRE 80 ANNI

Morti durante la campagna di Russia:
• tornano in Italia le salme di venti militari
• Matteo Carnieletto

Dopo oltre ottant'anni, venti soldati
2. italiani dispersi durante la campagna di
df Russia oggi tornano finalmente a casa.
• Avevano combattuto sul fronte del Don
t' e h erano caduti. Scomparsi nel nulla
• per decenni. Morti due volte. E infine
9 ritrovati. «Arriveranno a Venezia, pas-
5a Bando per Istanbul, dopo essere partiti
• da Mosca con un volo ttuco,-.

?g a pagina 18
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Velocità e stent
Gigi Riva
poteva salvarsi:
ecco come

tli Melania Razzoli
a pagina 19

IL PROVVEDIMENTO

Arrivano 1.000 euro
per gli anziani poveri
Dal governo via libera all'assegno
per tutti gli over 80 non autosufficienti
Gian Maria De Francesco e Adalberto Signore  

E L governo pensa agli anziani più biso-
gnosi, «Con più di t miliardo di euro ùr
due anni e l'aumento di oltre il 200%
dell'assegno di accompagnamento degli
anziani più fragili, diano risposte concre-
te ai bisogni dei nostri oltre 14 milioni di
anziani, ai non autosufficienti e alle loro
famiglie», spiega la premier Giorgia Melo-
ni. Per gli anziani non autosufficienti si
passerà da un assegno di accompagna-
mento oggi paria 531,76 euro a 1.380 euro..

alle pagine 2-3

PREVISTO DOMANI

Shoah, Piantedosi
chiede di rinviare
il corteo pro-Gaza
Alberto Giannoni

MI Autorizzati si, ma non domani. ll gover-
no scende in campo sul delicato nodo dei
cortei anti-Israele previsti per il Giorno del-
la Memoria, e sollecita i questori a rinviare
le iniziative di piazza previste per il 27 gen-
naio per tutelate la commemorazione.

a pagina 10

L'ANALISI

La tragedia
silenziosa
dei più deboli
di Vittorio Macioce

Sono tre sorelle e la lo-
ro vita non è più la
stessa da quando La

madre ha smesso di ricor-
dare. È arrivato prima l'al-
zheimer e poi tutto i1 re-
sto: non mangia più da so-
la, non cammina, non rico-
nosce nulla di quello che
ha intorno, non si alza più
dal letto. È un'agonia di
cui non vuoi conoscere la
fine, perché augurare La
morte alla donna che ti ha
messo al mondo (...)

segue a pagina 2

la stanza dì
Feltri
alle pagine 20-21

NERI MA IN I`EGRATI
li Luigi Mascherali La mediarla battaglia contro il raniemo

nel Paese, a partire dai campi di calcio,
prosegue indomita, senza redimenti. Ieri, a
quattro giorni dai vergognosi insulti razzisti
contro il portiere del Milan Milze Maignan, a
Udine, sono stati individuati cinque tifosi.
La svolta nelle indagúünon è esente però da
un inquietante retroscena. Come titolavano
le agenzie battute di primo mattino: „"Scim-
ntia'e "Buu" a Maigttan: uno dei tifosi è di
colore», Si ma di che colore? Giallo? Rosso?
Rosso e nero come il Mlan? Bianco e nero,
come l'Udinese? Osalo nero?
Dalle prone indiscrezioni sembra che il

tifoso di colore sia nero. Nordafricano di ori-
gini ma nato a Udine, di seconda generazio-
ne. Dicono mastichi il dialetto friulano e ab-

bis maturato una certa insofferenza per gli
stranieri: Piu integrato di così
Domanda: ma il razzismo espresso da un

nero, è esso stesso razzismo? E se sì chi
accusa di razzismo l'esponente di una cate-
goda difesa dagli antirazzisti è definibile raz-
zista? Cosa dicono i Woke?
E comunque, oltre all'uomo di colore fra i

cinque tifosi protagonisti dell'esecrablle ge-
sto c'è anche una donna. Voci incontrollate
insinuano che i rimnauenti tre siano un
eco-vandalo, un attivista Lgbtq e un vecchio
militante del Pci di Tavagnacco.
Verrebbe facile dire che il razzismo non

esiste. Cine esistono semmai rabbia, ignoran-
za e cattiveria. Ma ammetterlo sarebbe un
abbassare la guardia - e non possiamo per-
mettercelo! - contro il pericolo nero, Che
può significare anche «di colore».


